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Jakarta, SMN - Presiden 
Joko Widodo menegaskan bah-
wa ASEAN tidak boleh men-
jadi proksi dari pihak mana 
pun. Selain itu, Presiden juga 
menekankan pentingnya men-
jaga sentralitas dan kesatuan 
sebagai modal utama ASEAN.

Hal tersebut disampaikan 
Menteri Luar Negeri (Menlu) 
Retno Marsudi dalam keteran-
gannya di Kantor Presiden, 
Jakarta, pada Jumat, 3 Februari 
2023 usai mendampingi Pres-

Presiden Jokowi bersama menlu ASEAN di Istana Merdeka, Jakarta, Jumat (3/2/2023).

Presiden Jokowi 
akan Hadiri Puncak 
HPN 2023 di Medan

Jakarta, SMN - Hari 
Pers Nasional (HPN) 
tahun 2023 di Sumatera 
Utara (Sumut) dipasti-
kan akan dihadiri Presi-
den Republik Indonesia 
Joko Widodo.

Kepastian kehadiran 
Presiden Joko Widodo 
ini disampaikan oleh 
Deputi 2 Sekretariat 
Presiden, Bey Machmu-
din, dalam rapat koordi-
nasi HPN 2023 melalui 
daring Jumat (3/2/2023) 
pagi. Rapat diikuti oleh 
Ketua Umum PWI Pu-
sat/Penanggung Jawab 

HPN 2023, Atal S. De-
pari.

Bey Machmudin, 
menyatakan bahwa Pres-
iden Joko Widodo akan 
hadir di acara puncak 
HPN 2023 yang akan 
digelar di Gedung Serba 
Guna (GSG) Pemprovsu, 
Medan, tanggal 9 Febru-
ari 2023.

Presiden juga akan 
menjalani serangkaian 
kegiatan di Sumatera 
Utara terkait HPN 2023. 
Bey Machmudin me-
minta semua pihak men-
gupayakan kondisi ter-

Bersambung di Hal. 11Bersambung di Hal. 11

Presiden Jokowi Tekankan Pentingnya Jaga
Sentralitas dan Kesatuan sebagai Modal Utama ASEAN

Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga 
Hartarto

Bersambung di Hal. 11

Jakarta, SMN - Pemer-
intah menargetkan Indo-
nesia bisa menjadi global 
key player industri hilirisa-
si berbasis komoditas. Hal 

itu diutarakan oleh Menteri 
Koordinator Bidang Pere-
konomian Airlangga Hartar-
to yang menegaskan bahwa 
hal itu bisa dilakukan Indo-

Airlangga: Pemerintah
Inginkan Indonesia Jadi

Pemain Global Komoditas

Komite Pemilihan PSSI saat mengumumkan hasil 
verifikasi calon penghuni komite eksekutif 2023. 

Bersambung di Hal. 11

KP Resmi Umumkan
5 Calon Ketua Umum 
PSSI Lolos Verifikasi

Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati Bersambung di Hal. 11

Menkeu Buka-bukaan 
Kondisi Utang Pemerintah: 

Masih Sehat!
Jakarta, SMN - Utang 

pemerintah per 30 De-
sember 2022 tembus Rp 
7.733,99 triliun atau naik 
Rp 179,74 triliun diband-
ingkan bulan sebelumnya. 
Alhasil, rasio utang pemer-

intah menjadi 39,57% terh-
adap produk domestik bruto 
(PDB).

Menteri Keuangan Sri 
Mulyani Indrawati menga-
takan rasio utang pemer-
intah masih dalam kondisi 

Logo HPN 2023

“Presiden Joko 
Widodo juga 
menegaskan 

bahwa ASEAN 
tidak boleh 

menjadi 
proksi dari 

pihak mana 
pun.”

Jakarta, SMN - Komite 
Pemilihan (KP) resmi 
mengumumkan daftar 
nama calon sementara ket-
ua umum dan wakil ketua 
umum PSSI periode 2023-
2027. Pengumuman dilaku-
kan oleh Ketua KP Amir 
Burhanudin di Stadion 
Utama Gelora Bung Karno 

(SUGBK), Jakarta, pada 
Selasa (31/1/2023).

Sebanyak lima bakal 
calon ketua umum PSSI 
dinyatakan lolos tahapan 
verifikasi yang dilakukan 
KP, terhitung sejak 22 Janu-
ari hingga 31 Januari 2023. 
Adapun untuk posisi calon 
wakil ketua umum PSSI, 

Ilustrasi - Seorang Wajib Pajak sedang mengantri di 
Kantor Pelayanan PajakBersambung di Hal. 11

Reformasi Pajak Jadi
Optimisme Ekonomi Indonesia

Jakarta, SMN - Pertum-
buhan ekonomi Indonesia 
pada 2023 diproyeksikan 
akan melanjutkan tren posi-
tif. Salah satu pendukung-
nya yakni reformasi pajak 
yang bisa menjadi opti-
misme ekonomi Indonesia.

Senior Advisor Tax-
Prime yang sekaligus Di-
rektur Jenderal Pajak 2017-
2019, Robert Pakpahan 
mengatakan, optimisme 
pertumbuhan ekonomi 

di Indonesia relatif lebih 
tenang dihadapi. “Pemer-
intah secara berkelanju-
tan melakukan reformasi 
perpajakan dan penerapan 
teknologi otomasi perpa-
jakan,” kata Robert dalam 
diskusi Indonesia Tax Out-
look 2023: Navigating Tax 
Opportunities and Risks, 
Kamis (2/2/2023).

Selain itu, Robert me-
nilai pemerintah juga 
melakukan kerja sama mul-

nesia sebagai salah negara di 
dunia dengan potensi sum-
ber daya alam yang tinggi.

Pemerintah mem-
fokuskan industri hiliri-
sasi komoditas menjadi 3 
kelompok, yakni industri 
berbasis agro seperti indus-
tri oleokimia, industri berba-
sis bahan tambang mineral 
seperti industri smelter min-
eral dan logam, dan industri 
berbasis migas dan batubara 
seperti proyek coal to meth-
anol.

“Pemerintah juga terus 
mendorong potensi sumber 
daya alam. Sebagai con-
toh, Indonesia mempunyai 
cadangan nikel terbesar di 
dunia dan arahan Bapak 
Presiden agar ekspor bahan 
mentah terus dikurangi dan 
hilirisasi terus ditingkat-
kan,” kata Airlangga dalam 
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Rapat Evaluasi MCP dan Tindak Lanjut Rekomendasi Hasil Pemeriksaan (TLRHP) BPL RI 
Tahun 2022 dan Rencana Target Tahun 2023

PLH Bupati Blitar Rahmad Santoso bersama Komisi V DPR RI

seluruh program-program yang 
telah direnacanakan baik di da-
lam RKPD tahun 2023 ini mau-
pun di dalam RPD tahun 2024-
2026 semuanya bisa berjalan 
dengan lancar dan target-target 
kinerjanya bisa tercapai sesuai 

dengan yang telah kita tetapkan 
bersama,” jelasanya.

Kepada para pejabat yang 
dilantik, wali kota perempuan 
pertama di Kota Mojokerto ini 
juga berpesan bahwa mutasi 
dan promosi merupakan sarana 

Wali Kota Mojokerto memberikan ucapan selamat kepada 
para pejabat yang baru dilantik

Lantik 63 Pejabat, Wali Kota Minta Komitmen Pejabat 
Pemerintah Kota Mojokerto Tingkatkan Indeks RB

Kota Mojokerto, SMN - 
Wali Kota Mojokerto Ika Pus-
pitasari melantik 63 pejabat di 
lingkungan Pemerintah Kota 
Mojokerto yang terdiri dari 5 
Pimpinan tinggi Pratama, 36 Pe-
jabat Administrator dan 22 Peja-
bat Pengawas di Pendopo Sabha 
Kridatama Rumah Rakyat, Jalan 
Hayam Wuruk 50 Kota Mojoker-
to pada Senin (31/1/2023) sore.

Dalam sambutannya wali 
kota yang akrab disapa Ning Ita 
tersebut meninta seluruh para 
pejabat yang dilantik untuk ber-
komitmen guna meningkatkan 
indeks Reformasi Birokrasi. 
“Saya berharap dengan adanya 
proses mutasi dan rotasi pada 
sore hari ini seluruh SDM yang 
mengemban amanah di tempat 
tugas yang baru, bisa kita komit-
menkan bersama untuk mening-
katkan capaian indeksnya RB,” 
pintanya.

Ia menambahkan bahwa den-

gan indeks RB yang meningkat 
itu menunjukkan bahwa tata 
Kelola pemerintahan di Kota 
Mojokerto ini sudah efektif 
dan efisien. “Inilah yang men-
jadi harapan semoga kedepan 
seluruh jajaran yang hadir dan 
seluruh jajaran yang ada di Kota 
Mojokerto bisa menyamakan 
persepsi untuk menuju satu tu-
juan yang sama demi kemajuan 
Kota Mojokerto dan kesejahter-
aan masyarakat Kota Mojoker-
to,” tegasnya.

Lebih lanjut ia menjelaskan 
bahwa mutasi kali ini adalah 
kesempatan untuk melakukan 
penataan SDM di Pemerintah 
Kota Mojokerto sebelum masa 
jabatannya berakhir. “Saya akan 
berusaha sebelum berakhirnya 
masa kepemimpinan, untuk me-
nata SDM di dalam pemerintah-
an ini semaksimal mungkin agar 
ke depan jalannya pemerintahan 
ini bisa berjalan dengan baik dan 

Kota Mojokerto, SMN - 
Pemerintah Kota (Pemkot) Mo-
jokerto menunjukkan komitmen 

serius dalam upaya pencegahan 
korupsi. Terbukti dengan trend 
nilai MCP (Monitoring Control 

for Prevention) yang mengala-
mi kenaikan setiap tahunnya.

Berdasarkan paparan Wali 

PLH Bupati Blitar Dampingi Rombongan Kunker 
Komisi V DPR RI Bahas Tentang Infranstruktur

bahas pembebasan lahan itu,” im-
buh Rahmat Santoso yang juga 
sebagai Ketua DPP IPHI ini.

Pemerintah Pusat melalui 
Komisi V DPR RI akan member-
ikan perhatian yang sangat istime-
wa terkait pembangunan infras-
truktur, dan yang menjadi skala 
prioritas dalam tahun anggaran 
2023 ada tiga hal, yakni Pemban-
gunan pasar Kesamben, pemban-
gunan ruas jalan brongkos Rejoso 
serta pelurusan jalan di Kali Legi 
Kesamben yang rawan kecelakaan 
karena tikungan tajam dan tanjak-
kan extrim.

“Kami dari Komisi V DPR RI 
akan memberikan perhatian super 
extra dalam hal pembangunan in-
frastruktur, jalan, permukiman dan 
lain sebagainya sesuwai bidang 
Komisi V DPR RI, mengingat Bli-
tar adalah tempat disemayamkan 
Bung Karno Presiden Pertama RI, 
biar bangsa ini tidak malu karena 
pembangunan infrastrukturnya ti-
dak bagus,” jelas, Rachmat Gobel 
Pimpinan Rombongan Komisi V 
DPR RI kepada wartawan di Pen-
dopo Ronggo Hadi Negoro.

Sementara itu Dra.Sri Ra-
hayu anggota DPR RI Komisi V 
dari Partai Demokrasi Indonesia 
Perjuangan ( PDI P ) Dapil Jawa 
Timur IV saat setelah melakukan 
rangkaian kunjungan di Blitar, usai 
mendampingi rombongan acara 
nyekar ke Makam Bung Karno 
di Kelurahan Bendogerit, Sri Ra-
hayu mengaku sangat peduli dan 
berkomitmen terhadap pemban-
gunan infrastruktur di Blitar Raya, 
terlebih Kabupaten Blitar, banyak 
jalan rusak yang belum bisa tertan-
gani secara maxsikmal khususnya 
Blitar Selatan.

“Kami berkomitmen secara 
politik terus melakukan terobosan 
agar Dapil Kami ini pembangunan 
infranstukturnya berjalan dengan 
baik, apalagi Kabupaten Blitar 
sangat kaya akan Sumber Daya 
Alamnya, pertanian di Blitar Se-
latan, juga sangat bagus, termasuk 
populasi jumlah peternakan ayam 
petelur, Blitar Selatan termasuk 
Pemasok telur terbesar Nasion-
al, jadi kita akan terus pacu itu,” 
pungkas Sri Rahayu”. (mam)

Komitmen Cegah Korupsi, Trend Nilai MCP Kota 
Mojokerto Naik

Komisi IV DPRD Kabupaten Blitar bersama Dinas Pendidikan

Blitar, SMN - Komisi IV 
DPRD Kabupaten Blitar meng-
gelar hearing atau rapat dengar 
bersama Dinas Pendidikan dan 
perwakilan guru Pegawai Pe-
merintah dengan Perjanjian Ker-
ja (P3K), di ruang rapat kerja 
DPRD Kabupaten Blitar, Senin 
(30/01/2023).

Hearing yang dipimpin Ketua 
Komisi IV DPRD Kabupaten Bli-
tar, Sugeng Suroso itu membahas 
tentang permohonan kepada Bu-
pati Blitar supaya SK P3K yang 
kemarin berlaku pertahun untuk 
perpanjangan nanti dapat menjadi 
per 5 tahunan.

Ketua Komisi IV DPRD Su-
geng Suroso mengatakan, hearing  
kali ini yakni teman-teman P3K 
di penghujung masa kontraknya 
yang akan berakhir pada bulan 
ini, mereka meminta perpanjan-
gan kontrak tidak satu tahun se-
lanjutnya menjadi dua tahun.

“Teman-teman P3K ingin 
masa kontraknya tidak satu ta-
hun, minimal disamakan dengan 
daerah lain dan memang itu tidak 
menyalahi aturan, berdasarkan 
Men PAN RB yakni minimal satu 
tahun dan maksimal 5 tahun,” 
jelas Sugeng Suroso kepada awak 
media usai memimpin hearing.

Ia juga mengungkapkan, da-
lam hearing tadi terdapat berbagai 
pertimbangan dan disepakati per-
panjangan kontrak untuk besok 
yakni 2 tahun.

“Jadi ada dua tahap untuk P3K 
Kabupaten Blitar, pertama yang 
masa kontraknya habis perJanuari 
ini yakni sekitar 1.313 orang dan 

selanjutnya tahap dua nanti Per 
Maret sekitar 616 orang,” ung-
kapnya.

Menurutnya, keberadaan P3K 
khusus tenaga pendidik ada hal 
yang sangat penting. Mengingat 
kebutuhan tenaga pendidik di Ka-
bupaten Blitar juga dirasa kurang. 
Akan tetapi dikembalikan dengan 
kemampuan daerah.

“Inti dalam hearing kali ini, 
teman-teman P3K menerima dan 
alhamdulillah permintaannya 
meskipun mereka meminta lima 
tahun. Dengan berbagai pertim-
bangan teknis disepakati diper-
panjang menjadi per dua tahun,” 
imbuhnya.

Sementara, Fredy D.A  Guru 
UPT SDN 03 Garum yang juga 
P3K angkatan 2021 mengaku 
siap menerima hasil dari hearing 
dengan lapang dada.

“Alhamdulillah, kemarin satu 
tahun dan besok kami sudah me-
nerima SK semua, dan kami tidak 
ketar ketir karena sudah dua ta-
hun, paling tidak ada peningkatan 
dari tahun kemarin,” terangnya.

Dalam hearing tadi, pihak leg-
islitif juga meminta kami untuk 
tetap semangat dan tetap mening-
katkan kinerja secara profesional, 
sehingga nanti pemerintah daer-
ah menilai dengan kinerja bagus 
paling tidak nanti ada perhatian 
khusus.

“Jadi nanti Dinas Pendidikan 
akan menilai dan mengevaluasi 
kinerja kami pertahun, sehing-
ga nanti layak tidaknya SK per-
panjangan sesuai hasil penilaian 
tersebut,” pungkasnya.(mam)

Komisi IV DPRD Kab. Blitar 
Gelar Hearing Bersama Dinas 

Pendidikan dan Guru P3K

Blitar, SMN - Kunker Komi-
si V DPR RI Bahas peningkatan 
pembangunan infrastruktur di 
Kabupaten Blitar kususnya pem-
bangunan jalan akan menjadi skala 
prioritas, Kabupaten Blitar yang 
memiliki 1.500 lebih ruas jalan ini 
jelas tidak akan mampu bila han-
ya mengandalkan kekuatan dana 
APBD saja yang hanya berkisar 
2,8 trilyun rupiah.

Untuk menopang percepatan 
pembangunan ruas jalan yang 
mayoritas kerusakan terparah di 
Blitar Selatan, PLH Bupati Bli-

tar H.Rahmat Santoso menerima 
kunjungan kerja spesifik komisi 
V DPR RI bersama seluruh an-
ggota didampingi mitra komi-
si Kementrian diantaranya dari 
PUPR, Perkim, juga dari Dirjend 
Perhubungan, rombongan Komisi 
V bersama mitra Komisi dipimp-
in langsung oleh Rachmat Gobel.
Kamis(02/02/2023) di Pendopo 
Ronggo Hadi Negoro.

Rombongan dalam kunjungan 
spesifik diterima PLH Bupati Bli-
tar Rahmat Santoso didampingi 
unsur Forkopimda, Ketua DPRD 

Suwito Saren Satoto, Sekda Izul 
Marom, para Asisten Kepala OPD 
terkait. Kedatangan rombongan 
siang itu Komisi V DPR RI ber-
sama mitra komisi untuk melihat 
pembangunan Play Over jembatan 
di Brongkos, pasar Kesamben 
yang terbakar serta meninjau ruas 
jalan Brongkos - Rejoso yang ru-
sak parah.

“Kami sambut langsung dari 
Bandara Abdul Rahman Saleh, 
dan selanjutnya meninjau lapan-
gan sesuwai jadwal, Kami sangat 
senang karena saudara - saudara 

kota Ika Puspitasari pada Ra-
pat Evaluasi MCP dan Tindak 
Lanjut Rekomendasi Hasil 
Pemeriksaan (TLRHP) BPL 
RI Tahun 2022 dan Rencana 
Target Tahun 2023, tercatat 
MCP Kota Mojokerto tahun 
2022 berada pada angka 95,51. 
Nilai tersebut meningkat, jika 
dibandingkat pada tahun-tahun 
sebelumnya yaitu 90, 68 (2021) 
dan 83,91 (2020).

“Ini ada komitmen, harus di-
jaga, bahwa dalam tata Kelola 
pemerintahan sudah menjadi 
tugas dan tanggung jawab kita 
Bersama. Bagaimana men-
gamalkan segala regulasi atau 
peraturan perundang-undangan 
yang berlaku,” ujar wali kota 
dalam rapat yang berlangsung 
di Command Center, Kantor 
Pemkot Mojokert, Kamis (2/2) 
ini.

Perlu diketahui, MCP mer-
upakan sebuah sistem yang 
dikembangkan oleh Komisi 

Pemberantasan Korupsi (KPK) 
untuk melakukan monitor-
ing capaian kinerja, program 
pencegahan korupsi, melalui 
perbaikan tata kelola pemer-
intahan yang dilaksanakan pe-
merintah daerah di seluruh In-
donesia.

Dalam indikator penilaian 
MCP terdapat tujuh area in-
tervensi. Antara lain yaitu pe-
rencanaan dan penganggaran 
APBD, pengadaan barang dan 
jasa, pelayanan terpadu satu 
pintu atau perizinan, penga-
wasan apip, manajemen ASN, 
optimalisasi pajak daerah serta 
manajemen aset daerah.

Pada rapat tersebut, wali 
kota juga didampingi oleh 
Sekretaris Daerah serta PLT 
Inspektur Kota Mojokerto. Se-
mentara para peserta hadir mer-
upakan sejumlah perwakilan 
OPD di lingkungan Pemkot 
Mojokerto.(kmf/met)

untuk mengupgrade kapasitas 
diri, berinovasi dan sekaligus 
berupaya secara berkelanjutan 
untuk meningkatkan sinergi dan 
kolaborasi dengan tetap meme-
gang teguh kepada prinsip core 
value ASN ‘Berakhlak’.

Lima orang Pejabat Tinggi 
Pratama yang masuk dalam mu-
tasi-rotasi pertama pada tahun 
2023 ini adalah Abd. Rachman 
Tuwo yang kini bergeser men-
jadi Asisten Admininistrasi 
Umum dan jabatannya sebagai 
Asisten Administrasi Pemerin-
tahan dan Kesejahteraan Rakyat 
digantikan oleh Heryana Dodik 
Murtono. Novi Rahardjo meja-
bat sebagai Sekretaris DPRD, 
Mashudi yang kini menjabat 
sebagai Kepala Dinas Perpus-
takaan dan Arsip, serta Sumaljo 
yang beralih menjabat sebagai 
Staf Ahli Walikota bidang Pem-
bangunan, Ekonomi dan Keuan-
gan.(kmf/met)

kita dari komisi V DPR RI yang 
sangat respek sekali mengenai 
pembangunan infrastruktur di 
Kabupaten Blitar,” ucap Rahmat 
Santoso.

Masalah pelurusan jalan masuk 
wilayah Kali Legi yang berkelok 
kelok PLH Bupati Blitar di tem-
pat yang sama juga menjelaskan, 

untuk anggaran pelurusan jalan 
anggaran sudah dipersiapkan dari 
pusat.

“Masalah pelurusan jalan dana 
sudah disiapkan, nah kita tinggal 
menindaklanjuti masalah pem-
bebasan lahannya, nah dalam 
waktu dekat Pemkab akan segera 
melakukan rapat koordinasi mem-



Pemerintah Kabupaten Kediri berkolaborasi dengan PT. Gapura Angkasa merencanakan 
pembuatan learning center

Plt Bupati Nganjuk Marhaen Djumadi saat meresmikan jem-
batan di Desa Garu, Baron

Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana saat pertemuan dengan Dirjen Perkebunan Kemen-
terian Pertanian RI

Peresmian ditandai dengan pemotongan pita oleh Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana

Mas Dhito Resmikan Balai 
Rehabilitasi Narkotika Adhyaksa

Kab. Kediri, SMN - Bupa-
ti Kediri Hanindhito Himawan 
Pramana memperingatkan kepa-
da perangkat dan Aparatur Sipil 
Negara (ASN) di Pemerintah 
Kabupaten Kediri untuk meng-
hindari narkotika. Bagi mere-
ka yang merasa menggunakan 
narkotika diminta dengan kes-
adaran diri mau melapor untuk 
direhabilitasi.

“Kalau memang ada yang 
menggunakan (narkotika) gu-
nakanlah hati kecil panjenengan 
untuk datang ke Balai Rehabil-
itasi,” pesan bupati yang akrab 
disapa Mas Dhito itu pada aca-
ra peresmian Balai Rehabilita-
si Narkotika Adhyaksa, Jumat 
(27/1/2023).

Balai Rehabilitasi Narkotika 
Adhyaksa yang diinisiasi Kejak-
saan Negeri Kabupaten Kediri 
itu berlokasi di Desa Pelem, 
Kecamatan Pare. Tidak hanya 
sebagai tempat pelayanan reha-
bilitasi, balai tersebut sekaligus 
sebagai Institusi Penerima Wa-
jib Lapor (IPWL) bagi pecandu 
narkotika. 

Menurut Mas Dhito, tahun 
2030, Indonesia akan terjadi 
puncak bonus demografi dima-
na jumlah penduduk produktif 
lebih banyak dibandingkan usia 
non produktif. Menjadi perha-

tian bersama, jangan sampai 
saat bonus demografi itu terja-
di, Indonesia masih berjibaku 
perang dengan narkotika. 

“Ini menjadi tantangan bagi 
seluruh elemen bangsa, karena 
narkotika ini tidak mengenal 
usia, jabatan atau siapapun,” tu-
turnya.

Balai Rehabilitasi Narkotika 
Adyaksa yang telah diresmi-
kan bersama Kepala Kejaksaan 
Negeri Kabupaten Kediri itu di-
harapkan menjadi solusi untuk 
penyembuhan bagi para peny-
alahguna dan pecandu narkoti-
ka. Pasalnya, bagi penyalahgu-
na dan pecandu, penjara dinilai 
bukan sebagai solusi melainkan 
harus direhabilitasi.

“Tapi kalau pengedar me-
mang harus diselesaikan ke 
ranah hukum,” ungkapnya.

Mas Dhito mengapresiasi 
telah dibangunnya Balai Reha-
bilitasi Narkotika Adhyaksa di 
Kabupaten Kediri. Diharapkan 
ketika nantinya ada warga yang 
harus direhabilitasi dapat be-
nar-benar bisa sembuh dan sadar 
untuk tidak mengulangi kembali 
perbuatannya.

Kepala Kejaksaan Negeri 
Kabupaten Kediri Chandra Eka 
Yustisia menyampaikan, tindak 
pidana narkotika di masyarakat 

cenderung meningkat baik se-
cara kuantitatif maupun kualita-
tif. Adapun korban penyalahgu-
naan narkotika dinilai meluas, 
terutama kalangan anak-anak, 
remaja dan generasi muda pada 
umumnya.

Saat ini, lanjut dia, banyak 
remaja dan generasi muda men-
genal narkotika, baik pada tahap 
rekreasi, coba-coba, kecanduan, 
bahkan sudah ke ranah penge-
dar.  

“Khusus Kabupaten Kediri 
perkara narkotika dalam dua ta-
hun terakhir, pada 2021 seban-
yak 94 perkara, dan 2022 naik 
104 perkara,” bebernya.

Chandra menerangkan, pros-
es rehabilitasi dapat dilakukan 
melalui dua jalan. Pertama, re-
storative justice yang dilakukan 
pihak kejaksaan dan kepoli-
sian dengan melibatkan BNN. 
Kedua, melalui proses adjudifi-
kasi dengan hasil akhir putusan 
pengadilan. 

“Program rehabilitasi ini, 
pecandu atau penyalahguna 
narkotika dapat berhenti meng-
konsumsi narkotika, selanjutnya 
dilatih untuk mampu disiplin 
dan mengendalikan diri sehing-
ga dapat mengatasi dari potensi 
kambuh,” pungkasnya.(kmf/
kan)

dan kurang layak, kini kondis-
inya lebih lebar dan sangat lay-
ak sebagai akses penghubung 
antar desa untuk meningkatkan 
perekonomian warga serta se-
bagai akses pertanian.

“Alhamdullilah jembatan 
di desa Garu hari ini (Selasa, 
31/1/2023) saya resmikan den-
gan kondisi yang jauh lebih 
baik dari sebelumnya,” ucap Plt 
Bupati Nganjuk Marhaen Dju-
madi.

“Saya berharap dengan su-
dah dibangunnya jembatan ini 
akan memudahkan mobilitas 
masyarakat yang akan ber-
dampak terhadap peningkatan 
perekonomian warga, tentu ini 
menjadi kabar yang menggem-
birakan bagi penduduk sekitar 
yang kesehariannya melintas di 
jembatan atau jalan ini,” lanjut-
nya.

Marhaen juga mengung-
kapkan bahwa dirinya sebagai 
pemimpin masih memiliki 
hutang kepada warganya terkait 
kondisi jalan di beberapa desa 
yang rusak atau kurang layak, 
ia berkomitmen akan segera 
melunasi hutangnya di masa 
kepemimpinannya.

“Saya mohon doa agar 
dapat menjadi pemimpin yang 
amanah.Saya akan memberi-
kan bukti bukan sekedar janji,” 
pungkas Marhaen Djumadi.

Dalam peresmian jembatan 
ini selain Bupati Nganjuk turut 
hadir dari Dinas PUPR Kabu-
paten Nganjuk, Camat Baron 
serta Kepala Desa se Keca-
matan Baron.

Proyek jembatan ini meng-
habiskan anggaran dari APBD 
Kabupaten Nganjuk Tahun 
Anggaran 2022 sebesar Rp 
672.532 071.

Sementara Imam Syafii 
Kepala Desa Garu Kecamatan 
Baron mengucapkan terima 
kasih atas kepedulian Pemkab 
dan Bupati Nganjuk yang mem-
bangun jembatan yang sangat 
layak serta bersedia hadir seka-
ligus meresmikan jembatan di 
Desa Garu.

“Terima kasih kepada Pemk-
ab dan Plt Bupati Nganjuk atas 
peresmian jembatan di desa 
kami.Semoga dengan adan-
ya jembatan ini bisa semakin 
meningkatkan kesejahteraan 
masyarakat, khususnya warga 
Desa Garu,” ujarnya. (yan)
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Mas Dhito Siapkan Learning Center
Kebandarudaraan untuk Serap Pekerja Lokal

Bahas Kemandirian Bibit Hingga Hilirisasi Kopi

dengan jumlah penyerapan tena-
ga kerja lokal si bandara baru. 

“Akan kami pikirkan 
bagaimana detail serta me-
kanisme learning center ini,” 
terang bupati muda berusia 30 
tahun itu.

Terkait peningkatan kapa-
saitas SDM ini, Pemerintah 
Kabupaten Kediri berkolabora-
si dengan PT. Gapura Angka-
sa merencanakan pembuatan 

learning center. 
Dimana nantinya akan dise-

diakan paket program pendi-
dikan pekerjaan yang dibutuh-
kan dalam operasi bandara baru 
termasuk juga adanya rencana 
on the job trainning (OJT) bagi 
calon pekerja. 

Sementara itu, Vice Presi-
dent Business Development PT. 
Gapura Angkasa, Edwin Setyo 
Wibowo menyebutkan pihaknya 

mendukung pembangunan mau-
pun penyiapan skill SDM yang 
dicanangkan Pemerintah Kabu-
paten Kediri. 

Menurutnya, learning center 
ini dilakukan guna menyiapkan 
putra-putri daerah untuk men-
yambut beroperasinya bandara. 

“Kami mendukung diban-
gunnya bandara dan mendukung 
penyiapan SDM yang terampil,” 
katanya.(kmf/kan)

Kab. Kediri, SMN - Pemer-
intah Kabupaten Kediri akan 
perluas nilai tambah komoditas 
kopi dengan merancang pro-
gram bersama Dirjen Perkebu-
nan Kementerian Pertanian RI. 
Dalam pertemuan itu juga mem-
bahas kemandirian bibit. 

Upaya ini dilakukan karena 
tumbuh kembang kopi di Kabu-
paten Kediri dinilai melimpah. 
Tak hanya di lereng Wilis, 
kopi di Kediri juga tumbuh di 
wilayah timur seperti Kepung, 
Puncu, dan Medowo. 

Kerjasama ini nantinya akan 
menyasar pada proses produksi 
hingga hilirisasi kopi. Termasuk 
dengan adanya rencana penen-

tuan brand kopi asli Kediri un-
tuk dipasarkan di bandara baru 
yang akan beroperasi di Kabu-
paten Kediri. 

“Kami segera mencoba di-
versifikasi produk dan industri-
alisasi. Dengan adanya bandara 
(baru) ini harus ada oleh-oleh 
yang ditunggu,“ jelas Bupati 
Kediri Hanindhito Himawan 
Pramana, Kamis (2/1/2023).

Dari jumlah penduduk lebih 
dari 1,6 juta jiwa di Kabupaten 
Kediri, Mas Dhito (sapaan akrab 
Bupati Hanindhito) mengatakan 
80 persennya merupakan petani. 
Sedangkan 30 persen hamparan 
lahan di wilayahnya adalah per-
tanian dan perkebunan. 

Sehingga menjadi penting, 
lanjutnya, untuk menyiapkan 
berbagai potensi perkebunan di 
Bumi Panjalu untuk dijadikan 
oleh-oleh. 

Dirjen Perkebunan Kemen-
terian Pertanian RI, Andi Nur 
Alamsyah menyebutkan poten-
si kopi di kabupaten yang akan 
berusia 1219 tahun di 25 Maret 
mendatang ini dinilai besar. 

Dengan potensi tersebut pi-
haknya berkeinginan untuk ikut 
mendorong perkebunan partisi-
patif di Bumi Panjalu. “Exist-
ing kopi di Kabupaten Kediri 
sangat maju. Kami ingin hadir 
juga dalam rangka melakukan 
peremajaan dan pengembangan 

Plt. Bupati Nganjuk Resmikan 
Jembatan Garu, Baron

Wali Kota Mojokerto didampingi kepala BKPSDM saat coaching 
ASN

Dinilai Fokus Tingkatkan Sistem Merit, Pemkot
Mojokerto Dapat Penghargaan dari BKD Prov. Jatim

Kota Mojokerto, SMN – 
Pemerintah Kota (Pemkot) Mo-
jokerto melalui Badan Kepega-
waian dan Pengembangan 
Sumber Daya Manusia (BK-
PSDM) mendapat penghargaan 
terbaik pertama atas capaian 
Kerjasama penyelenggaraan pe-

nilaian kompetensi dan potensi 
serta pemanfaatan hasil untuk 
menunjang sistem MERIT, dari 
Badan Kepegawaian Daerah 
(BKD) Jawa Timur.

“Ini merupakan bentuk apre-
siasi dari BKD Provinsi Jawa 
Timur kepada BKPSDM Kota 

kawasan,” ungkapnya. 
Dalam pertemuan itu juga 

hadir Kepala Badan Standarisa-
si Instrumen Pertanian (BSIP) 
Kementrian Pertanian RI, Fadjri 
Djufri yang mendiskusikan hil-
irisasi produk kopi di Kabupat-
en Kediri. 

Sedangkan Pelaksana Tugas 
Kepala Dinas Pertanian dan 
Perkebunan (Dispertabun) Ka-
bupaten Kediri, Anang Widodo 
menyebutkan tahun ini pemer-
intah kabupaten tengah fokus 
mendirikan warehouse dan 
packing house untuk hilirisasi 
kopi. 

Disisi lahan untuk perkebu-
nan kopi khususnya di lereng 
wilis yang menjadi pilot projek 
mengalami peningkatan luasan 
lahan 23 hektar menjadi sekitar 
45 hektar. 

“harapannya berkembang di 
akhir tahun ini akan berkem-
bang menjadi 100 hektar lebih” 
katanya.

Mas Dhito berharap dengan 
adanya pertemuan ini nantinya 
akan terwujud program-pro-
gram  yang telah dicanangkan. 

“Semoga nantinya (per-
temuan) ini menghasilkan 
sesuatu yang betul-betul dira-
sakan secara konkrit oleh mas-
yarakat,” harapnya. 

Selain kopi, pertemuan terse-
but juga membahas mengenai 
industrialisasi nanas. Dilain sisi 
juga dibahas pengenai penyal-
uran bibit kelapa genjah dari 
Kementrian Pertanian RI seluas 
119 hektar.(kmf/kan)

Kab. Kediri, SMN - Pem-
bangunan bandara baru di Ka-
bupaten Kediri memunculkan 
multiplier effect, salah satunya 
penyerapan tenaga kerja lokal. 
Pemerintah Kabupaten Kediri 
sedang mempersiapkan skema 
penyerapan tenaga kerja terse-
but. 

Salah satu yang dilakukan 
Pemerintah Kabupaten Kedi-
ri dalam memperluas peluang 
penyerapan tenaga kerja adalah 
dengan mempersiapkan tenaga 
lokal melalui pelatihan dan pen-
didikan kebandarudaraan. 

Bupati Kediri Hanindhito Hi-
mawan Pramana berharap usai 
pendidikan dan pelatihan terse-
but banyak tenaga ahli yang siap 
untuk bekerja di bandara baru 
yang rencana akan beroperasi di 
tahun 2023 ini. 

“Selain mempersiapkan 
infrastruktur atau jalan-jalan 
alternatif dan jalan tol, kami 
(Pemerintah Kabupaten Kedi-
ri) juga harus mempersiapkan 
SDM,” kata bupati yang akrab 
disapa Mas Dhito itu pada Senin 
(30/1/2023). 

Dengan kesiapan SDM yang 
mumpuni, lanjut Mas Dhito, 
maka akan berbanding lurus 

Nganjuk, SMN - Untuk 
mendukung dan meningkat-
kan mobilitas serta laju pere-
konomian daerah dan aktifitas 
masyarakat, Pemerintah Kabu-
paten (Pemkab) Nganjuk terus 
meningkatkan pembangunan 
infrastruktur.

Salah satunya dengan mem-
bangun jembatan di Desa Garu 
Kecamatan Baron Kabupaten 
Nganjuk ini.Jembatan ini se-
belum dibangun cukup sempit 

Mojokerto karena sudah menye-
lenggarakan Kerjasama dengan 
BKD Provinsi untuk penyeleng-
garaan asesmen ASN mulai dari 
JPT, jabatan administrator, pen-
gawas, fungsional itu kita laku-
kan uji kompetensi,” ungkap 
Kepala BKPSDM Kota Mojok-
erto Muhammad Imron, Selasa 
(31/1/2023).

Lebih lanjut dijelaskan Im-
ron, saat ini 25 persen dari total 
ASN di lingkungan Pemkot Mo-
jokerto telah mengikuti uji kom-
petensi berkat Kerjasama yang 
dilakukan dengan BKD Provinsi 
Jawa Timur.

“Kurang lebih yang sudah 
ikut di dalam uji kompetensi itu 
sudah kisaran 650 orang dari 
jumlah ASN di Kota Mojokerto. 
Mungkin dibandingkan kabu-
paten/kota lain, kita lebih awal 
menyelenggarakan sehingga 
kita mendapat apresiasi terse-
but, karena Kerjasama ini sudah 

berlangsung beberapa tahun.” 
Terangnya.

Diketahui, dari 38 kabupat-
en/kota di Jawa Timur yang 
mendapat piagam penghargaan 
atas capaian Kerjasama penye-
lenggaraan penilaian kompeten-
si dan potensi serta pemanfaatan 
hasil untuk menunjang sistem 
MERIT dari BKD Provinsi 
Jatim, terbaik pertama adalah 
Kota Mojokerto, terbaik kedua 
Kabupaten Jombang, dan ter-
baik ketiga diperoleh oleh Kota 
malang.

Sementara itu ditemui dalam 
kesempatan berbeda, Wali Kota 
Mojokerto Ika Puspitasari men-
gatakan, Pemkot Mojokerto be-
rusaha terus mewujudkan sistem 
MERIT dengan Norma, Standar, 
Prosedur, dan Kriteria (NSPK) 
Manajemen ASN yang sudah 
ditentukan oleh KASN maupun 
Kemenpan-RB.

“Kita ingin mewujudkan sys-

tem MERIT dengan NSPK yang 
sudah ditentukan oleh KASN 
maupun Kemenpan-RB sehing-
ga di dalam pelaksanaan mutasi, 
rotasi, pengadaan maupun yang 
lainnya dalam sistem MER-
IT itu bisa kita lakukan sebaik 
mungkin di Kota Mojokerto,” 
ungkapnya.

Sosok yang akrab disapa 
Ning Ita tersebut menambahkan, 
melalui sistem MERIT maka ti-
dak ada lagi sistem kedekatan 
maupun KKN dalam mutasi, ro-
tasi maupun kenaikan jabatan di 
lingkungan Pemkot Mojokerto, 
melainkan berdasarkan pada po-
tensi dan kompetensi ASN.

Sebagai informasi, sistem 
MERIT sebagai kebijakan dan 
manajemen ASN yang berdasar-
kan pada kualifikasi, kompe-
tensi, dan kinerja, yang diber-
lakukan secara adil dan wajar 
dengan tanpa diskriminasi.(kmf/
met)



Edisi 534/ XV / 6 - 19 Februari 20234 Probolinggo

Warga Jatirejo Tolak Adanya 
Rentenir Berkedok Koperasi
Lumajang, SMN - Banyakn-

ya keluhan warga yang menjadi 
korban praktik rentenir berkedok 
koperasi, warga masyarakat Desa 
Jatirejo, Kecamatan Kunir, me-
nolak kehadiran mereka dengan 
alasan membuat resah.

Salah satu tokoh masyarakat 
setempat, Hasyim As’ari, kepada 
media ini mengatakan kalau dir-
inya banyak menerima keluhan 
dari tetangganya, juga tetangga 
desa sebelah.

“Mereka itu, kebanyakan ibu-
ibu yang ditawari pinjaman uang 

oleh oknum petugas koperasi, 
tanpa ada persetujuan dari sua-
minya,” katanya kepada awak 
media ini, Selasa (31/1/2023), 
siang tadi.

Menurut Hasyim, dirinya atas 
nama warga masyarakat Desa 
Jatirejo, Kecamatan Kunir yang 
sudah berkoordinasi dengan RT/
RW setempat memberikan pe-
nolakan terhadap praktik koper-
asi yang liar tanpa memberikan 
keuntungan terhadap anggotanya.

“Warga masyarakat hanya 
dijadikan obyek jual beli uang 
oleh rentenir yang mempunyai 
kedok koperasi, maka timbulnya 
kuperasi,” ujarnya dengan sedikit 
kesal.

Dikatakan orang yang mem-
punyai kesibukan di salah satu 
lembaga swadaya masyarakat ini, 
bergerak hanya demi kepentin-
gan warga masyarakat di desan-
ya, bukan untuk dirinya sendiri.

“Koperasi yang ada saat ini 
sudah tidak mempunyai atau ti-
dak menjalankan jiwa koperasi 
yang sejati dari anggota, untuk 
anggota, dan oleh anggota,” 
keluhnya.

Jika para petugas-petugas 
koperasi ini masih berkeliaran 
di wilayah kelahirannya, maka 

pihaknya tidak segan-segan 
melakukan tindakan hukum terh-
adap mereka.

“Kami akan memberikan per-
ingatan dengan memasang ban-
ner di sejumlah titik, jika masih 
tidak dihiraukan, maka hukum 
yang bertindak,” tegasnya.

Dirinya juga telah member-
ikan laporan kepada pimpinan 
LSM nya, atas tindakannya ini.

Karena masih banyak petugas 
koperasi jadi-jadian yang masih 
melakukan penagihan ke Desa 
Jatirejo, sampai Kabid Koperasi 
UMKM dari Dinkop Katemun, 
turun langsung ke Desa Jatire-
jo. Belum tahu apa yang akan 
dilakukan oleh Dinkop terhadap 
koperasi liar ini.

Sementara itu, mantan Satgas 
Koperasi Dinas Koperasi Usaha 
Mikro, Perindustrian, dan Perd-
agangan Kabupaten Lumajang, 
Samsul Nurul Huda, telah diber-
ikan sebuah informasi terkait 
adanya gerakan masif dari warga 
akan praktik-praktik nakal koper-
asi simpan pinjam.

“Nanti saya hubungi ya,” 
jawabnya kepada awak media 
singkat, via chat WhatsAppnya. 
(Tik)

Kades Jatirejo, Katemun 
dari dinkop serta tokoh 

masyarakat Hasyim, sedang 
berdiskusi terkait koperasi liar

Komoditi Pisang Pasak Kresek 
Diharapkan Menjadi Income Ekonomi 

yang Berkelanjutan

Jales, petani pisang pasak kresek, sedang menunjukkan hasil 
panennya

Wali Kota Probolinggo Gelar Malam 
Refleksi 4 Tahun Kepemimpinan

Probolinggo, SMN - Wali 
Kota Hadi Zainal Abidin meng-
gelar malam refleksi 4 tahun 
kepemimpinannya di Alun-
alun Kota Probolinggo, kepada 
seluruh jajaran Forkopimda, 
Kepala OPD dan juga kepa-
da seluruh masyarakat Kota 
Probolinggo. (29/1). 

Wali kota Hadi Zainal Abidin 
menyampaikan apresiasi dan 

terima kasihnya kepada semua 
pihak yang telah mendukung 
pembangunan dan capaian visi 
serta misinya selama memimpin 
Kota Probolinggo. 

“Saya mengapresiasi dan 
berterima kasih kepada Forkop-
imda, Kepala OPD, dan mas-
yarakat Kota Probolinggo. Ca-
paian dan keberhasilan selama 
empat tahun saya memimpin, ti-

dak akan terwujud tanpa adanya 
kebersamaan,” katanya. 

 Wali Kota Probolinggo Hadi 
Zainal Abidin juga menyam-
paikan sejumlah hasil capaian 
dan prestasi yang diraih Kota 
Probolinggo selama ini. 

Wali Kota Hadi menjelaskan 
program-program sesuai misin-
ya, dari program biaya pendi-
dikan gratis termasuk program 

prioritas pendidikan bagi anak 
penyandang disabilitas. 

Kemudian biaya kesehatan 
gratis bagi masyarakat melalui 
program UHC (Universal Health 
Coverage), kerja sama dengan 
BPJS Kesehatan yang telah 
mencapai 99, 41 persen dari total 
jumlah penduduk. 

Selain itu, bidang layanan 
kesehatan juga ditopang dengan 

Wali Kota Hadi Zainal Abidin bersama Forkopimda dan kepala OPD di malam refleksi 4 tahun kepemimpinannya

Pemkot Probolinggo Berikan Bantuan 
kepada Warga Kampung Dok

Kondisi Kampung dok yang tergenang air

Probolinggo, SMN - Pe-
merintah Kota Probolinggo 
berikan bantuan kepada warga 
Kampung Dok. Hal ini lantaran 
hujan deras disertai petir yang 
melanda Kota Probolinggo, 
Rabu (1/2) sore hingga malam 
hari, mengakibatkan rumah war-
ga di kawasan tersebut terendam 
banjir. 

Kampung Dok tergenang air 
setinggi 50 cm. Kondisi tersebut 
kerap terjadi ketika air laut pas-
ang akibat hujan deras dan ikut 
surut ketika air laut juga surut. 

Pemerintah Kota Proboling-
go melalui Badan Penanggulan-
gan Bencana Daerah (BPBD) 
telah memantau lokasi di Kam-
pung Dok. 

Camat Mayangan, Agus Dwi-
wantoro menuturkan jika warga 
meminta diberi nasi bungkus 

dengan jumlah orang yang ter-
data di masing-masing rumah. 
Sekitar jam 07. 00 WIB, para 

anggota tagana menyalurkan 
bantuan tersebut. (ed)

Kapolres Lumajang Dukung 
Pemerintah Kabupaten Sukseskan 
Program Pemasangan Batas Tanah

Bupati, kepala BPN dan Kapolres dalam acara Ge-
mapatas

Lumajang, SMN - Kapolres 
Lumajang AKBP Boy Jeckson 
S., memastikan jajarannya siap 
mendukung Bupati Lumajang, 
Thoriqul Haq, dalam menyuk-
seskan program Gerakan Mas-
yarakat Pemasangan Tanda Ba-
tas (Gemapatas) untuk wilayah 
Kota Pisang. 

Hal itu disampaikan AKBP 
Boy Jeckson saat menghadiri ke-
giatan pemasangan batas tanah 
serta video conference Menteri 
ATR/BPN Hadi Tjahjanto di 
Desa Karangsari Kecamatan Su-
kodono, Jumat (3/2/2023) lalu.

“Jika diinstruksikan oleh 
Bapak Bupati, jajaran Polres 
Lumajang dengan senang hati 
berpartisipasi menyukseskan 
program pemerintah terkait pe-
masangan batas di tanah milik 
warga. Kami sendiri menilai 
program ini sangat baik untuk 
menekan potensi konflik akibat 

Lumajang, SMN - Pisang 
Pasak Kresek Majang, diakui 
sebagai salah satu komodi-
tas unggulan khas Kabupat-
en Lumajang, Jawa Timur. 
Pisang tersebut, telah tumbuh 
dan dikembangkan di sejumlah 
wilayah, khususnya Desa Tegal-
bangsri Kecamatan Ranuyoso.

Komoditi Pisang Pasak 
Kresek di Desa Tegalbangsri, 
Kecamatan Ranuyoso Kabu-
paten Lumajang, diharapkan 
menjadi income ekonomi yang 
terus continue (berkelanjutan). 
Hal itu disampaikan oleh Bupati 
Lumajang, Thoriqul Haq (Cak 
Thoriq) saat dimintai keteran-
gan usai meninjau lokasi, Selasa 

(31/01/2023).
Ia mengatakan, jenis tana-

man pisang tersebut memiliki 
potensi besar terhadap pertum-
buhan perekonomian bagi mas-
yarakat sekitar.

Selain memiliki cita rasa 
manis dan lembut. Namun, sia-
pa sangka, tumbuhan yang dita-
nam di lahan seluas 61 hektare 
tersebut, memiliki potensi besar 
terhadap pemasukan ekonomi 
penduduk setempat.

Menurut pengakuan salah 
satu petani pisang, Jales harga 
standar pisang tersebut rata-rata 
bisa mencakup kisaran Rp250 
ribu, bahkan lebih. Tergantung 
dari kualitas buah yang dihasil-

kan.
Sementara, jumlah panen 

yang dihasilkan kurang lebih 
mencapai 10 tandan per minggu. 
Maka dari sini bisa disimpulkan, 
apabila para petani memasang 
harga 250 ribu saja, keuntungan 
yang diperoleh rata-rata bisa 
mencapai Rp2,5 juta per ming-
gu.

“Kalau seminggu kira-kira 
sampai 10 tandan, harga per-tan-
dan misalnya Rp250 ribu, nah 
ini bisa langsung dikalikan,” 
kata Jales saat dimintai keteran-
gan melalui telepon selulernya, 
Jumat (3/2/2023).

Menurutnya, pisang jenis ini 
juga memiliki nilai jual yang 

lebih tinggi apabila mengap-
likasikan pembrongsongan. Se-
bab pembrongsongan dipercaya 
dapat meningkatkan kualitas 
buah.

“Jadi ada perbedaan harga, 
kalau dibrongsong itu bisa lebih 
mahal,” terang dia.

Disamping itu, dikutip dari 
keterangan Bupati Lumajang, 
Thoriqul Haq saat mengunjungi 
lokasi, pada Selasa (31/1/2023) 
lalu. Disampaikan, bahwa pe-
merintah daerah juga turut am-
bil bagian dalam melakukan 
pendampingan melalui segi pe-
meliharaan atau perawatan tum-
buhan.

Hal tersebut dimaksudkan, 

agar para petani bisa menghasil-
kan produk yang berkualitas 
dengan perolehan harga yang 
lebih tinggi.

“Ini harus terus dijaga dan 
kualitasnya harus terus did-
ampingi oleh dinas pertanian, 
tadi sarannya harus dibrongsong 
biar mendapat harga yang lebih 
tinggi,” ujarnya.

Komoditas Pisang Pasak 
Kresek juga telah resmi terdaft-
ar menjadi varietas di Kemen-
terian Pertanian (Kementan). 
Bahkan, produk hasil pertanian 
penduduk setempat, kini juga 
telah menembus pasar luar daer-
ah, seperti Surabaya, Bali, serta 
sejumlah daerah lainnya. (Tik)

karena tidak bisa memasak sela-
ma rumahnya tergenang air. 

“Kita tidak bisa berbuat ban-
yak karena surutnya menunggu 
kondisi air laut surut. Sesuai 
permintaan warga maka kami 
tindaklanjuti berkolaborasi 
dengan tagana Dinsos untuk 
menyalurkan bantuan nasi kee-
sokan harinya, (2/2). Selain 
dapurnya tidak bisa digunakan, 
mereka juga butuh tenaga saat 
membersihkan rumahnya,” ujar 
Agus. 

Di Kampung Dok ada 202 
kepala keluarga yang rumahnya 
terendam banjir. Untuk itu Di-
nas Sosial PPPA menyalurkan 
sekitar 350 nasi bungkus sesuai 

pembangunan rumah sakit baru 
(RSUD Ar-Rozy), ambulans 
siaga di setiap kelurahan, mobil 
jenazah, dan penambahan se-
jumlah alat dan teknologi kese-
hatan. 

“Pendidikan bagi anak pen-
yandang disabilitas ini juga tak 
boleh kita lupakan, karena mer-
eka berada di tengah-tengah 
kita. Biaya kesehatan gratis Al-
hamdulillah saat ini sudah men-
capai 99, 41 persen, jadi sudah 
tidak ada alasan masyarakat tak 
mendapat layanan kesehatan,” 
tegasnya. 

Layanan bagi rumah ibadah, 
guru ngaji, dan guru minggu 
juga menjadi perhatian Wali 
Kota Probolinggo. 

Bantuan biaya listrik untuk 
rumah ibadah dan insentif secara 
bertahap telah digulirkan Pem-
kot Probolinggo. 

UMKM dan nelayan diber-
dayakan Pemerintah Kota 
Probolinggo dengan BPJS 
Ketenagakerjaan. “Prinsipnya 
adalah selama bisa memberi 
manfaat bagi masyarakat men-
gapa tidak kita lakukan, karena 
saya berprinsip sebaik-baiknya 

manusia dapat bermanfaat bagi 
orang lain,” jelasnya. 

Capaian Pemerintah Kota 
Probolinggo dalam kepemi-
mpinan Wali Kota Hadi Zainal 
Abidin tercatat telah menoreh-
kan 32 prestasi dan penghargaan 
baik berskala internasional, nasi-
onal, maupun regional. 

“Refleksi ini sebagai informa-
si secara langsung kepada mas-
yarakat, sehingga masyarakat ti-
dak terbawa oleh arus dinamika 
informasi yang tidak bisa diper-
tanggungjawabkan. Warga Kota 
Probolinggo jaga kerukunan, 
kedamaian kita bisa melangkah 
bersama untuk kemajuan Kota 
Probolinggo,” jelasnya. 

Wali Kota Hadi, juga men-
yampaikan bahwa malam reflek-
si tersebut digelar adalah mer-
upakan komitmen keterbukaan 
dan pertanggungjawaban kepada 
warganya. 

“Semua konsep dan rencana 
pembangunan daerah di jang-
ka pendek dan jangka panjang 
telah kami susun dan terus ber-
juang mewujudkan apa yang 
telah menjadi visi dan misi. Al-
hamdulillah satu persatu janji 

kami kepada masyarakat kota 
Probolinggo dapat terwujud. In-
syaallah sudah 100% janji kami 
berdua terealisasi di tahun keem-
pat masa kepemimpinan ini ber-
kat doa kita semua,” terangnya. 

 Wali Kota Probolinggo Hadi, 
juga mengatakan kenangan ter-
indah di penghujung tahun 2022 
Pemerintah Kota Probolinggo 
menjadi pemenang (global win-
ner) dalam ajang We Love Cities 
2022. 

Wali Kota Hadi berpesan 
bahwa kekompakan dan ke-
bersamaan menjadi kunci ke-
berhasilan. “Pesan saya, jaga 
kekompakan jangan mau kita di-
adu domba, jangan mau dipecah 
belah karena kekompakan dan 
kebersamaan ini menjadi kunci 
keberhasilan. Sebesar apapun 
tantangan yang kita hadapi apa-
bila kita bergandengan tangan 
tentunya akan ringan kita hada-
pi,” pesannya. 

Dan banyak lagi yang disam-
paikan tentang program program 
yang sedang dan akan dilak-
sanakan di tahun 2023 ini. (ed/
adv)

penyerobotan tanah,” ucapnya.
“Kami siap membantu tu-

gas Badan Pertanahan Nasional 
(BPN) untuk program Gemat-
apas. Pekerjaan besar BPN ini 
akan lebih mudah terwujud den-
gan dukungan semua pihak,” 
kata AKBP Boy Jeckson.

Gemapatas sendiri merupa-

kan Proyek Strategis Nasional 
2023 dimana pemerintah men-
dorong masyarakat pemilik 
tanah untuk memasang tanda 
batas tanah sesuai batas tanah 
yang dimilikinya. Kementerian 
ATR/BPN mencanangkan pe-
masangan satu juta patok batas 
bidang tanah untuk Indonesia.

Bupati Lumajang Thoriqul 
Haq menjelaskan Kabupaten 
Lumajang kebagian 50000 dari 
rencana satu juta bidang tanah 
yang harus disertifikatkan.

“Target 50 ribu itu kalau 
dibagi 12 bulan dalam setahun 
artinya sekitar 4300 bidang 
tanah. Sebagaimana diusulkan 
Kapolres Lumajang, rasanya 
memang perlu dibentuk sat-
gas agar langkah-langkah yang 
diperlukan bisa dilakukan den-
gan cepat,” pungkasnya.

Sementara itu, Bupati luma-
jang Thoriqul Haq yg akrab dis-
apa Cak Thoriq, mengucapkan 
terimakasih kepada jajaran Ko-
dim 0821 dan Polres Lumajang 
yang sudah membantu dalam 
pembuatan 1000 patok yang ter-
laksana dengan baik dan tepat 
waktu.

Dirinya berharap jajaran 
Forkopimda juga ikut bersa-
ma-sama mensukseskan ke-
giatan pemasangan patok yang 
secara serentak dilaksanakan 
di Indonesia. Sehingga wilayah 
Kabupaten Lumajang bebas 
dan tidak ada lagi penyerobotan 
bidang tanah dan upaya-upaya 
mafia tanah dan para spekulan 
tanah untuk menguasai tanah 
milik warga. (Tik)
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Belum Puas Atas Jawaban Walikota 
Malang Terkait Ranperda Kota Layak 

Anak, Mayoritas Fraksi Masih Normatif
Malang, SMN - Rapat Par-

ipurna DPRD Kota Malang 
dalam pembahasan jawaban 
Walikota Malang atas peman-
dangan umum fraksi terhadap 
Ranperda Kota Layak Anak 
yang berlangsung di Gedung 
Paripurna DPRD Kota Malang 
pada Selasa (31/01/2023). 

Agenda rapat paripurna di 
gedung DPRD Kota Malang 
diawali dengan penyampaian 
jawaban Walikota yang dib-
acakan oleh Wakil Walikota 
Malang, Sofyan Edi Jarwoko. 

Dalam prolog pembukanya, 
Edi menyampaikan Ranperda 
(Rancangan Peraturan Daerah) 
Kota Layak Anak sangat penting 
dan mendesak untuk segera di-
undangkan menjadi Perda (Pera-
turan Daerah) lantaran tingkat 
kekerasan terhadap anak cukup 
tinggi, dan aturan untuk pemer-
intah kota bisa turut serta dalam 
persoalan tersebut di perlukan 
payung hukum dalam peraturan 
Kota Layak Anak yang mengacu 
pada peraturan diatasnya.

Lebih lanjut Wawali me-
ngungkapkan jika pada prin-
sipnya ada regulasi yang men-
gatur dan pihaknya optimis 
kepedulian masyarakat terhadap 
anak cukup tinggi. 

“Jadi disusunnya Ranperda 
untuk disahkan menjadi Perda 
dalam rangka untuk menjamin 
keamanan sebagai payung hu-

Layanan Registrasi IKD Kota 
Madiun Sudah Menyasar 
Masyarakat Umum

Sukses Atasi Banjir, Bupati 
Demak Belajar ke Kota Madiun

Mutasi Massal ASN Ngawi, Dua Kadin 
Jadi Staf Ahli

Madiun, SMN - Layanan 
Identitas Kependudukan Dig-
ital (IKD) di Kota Madiun su-
dah sampai kepada masyarakat 
umum. Petugas Dinas Kepen-
dudukan dan Pencatatan Sipil 
(Dispendukcapil) Kota Madiun 
sengaja turun gunung ke tiap 
kelurahan untuk membantu 
masyarakat meng-install IKD 
tersebut. 

Seperti yang terlihat di 
Kelurahan Tawangrejo, Selasa 
(31/1). Petugas melayani mas-
yarakat yang hendak mendapa-
tkan IKD tersebut.

Kabid Pelayanan Pendaft-
aran Penduduk Dispendukcapil 
Kota Madiun, Pujo Super An-
tio menyebut petugasnya akan 
melakukan pelayanan di kantor 
kelurahan secara bergantian. 

Madiun, SMN - Bupati De-
mak, Eisti’anah bersama jaja-
ran ASN Pemkab Demak men-
datangi Kota Madiun, Jumat 
(27/1/2023). Kedatangannya ke 
Kota Pendekar salah satunya un-
tuk belajar tata kelola kota guna 
mengatasi banjir di wilayahnya.

“Kedatangan kami kesini un-
tuk study tiru dan memang luar 
biasa sekali Kota Madiun den-
gan segala hal dan inovasi-ino-
vasinya menyulap Kota Madiun 
yang awalnya di 2017 penuh 

permasalahan banjir, kini bisa 
seperti berada di luar Indone-
sia,” katanya saat ditemui dise-
la-sela kunjungannya dikawasan 
wisata Pahlawan Street Center 
(PSC).

Penanganan banjir, lanjutn-
ya, menjadi konsen utama untuk 
memperbaiki wilayah Kabupat-
en Demak. Pasalnya, Demak 
sering kali dilanda hujan hing-
ga menyebabkan banjir yang 
berkepanjangan. Seperti yang 
terjadi saat pergantian tahun ke-

Ngawi, SMN - Mutasi be-
sar-besaran dilakukan Bupa-
ti Ngawi, Jumat (03/2/2023). 
Mutasi ini meliputi 118 tenaga 
struktural dan 218 tenaga per-
bantuan di berbagai OPD.

“Hal ini memang kita laku-
kan selain sebagai penyegaran, 
juga untuk sekolah-sekolah 
agar terisi kepala yang definitif 
sepenuhnya,” ungkap Ony An-
war, Bupati Ngawi usai melan-
tik para pejabat. 

Beberapa jabatan tampak 
digeser dengan diisi wajah 
baru. Hal ini misalnya terjadi 
di lingkup Dinas Pariwisata, 
Pemuda, dan Olahraga. Kepala 
Dinas sebelumnya yakni Raden 
Rudi Sulisdiana ditugaskan se-
bagai Staf Ahli dan posisinya 
digantikan Wiwin Purwaning-

sih. 
Begitu pula dengan Yusuf 

Rosyadi, Kepala Dinas Perd-
agangan, Perindustrian, dan 
Tenaga Kerja (DPPTK) men-
jadi Staf Ahli dan digantikan 
Nilam Kusumawati. 

Kadin PU Perkim Hadi Sur-
oso juga mendapat tugas baru 
sebagai Asisten dan jabatan 
yang ditinggalkan dibiarkan 
kosong untuk dijabat pelak-
sana tugas. Hal serupa terjadi 
untuk jabatan Kepala Dinas Pe-
ternakan dan Perikanan (DPP) 
setelah ditiinggalkan Bonadi. 

“Jabatan yang masih kosong 
akan segera diisi karena nanti 
akan kita lakukan mutasi lagi,” 
beber Ony Anwar. 

Jabatan Staf Ahli maupun 
Asisten yang kini diemban 

Pemkot Madiun bersama Bupati Demak dan jajarannya men-
datangi Kota Madiun dalam acara belajar tata kelola kota dalam 

mengatasi banjir di wilayah Kabupaten Demak

Pemkot Madiun saat ini layanan Identitas Kependudukan Digital 
(IKD) sudah sampai ke masyarakat umum melalui Dispenduk-

capil Kota Madiun

Suasana sidang paripurna dengan agenda mendengarkan tang-
gapan Walikota Malang atas tanggapan fraksi-fraksi

Prosesi mutasi 118 tenaga struktural dan 218 tenaga perbantu-
an di berbagai OPD Kabupaten Ngawi

mantan-mantan kepala dinas 
senior, menurut Ony Anwar 
juga strategi menjalankan pe-
merintahannya. 

“Para senior ini akan men-
jadi pembimbing bagi peja-
bat yang baru. Pengalaman 
merekan kan dibutuhkan oleh 
penggantinya nanti, maka kita 

tempatkan sebagai pembimb-
ing,” tukas Ony. 

Perputaran pejabat pemerin-
tahan di Ngawi, juga meliputi 
pengangkatan kepala sekolah 
beberapa SD dan SMP yang 
selama ini belum terisi. Jabatan 
sekretaris dinas dan kabid juga 
mengalami perubahan. (ari)

Stabilkan Harga Bahan 
Pokok, Pemkot Batu Gelar 

Operasi Pasar Murah

Sekda Kota Batu, Zadim 
Efisiensi

Malang, SMN - Ratusan 
masyarakat memadati halaman 
Balai Desa Punten, Kota Batu 
dalam acara operasi pasar mu-
rah yang digelar Dinas Koperasi, 
Usaha Mikro, Perindustrian dan 
Perdagangan Kota Batu, pada 
Kamis (2/2/2023)

Operasi pasar murah ini men-
jadi langkah Pemerintah Kota 
Batu untuk menstabilkan harga 
kebutuhan pokok, mulai dari be-
ras, gula, telur, minyak goreng, 
hingga sayur-sayuran.

Sekda Kota Batu, Zadim 
Efisiensi, mengatakan, operasi 
pasar ini merupakan tindak lan-
jut dari arahan Menteri Dalam 
Negeri dan Pj. Walikota Batu da-
lam upaya pengendalian inflasi 
daerah.

“Operasi Pasar ini salah satu 
upaya untuk pengendalian inflasi 
di Kota Batu, serta tindak lanjut 
dari arahan Mendagri dan Pj. 

Walikota. Pemerintah Kota Batu 
melalui Diskumdag didukung 
oleh Bulog, Bank Jatim, In-
domart, Alfamart dan Paguyupan 
Pasar Sayur akan melakukan op-
erasi pasar murah ini hingga pua-
sa nanti,” kata Zadim.

Operasi Pasar Murah akan 
digelar setiap minggu di seluruh 
desa dan kelurahan se-Kota Batu 
hingga menjelang bulan Ramad-
han. Harapannya, pasar murah 
bisa menjaga kestabilan harga 
bahan pokok dan memberikan 
kemudahan bagi masyarakat 
untuk memperoleh bahan pokok 
dengan harga murah.

Warga Desa Punten, Dwi 
Listyowati, mengaku senang atas 
diadakannya pasar murah ini. 
Selain banyak kebutuhan pokok 
yang disediakan, harga yang di-
jual lebih murah dari harga pas-
aran.

“Alhamdulillah harganya 

Bupati Madiun Berikan Pembekalan 
Teknis 349 Perangkat Desa Baru

kesadaran. Dirinya menging-
inkan agar para perangkat desa 
jangan merasa paling dibutuh-
kan, justru sebaliknya dirinya 
berharap para pembantu kepala 
desa tersebut bisa memberikan 
pencerahan kepada masyarakat.

“Tadi saya sampaikan harus 
ada kesadaran bahwa kalau se-
belumnya belum jadi perang-
kat itu tidak masuk bagian dari 
sistem, tetapi ketika sudah ma-
suk itu harus menyesuaikan 
semuanya. Artinya tidak boleh, 
merasa paling dibutuhkan teta-
pi justru masyarakat itu yang 
akan membuat kita lebih mulia 
lagi, lebih baik lagi, derajat kita 
diangkat lagi, esensinya disitu,” 
jelasnya.

Para perangkat desa terse-
but juga diberikan materi pem-
bekalan oleh Kepala Dinas 
Pemberdayaan Masyarakat dan 
Desa Kabupaten Madiun, Joko 
Lelono. Ada fakta menarik ter-
kait perangkat desa yang baru 
di Kabupaten Madiun tersebut. 
Diketahui, dari jumlah perang-

kat desa yang baru dilantik di-
dominasi mereka dengan gelar 
Sarjana (S-1). Kemudian ada 
juga yang bergelar Magister (S-
2), dan sisanya Diploma serta 
SMA.

Dengan komposisi SDM 
yang mumpuni tersebut, dihara-
pkan pembangunan desa akan 
lebih terencana dengan baik. 
“Melihat komposisi SDM ini, 
artinya perangkat desa adalah 
profesi yang menarik,” tutur 
Joko Lelono saat memberikan 
materi.

Joko juga menambahkan ter-
kait jam kerja perangkat desa 
mulai dari pukul 07.00 hingga 
14.30. Dirinya menegaskan agar 
para perangkat desa mampu 
menyesuaikan dengan jam kerja 
yang ada tersebut. “Ada sanksi 
kinerja, jadi pemerintah desa 
juga menerapkan absensi yang 
dapat dijadikan dasar reward 
and punishment. Pengawasann-
ya pun berjenjang sampai ke 
Camat masing-masing,” kata 
Joko Lelono. (Sy)

Bupati Madiun, Ahmad Dawami usai memberikan pembekalan 
teknis 349 perangkat desa baru dan foto bersama di Pendopo 

Muda Graha Madiun

si masih banyak yang belum 
puas atas penyampaian Wa-
likota Malang terkait Ranperda 
Kota Layak Anak, karena jawa-
ban-jawaban yang disampaikan 
masih tergolong normatif. Na-
mun ia menilai hal tersebut wa-
jar karena tidak mungkin PU 
fraksi dijawab mendetail saat 
sidang paripurna.

“Setelah ini kita akan mem-
bentuk Pansus, kami langsung 
tidak lanjuti. Pansus akan dip-
impin oleh PDI Perjuangan dan 
segera akan menjadwal mem-
pertajam Perda tentang Ran-
perda Kota Layak Anak, karena 
situasi dan kondisi yang mem-
butuhkan,” pungkas Made. 

Sementara itu pada sidang 
paripurna sebelumnya pada 
Rabu (18/1/20223) enam frak-
si DPRD Kota Malang mem-
berikan saran, kritik, masukan, 
catatan, dan rekomendasi dalam 
Rapat Paripurna beragenda-
kan Penyampaian Pandangan 
Umum Fraksi-Fraksi terhadap 
Ranperda Kota Layak Anak 
di Ruang Rapat DPRD Kota 
Malang. 

Dari penyampaian terse-
but keenam fraksi yang ada di 
DPRD Kota Malang, hampir 
semuanya mendukung Ranper-
da Kota Layak Anak meski tar-
dapat beberapa masukan yang 
disampaikan oleh semua fraksi. 
(Henny)

lebih murah, bedanya jauh den-
gan biasanya. Saya beli minyak 
goreng 12 ribu, biasanya masih 
15-16 ribu, saya beli beras dis-
ini (pasar murah) harga 42 ribu 
biasanya masih 50 an, telur dan 
gula juga lebih murah,” kata Dwi. 
(Henny)

kum dan bisa diaplikasikan di 
lapangan untuk mewujudkan 
Kota Malang sebagai Kota Lay-
ak Anak,” terang Bung Edi.

Jadi apa yang disampaikan 
hari ini adalah jawaban atas 
pandangan umum fraksi terha-
dap Ranperda Kota Layak Anak, 
salah satunya dikemukakan oleh 
fraksi PDI Perjuangan, terkait 
penyandang masalah kesejahter-
aan masyarakat yang meliputi 
balita terlantar, anak jalanan, 
anak yang berhadapan dengan 
hukum, serta anak yang mem-
butuhkan perlindungan hukum, 
lanjutnya. 

Jadi dalam ranperda upa-
ya pencegahan dan penanga-
nan perlindungan anak di Kota 
Malang dilakukan melalui Di-
nas Sosial, diantaranya dengan 
membentuk unit layanan kon-
seling pusat pelayanan terpadu 
perlindungan perempuan dan 

anak, imbuh 
Wakil Walikota Malang 

Sofyan Edi Jarwoko, saat di 
doorstop oleh awak media yang 
hadir. 

“Jadi kedepan layanan kon-
seling yang kami bentuk, nan-
tinya dapat bekerjasama dengan 
Kepolisian, Balai Pemasyaraka-
tan, Kejaksaan, Pengadilan 
Negeri, dan Lembaga Pemerhati 
Perlindungan Anak,” terangnya 
sebelum meninggalkan ruang 
rapat. 

Sementara itu DPRD Kota 
Malang akan membentuk Panitia 
Khusus (Pansus) untuk memba-
has Ranperda Kota Layak Anak. 
Hal ini disampaikan langsung 
oleh Ketua DPRD Kota Malang, 
I Made Riandiana Kartika usai 
rapat paripurna dengan agenda 
penyampaian jawaban Walikota 
atas PU fraksi-fraksi

Menurut Made, fraksi-frak-

Madiun, SMN - Tingkatkan 
profesionalitas perangkat desa, 
Pemerintah Kabupaten Madiun 
berikan pembekalan teknis ke-
pada 349 perangkat desa baru ta-
hun 2023. Pembekalan langsung 
dilakukan oleh Bupati Madiun, 
Ahmad Dawami di Pendopo 
Muda Graha, Rabu (1/2).

Bupati Madiun, Ahmad 
Dawami dalam pengarahann-
ya mengatakan, perangkat desa 
diberi pembekalan lengkap 
mengenai tugas dan fungsi se-

bagai perangkat desa serta andil 
dan tanggung jawab terhadap 
pembangunan di desa.

“Hari ini pembekalan leng-
kap, yang pertama mengenai 
Tusi (tugas dan fungsi), terma-
suk kita sampaikan termasuk 
cara bersikap dan cara berfikir 
seperti apa, tadi sudah kita sam-
paikan,” kata Bupati Madiun.

Terkait peran di masyarakat, 
Kaji Mbing sapaan akrab Bupati 
Madiun, mengingatkan bahwa 
perangkat desa harus memiliki 

Sebelumnya, petugas sudah 
membuka layanan di Kelurahan 
Kelun. 

Layanan di tiap kelurahan di-
buka dua hari. Jika masyarakat 
melewatkan bisa mengikuti 
layanan di kelurahan lain yang 
sedang berlangsung pelayanan. 
Selain itu, juga bisa mendapa-
tkan pelayanan IKD di kantor 
Dukcapil Kota Madiun.

”Jadwalnya sudah kita 
sampaikan ke kelurahan mas-
ing-masing. Tidak harus di 
kelurahan. Bisa dilakukan di 
kantor Dukcapil juga. Layanan 
di kantor kelurahan sebagai 
bentuk mendekatkan pelayanan 
kepada masyarakat,” katanya.

Pujo menyebut masyarakat 
yang sudah memiliki IKD di 
Kota Madiun cukup tinggi. Seti-
daknya, sudah ada sebanyak 
7.500 dari target 156.000 orang. 
Pemerintah pusat memang me-
netapkan target 25 persen dari 
jumlah penduduk yang sudah 
melakukan perekaman KTP 
elektronik. Capaian ini terbaik 
kedua di Jawa Timur. (Sy)

marin.
“Lebih ke penanganan banjir. 

Karena Demak salah satunya 
permasalahan banjir. Kemarin 
kita terkena musibah dipergan-
tian tahun, hampir setengah 
bulan. Karena curah hujan di 
Demak sendiri cukup tinggi dan 
juga aliran sungainya cukup 
banyak. Tentunya sistem seper-
ti ini nantinya akan kita tiru,” 
ujarnya.

Selain itu, Eisti’anah juga 
mengunjungi tempat pembuan-
gan akhir (TPA) Winongo Kota 
Madiun. Disana ia juga mem-
pelajari penanganan sampah. 
Termasuk juga pemberdayaan 
UMKM yang menjadi konsen 
utama pemerintahan Walikota 
Madiun, Maidi.

“Luar biasa sekali, dan ten-
tunya kami tadi benar-benar 
belajar, baik dari pak Walikota, 
pak Sekda. Termasuk penanga-
nan sampah dan pemberdayaan 
UMKM ini yang luar biasa. 
Selain itu masih banyak sekali 
yang kita dapat di Kota Madiun 
ini,” tandasnya. (Sy)
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Ketua DPRD Surabaya 
Langsung Jemput Bola

Surabaya, SMN - Wakil 
Ketua DPRD Kota Surabaya, 
Reni Astuti menggelar agenda 
acara penjaringan aspirasi mas-
yarakat reses tahun 4 masa per-
sidangan II tahun 2023 di RW 
12 Kelurahan Putat Jaya Kota 
Surabaya. Selasa (24/1/23) sore. 

Dalam agenda acara reses 
kali ini, banyak keluhan dari 
masyarakat terkait masalah pe-
layanan publik, kesehatan mau-
pun pendidikan, terutama dari 
ibu-ibu Kader Surabaya Hebat 
yang selama ini membantu tu-
gas Pemerintah Kota Surabaya. 

Kegiatan reses ini banyak 
memperoleh masukan serta 

untuk menyerap dan/atau men-
jaring aspirasi masyarakat kon-
stituennya di masing-masing 
daerah pemilihan (Dapil), yang 
selanjutnya diteruskan kepada 
pihak eksekutif untuk ditindak-
lanjuti sebagai bahan penyusu-
nan RKPD. 

“Pada kesempatan reses kali 
ini saya mengundang anak-anak 
sekolah SD, SMP maupun SMA. 
Untuk membangun kampung 
sesungguhnya yang menikma-
ti yaitu anak anak ini, mereka 
dilatih bagaimana melihat sua-
sana pertemuan orang-orang 
dewasa, bagaimana pertemuan 
antar DPRD dengan warga. Se-

Wakil Ketua DPRD Kota Surabaya, Reni Astuti gelar reses 
tahun 4 masa persidangan II tahun 2023

moga Surabaya semakin kuat 
menuju kota layak anak kelas 
dunia,”ungkap Reni Astuti pada 
saat ditanya awak media. 

Dalam pelaksanaan reses, 
Reni Astusi juga menerima cur-
hatan dari para ketua RT mau-
pun Kader Surabaya Hebat ten-
tang banyak masalah kampung 
yang terutama masalah kamera 
pengintai (CCTV) agar segara 
direalisasi di wilayah RW 12. 

program segala bentuk cur-
hatan warga, keluh kesah mas-
yarakat karena sifatnya lebih 
mendekatkan warga tidak jauh 
mendengar dan melayani rakyat. 

“Semua usulan dari warga 
akan kita catat semuanya dan 
saya akan masukkan dalam usu-
lan nanti dengan Pemerintah 
Kota Surabaya agar segera ter-
elasisasi masalah kampung RW 
12 Kelurahan Putat Jaya,” lanjut 
Reni. 

Turut hadir pada acara kegia-
tan ini Wakil Ketua DPRD Kota 
Surabaya, Reni Astusi, Ketua 
LPMK Kelurahan Putat Jaya, 
Sukarno, Ketua RW 12 Cahyo, 
Kader Surabaya Hebat, Ketua 
RT setempat, dan sesepuh Kam-
pung RW 12 Kelurahan Putat 
Jaya. (Dn)

Banyuwangi, SMN – Sat-
lantas Polresta Banyuwangi 
mendapati puluhan kendaraan 
yang menggunakan pelat nomor 
palsu, Kamis (2/2). Berdasarkan 
data sistem Electronic Traffic 
Law Enforcement (ETLE) atau 
tilang elektronik, ada 30 kenda-
raan yang terdata menggunakan 
nomor polisi (nopol) palsu.

Dari puluhan kendaraan 
tersebut, paling banyak roda 
dua. Para pelanggar diduga sen-
gaja memalsukan nopol kenda-
raan untuk mengelabui petugas 
Satlantas. ”Penggunaan nopol 
palsu menyulitkan sistem ETLE 
merekam identitas kendaraan 
dan data pelanggar. Mereka ti-
dak bisa kami tindak,” ujar Kas-
atlantas Polresta Banyuwangi 
Kompol Rian Septia Kurniawan 
melalui Baur Tilang Aipda Hen-
dro Ivan.

Berbagai cara dilakukan 
masyarakat untuk mengelabui 
tilang. Diantaranya, mencopot 
pelat kendaraan, menutupi nop-
ol, hingga mengganti nopol den-

gan nomor lain. ”Pelanggaran 
paling banyak adalah mengganti 
nopol kendaraan. Ketika sistem 
ETLE mengecek nopol tersebut, 
hasilnya tidak sesuai dengan 
kendaraan pelanggar,” katanya.

Sejak awal tahun 2023 sudah 
ada 30 pelanggar yang nopolnya 
palsu. Temuan tersebut menga-
cu sistem ETLE yang tidak bisa 
membaca nopol kendaraan serta 
kendaraannya berbeda. 

”Misalnya di nopol terdata 
kendaraan Honda Vario, ternya-
ta pelanggarnya menggunakan 
Honda Beat. Ternyata nopol dari 
Honda Vario digunakan ke Hon-
da Beat. Pelanggaran tersebut 
membuat sistem kami tidak bisa 
melakukan sinkronisasi data,” 
ungkap Hendro.

Kasus seperti ini bukan ha-
nya terjadi di Banyuwangi. 
Hampir seluruh kabupaten lain 
mengalami persoalan serupa. 
Daerah lain bahkan lebih par-
ah, ada yang nopolnya sengaja 
ditutup menggunakan pakaian. 
”Kakorlantas Polri kembali 

Hasil Tilang Elektronik, Ditemukan 
Puluhan Kendaraan Pakai Nopol Palsu

Sejumlah pengendara memalsukan pelat nomor kendaraan 
untuk mengelabui ETLE Mobile dan ETLE Statis, Kamis (2/2)

Resedivis Curanmor 
Dihadiahi Timah Panas Oleh 
Anggota Reskrim Tegalsari

Press release Satreskrim Polsek Tegalsari terkait resedivis 
curanmor

Surabaya, SMN - Satu-
an Reserse dan Kriminal (Sa-
treskrim) Polsek Tegalsari Pol-
restabes Surabaya menggelar 
press release terkait penang-
kapan pelaku tindak pidana 
pencurian dengan pemberatan 
(Curanmor), Kamis (26/1) di 
halaman Makopolsek Tegalsari. 

Satuan Unit Reskrim Polsek 
Tegalsari langsung melakukan 
penyelidikan berdasarkan infor-
masi dan ciri-ciri tersangka yang 
didapat dari CCTV di Tempat 
Kejadian Perkara (TKP). 

Satreskrim Polsek Tegalsari 
berhasil mengamankan tersang-
ka yang diketahui berada di Ka-
rang Bulak Kecamatan Genteng 
Surabaya. 

Pelaku sempat viral di media 
sosial karena mencuri sepeda 
motor di dua TKP yang berbeda. 

Peristiwa pertama terjadi 
pada Senin (16/1/23) di Daerah 
Wonorejo 3 Surabaya sekitar 
pukul 03. 00 WIB dan selanjutn-
ya pada Jumat (20/1/23) di daer-
ah Bagong Ginayan 2 Surabaya 
sekitar pukul 02. 00 WIB. 

Belakangan diketahui bahwa 
pelaku berinisial AWS (27) war-
ga Pogot Surabaya dan YL (42) 
warga Karang Bulak Surabaya. 

Menurut keterangan para 
pelaku, mereka telah melaku-
kan tindak pidana pencurian 

Datangi Polresta Malang Kota, Sejumlah 
Suporter Dukung Penegakan Hukum Atas 

Kericuhan di Kantor Arema FC
Maksud kedatangan kelom-

pok suporter ini adalah untuk 
memberikan dukungan dan doa 
kepada Polresta Malang Kota 
dalam menangani permasalah-
an hukum perusakan dan pen-
ganiayaan di kantor Arema FC 
pada Minggu lalu, (29/1/2023).

“Insiden Kanjuruhan ada-
lah tragedi kita semua, mari 
sama-sama introspeksi dan 
tetap bersatu dalam mengaw-
al pengusutan tuntas Insiden 
Kanjuruhan,” tutur Romo Sur-
oso, salah satu tokoh yang turut 
hadir.

Dirinya menambahkan, 
“Kami berterimakasih dan 
mendukung Bapak Kapolresta 
atas penegakan hukum kepa-
da pelaku kericuhan di Kantor 
Arema FC.”

Salah satu tokoh lain yang 
hadir yaitu Sam Udin juga turut 
memberikan dukungan dan doa 
kepada Polresta Malang Kota, 

“Usut tuntas tetap berjalan, 
namun kami meminta pelaku 
anarkis jangan di lepas,” pinta 
Sam Udin 

Kapolresta Malang Kota 
yang menemui langsung per-
wakilan suporter yang hadir 
memberi ucapan terimakasih 
atas dukungan dan doa untuk 
Polresta Malang Kota. 

“Terkait kejadian kemarin 
(red -kericuhan di Kantor Are-
ma FC), kami siang tadi telah 
melaksanakan press release 
dan telah menetapkan 7 orang 
tersangka dimana proses hu-
kum sesuai dengan perbuatan 
masing-masing pelaku,” ujar 
Kombes Pol Bhudi Hermanto.

“Kami juga mengimbau ke-
pada seluruh elemen suporter 
untuk sama-sama berkonstri-
busi dalam menjaga kondusi-
fitas Kota Malang yang kita 
cintai ini,” pungkas Kapolresta 
Malang Kota. (Henny)

Suporter Aremania yang mendatangi Mapolresta

Anggota Satreskrim Polsek Dukuhpakis 
Berhasil Mengamankan Pelaku Penodongan

Surabaya, SMN - Satu-
an Reserse dan Kriminal (Sa-
treskrim) Polsek Dukuhpaksis 
Polrestabes Surabaya melak-
sanakan kegiatan press release 
penangkapan pelaku tindak pi-
dana pencurian dengan pember-
atan di Halaman Makopolsek 
Dukuhpakis Surabaya. Selasa 
(24/1/23). 

Peristiwa pencurian tersebut 
terjadi pada hari Sabtu (21/1/23) 
sekitar pukul 11. 00 WIB di 
wilayah Dukuh Kupang Sura-
baya. 

Sebelumnya diketahui bahwa 
korban DN (12) pelajar SD war-
ga Dukuh Kupang sedang ber-
cengkrama di Jl. Dukuh Kupang 
XVI Surabaya sepulang sekolah 
bersama rekan-rekannya. 

Kemudian datanglah pelaku 
dengan mengendarai sepeda mo-
tor Supra X. Pelaku turun dan 
menodongkan pisaunya ke kor-
ban serta merampas handphone 
korban. 

Setelah mendengar informasi 
adanya tindak kriminal, anggo-
ta Unit Opsnal Reskrim Polsek 
Dukuh Pakis yang sedang bera-
da di Jl. Dukuh Kupang XVIII 
langsung melakukan penghadan-
gan dibantu oleh Bhabinkamtib-
mas dan warga. 

Alhasil pelaku dapat dia-
mankan beserta barang bukti 
handphone milik korban. 

Pelaku berisial IS (42) Bin 
Sadimun warga Putat Jaya Gang 
Pasar Surabaya melakukan 
diketahui melakukan tindak ke-
jahatan dengan menyasar anak 
sekolah yang sedang duduk san-
tai dengn tujuan mempermudah 
aksinya. 

Kapolsek Dukuhpakis Kom-
pol Moh. Irfan, mengatakan 
“Pelaku yang asli Surabaya ini 
melakukan aksi dengan meno-
dongkan pisau kepada korban. 
Pada saat itu teman-teman kor-
ban langsung berteriak minta to-
long dan pelaku langsung melar-

ikan diri. Dalam aksinya kali ini 
pelaku bekerja sendiri dalam se-
tiap melakukan tindak kejahatan 
di wilayah Dukuh Kupang Sura-
baya,” ungkap Kapolsek pada 
saat konferensi pers di halaman 
Makopolsek Dukuhpakis. 

Barang bukti yang berhasil 
diamankan anggota Reskrim 
Polsek Dukuhpakis satu unit 

motor honda, satu unit pisau, dan 
satu unit handphone yang berha-
sil dicuri pelaku. 

Saat ini pelaku diamankan 
di Polsek Dukuhpakis untuk 
pengembangankan lebih lanjut 
dan pelaku dikenakan pasal 365 
KHUP dengan ancaman huku-
man 9 tahun penjara. (Dn)

Satuan Reserse dan Kriminal (Satreskrim) Polsek Dukuh-
paksis Polrestabes Surabaya melaksanakan kegiatan press 

release penangkapan pelaku tindak pidana pencurian

Malang, SMN - Sejumlah 
orang yang tergabung dalam 
suporter singo edan Arema 
FC mendatangi Mapolresta 
Malang Kota pada Selasa sore, 
(31/1/2023).

Sekitar 50 orang suporter 
yang datang tersebut menggu-

nakannya atribut khas berwar-
na biru yang identik dengan 
kelompok suporter Arema FC 
dan diterima langsung oleh Ka-
polresta Malang Kota Kombes 
Pol Bhudi Hermanto bersa-
ma jajaran di lobby Polresta 
Malang Kota.

sebanyak 7 kali serta diketahui 
bahwa sasarannya bukan hanya 
sepeda motor namun juga rumah 
kosong. 

Para pelaku juga berhasil 
mendapatkan 3 handphone di 
wilayah Sawahan dan uang se-
besar tiga juta rupiah. 

“Modus operasi yang dilaku-
kan pelaku melakukan hunting 
ke kampung-kampung untuk 
mencari sasaran sepeda motor 
yang tidak di kunci setir maupun 
kunci ganda. Pelaku langsung 
mengambil sepeda motor hasil 
curian, di dorong keluar dari 
perkampungan, di taruh di kos 

miliknya yang berada Di Jalan 
Wonorejo Gang 3 dan pelaku 
selanjutnya menjual sepeda mo-
tornya ke daerah Madura,”ung-
kap Kapolsek Tegalsari Kompol 
Imam Mustolih pada saat jumpa 
pers. 

petugas berhasil menyita 
baju dan topi yang dipakai pada 
saat melakukan pencurian, satu 
buah set kunci T, dan Rekaman 
CCTV. Saat ini pelaku dian-
cam dengan pasal 363 ayat (1) 
KUHP dengan ancaman huku-
man selama-lamanya 5 tahun 
penjara. (Dn)

memberlakukan sistem tilang 
manual untuk menindak tegas 
para pengguna nopol palsu. 
Dikhawatirkan kendaraan terse-
but hasil curian,” jelas Hendro.

Terkait tilang manual, Sat-
lantas akan menyisir para pe-
langgar yang tidak bisa terbaca 
sistem ETLE. Seperti nopol 
dilepas, ditutupi, hingga meng-
gunakan nopol palsu. ”Ketika 
sistem kami mendapati peng-
gunaan nopol palsu, Satlantas 
langsung berkoordinasi dengan 
Unit Turjawali untuk melakukan 
tindakan. Mulai mengamank-

an hingga mengecek keabsah-
an kendaraan pelanggar,” jelas 
Hendro.

Meski tilang manual diber-
lakukan kembali, tilang elek-
tronik tetap jalan karena men-
jadi prioritas utama penindakan. 
”Sistem ETLE tetap jalan kare-
na memang program nasional. 
Sedangkan tilang manual hanya 
untuk menindak para pelanggar 
yang mengganggu kamtibmas. 
Mulai dari penggunaan knalpot 
brong, ODOL, hingga balap 
liar,” tegas Hendro. (RB)

Strategi Besar Indonesia Menjadi 
Negara Maju Dengan Ekosistem 
Kendaraan Listrik karta.

“Kita ingin menyatukan, 
mengintegrasikan yang naman-
ya seluruh kekayaan alam ini 
menjadi satu barang yang nan-
ti dibutuhkan, yang namanya 
EV baterai, litium baterai. Di 
situ ada komponen dari nikel, 
tembaga, timah, bauksit, dan 
semuanya harus kita satukan, 
kita integrasikan sehingga 
muncul nanti yang namanya 
EV baterai dan babak selanjut-
nya ekosistem yang lebih besar 
yang namanya mobil listrik 
yang ke depan mau tidak mau 
semua negara akan mencari 
barang ini,” jelas Presiden, di-
kutip dari setkab.go.id.

Meski Indonesia memili-
ki hampir semua sumber daya 
yang dibutuhkan, Presiden Jo-
kowi mengakui bahwa mengga-
bungkan komponen baterai dan 
mobil listrik itu sulit. Secara 
geografis, masalahnya adalah 

Presiden RI Joko Widodo (Jokowi) saat memberikan sambutan 
pada acara Peringatan 8 Tahun dan Kopi Darat Nasional Partai 

Solidaritas Indonesia (PSI)

Jakarta, SMN – Pemerintah 
kini sedang menyusun strategi 
besar agar Indonesia tidak ter-
jebak dalam negara berpeng-
hasilan menengah atau middle 
income trap. Tujuan utamanya 
adalah membangun ekosistem 
mobil listrik dan baterai kend-
araan listrik (EV) agar negara 

lain mengandalkan Indonesia.
Hal itu disampaikan Presi-

den RI Joko Widodo (Jokowi) 
saat memberikan sambutan 
pada acara Peringatan 8 Ta-
hun dan Kopi Darat Nasional 
Partai Solidaritas Indonesia 
(PSI) pada Selasa (31/01/2023) 
malam di Djakarta Theater Ja-

bagaimana menghubungkan 
berbagai sumber daya pertam-
bangan yang tersebar di Indo-
nesia.

“Yang sulit memang 
geografis negara kita. Nikel itu 
ada di Sulawesi yang banyak, 
ada di Maluku Utara. Tembaga 
ada di Papua, ada di Sumbawa, 

ini yang besar-besar. Bauksit 
itu ada di Kalimantan Barat dan 
ada di Kepulauan Riau, di Bin-
tan. Timah ada di Bangka Be-
litung. Bagaimana menginte-
grasikan ini, ada smelter di sini, 
ada smelter di sana, disatukan 
menjadi barang yang namanya 
EV baterai dan yang namanya 

mobil listrik,” lanjutnya.
Tantangan eksternal berikut-

nya datang dari Uni Eropa yang 
menggugat Indonesia karena 
pemerintah menghentikan ek-
spor nikel dalam bentuk bahan 
mentah. Meski Indonesia kalah 
dalam aduan WTO, Presiden 
Jokowi menyatakan pemerin-

tah tidak akan mundur dan akan 
terus menghentikan ekspor ba-
rang tambang lainnya dalam 
bentuk bahan mentah.

“Kalau kita digugat kemu-
dian kita mundur, jangan ber-
harap negara ini akan menjadi 
negara maju, jangan berharap,” 
tegasnya.(*)
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Hadiri Pencanangan GEMAPATAS, Bupati 
Kendal Apresiasi ART/BPN Kendal

Kendal, SMN – Bupati Ken-
dal, Dico M. Ganinduto, meng-
hadiri acara Pencanangan Ger-
akan Masyarakat Pemasangan 
Tanda Batas (GEMAPATAS) 1 
juta patok batas secara seren-
tak di seluruh Indonesia, Jumat 
(3/2/2023) di Balai Desa Rejo-
sari, Kecamatan Kangkung, Ka-
bupaten Kendal.

Program yang dilaksankan 
oleh Kantor ART/BPN Kendal 
ini diawali dengan pemasangan 
patok di salah satu rumah war-
ga, yang mana secara langsung 
dilakukan oleh Bupati Kendal, 
Dico M. Ganinduto bersama 
Kepala Kantor ART/ BPN Ken-
dal didampingi Kepala Desa 
Mukhtarom.

Perlu diketahui bahwa acara 
dilaunching oleh Menteri Agrar-
ia dan Tata Ruang/Kepala BPN. 
Program ini dilaksanakan secara 
serentak di 33 Provinsi seluruh 
Indonesia dan dicatatkan dalam 
Rekor Museum Rekor Dunia In-
donesia (MURI).

Bupati Kendal, Dico M. 
Ganinduto menyambut baik 
program Gemapatas yang di-
canangkan Kantor ART/BPN. Ia 
menyebut program ini sebagai 
upaya menyelamatkan aset mas-
yarakat. 

“Kegiatan ini merupakan 
upaya untuk menggerakan dan 
meningkatkan kesadaran mas-
yarakat dalam memasang dan 
menjaga tanda batas tanah yang 
dimilikinya, untuk mewujud-
kan dan memberi kepastian dan 
perlindungan hukum serta men-
gurangi atau mencegah konf-
lik kepemilikan,” tutur Bupati 

Dico. 
Bupati Dico juga mengucap-

kan terima kasih dan mengapre-
siasi setinggi-tingginya kepada 
Kantor ART/BPN Kendal dan 
para kepala desa serta semua 
pihak atas kontribusinya dalam 
mendukung program-program 
pemerintah, khususnya perma-
salahan pertanahan di Kabupat-
en Kendal dengan penerbitan 
Sertifikat Pendaftaran Tanah 
Sistematis Lengkap/PTSL yang 
merupakan program dari BPN 
untuk pendaftaran pembuatan 
sertifikat tanah bagi masyarakat.

Sementara Kepala BPN Ken-
dal Agung Taufik Hidayat men-
yampaikan, pemasangan patok 
tanda batas tanah merupakan 
kewajiban masyarakat sebelum 
mendaftarkan tanahnya, agar 
saat petugas pengukuran akan 
mengukur batas tanahnya dapat 
lebih mudah dan cepat.

Agung Taufik Hidayat 
menambahkan, bahwa Kantor 
ART/BPN Kendal ditargetkan 
3.000 Patok tersebar di wilayah 
penetapan lokasi Pendaftaran 
Tanah Sistematis Lengkap 
(PTSL) di Kabupaten Kendal.

Ia mengungkapkan, selain 
Desa Rejosari, ada 12 desa 
lagi di Kabupaten Kendal yang 
sudah terdaftar dengan total 
8.958 bidang tanah. Sementara, 
di Desa Rejosari sendiri sudah 
terdaftar sebanyak 509 bidang 
tanah. 

“Keberhasilan kami dalam 
melaksanakan kegiatan strategis 
dan optimalisasi dalam mem-
berikan pelayanan pertanahan, 
tentunya tidak luput atas dukun-

gan berbagai pihak, baik inter-
nal maupun eksternal. Di Tahun 
2023 ini kami harapkan adanya 
sinergitas bersama antara Kantor 
Pertanahan Kabupaten Kendal 
dengan seluruh OPD Kabupaten 
Kendal dalam mencapai target 
program strategis nasional, serta 
menuju Kabupaten Kendal leng-
kap sehinga dapat meningkatan 
penataan kota dan pembangu-
nan daerah,” kata Agung Taufik 
Hidayat.

Sedangkan, Kepala Desa 
Rejosari, Mukhtarom mengu-
capkan terima kasih kepada 
Pemkab Kendal dan ART/BPN 
Kendal, karena sudah menja-
dikan Desa Rejosari sebagai 
salah satu tempat pencanangan 
program satu juta patok batas 

bidang tanah BPN Kendal. 
“Melalui program ini saya 

berharap, warga tidak lagi berse-
lisih paham terkait pemasangan 
patok batas bidang tanah,” harap 
Mukhtarom.

Ia juga mengungkapkan, saat 
ini ada 600 bidang tanah di Desa 
Rejosari yang mendapatkan 
sertifikat massal. Terdiri tanah 
warga berjumlah 538 bidang 
dan aset tanah desa sebanyak 62.

Kemudian acara dilanjutkan 
dengan penandatanganan berita 
acara GEMAPATAS antara Bu-
pati Kendal dan Kepala Kantor 
Pertanahan Kabupaten Kend-
al. Serta, penyerahan sertifikat 
PTSL kepada masyarakat Desa 
Rejosari. (Suroto Anto Saputro)

Bupati Kendal hadiri Pencanangan Gerakan Masyarakat 
Pemasangan Tanda Batas (GEMAPATAS) 1 juta patok batas 

secara serentak di seluruh Indonesia

Ramai Kabar Penculikan Anak, 
Kapolres Rembang Memberikan Instruksi 
Kepada Semua Kapolsek di Rembang

Mapolsek mengawal kepulangan anak sekolah dasar

Rembang, SMN – Pol-
res Rembang meminta agar 
masyarakat tidak perlu resah 
menanggapi ramainya informa-
si terkait penculikan menyasar 
anak belakangan ini.

Hal itu disampaikan oleh Ka-
polres Rembang AKBP Dandy 
Ario Yustiawan.

Menurut Dandy, masyarakat 
tetap perlu mewaspadai terkait 
potensi adanya penculikan men-
yasar anak. Lebih rinci, para 
orang tua diminta lebih mening-
katkan pengawasan terhadap 
anak-anak mereka.

Selain itu, Dandy juga meng-
ingatkan agar para orang tua 
segera melaporkan kepada ke-
polisian apabila ada dugaan 
anaknya jika lama tidak ada ka-
bar dan belum pulang ke rumah. 

Hal tersebut sebagai salah 

satu bentuk antisipasi dan ke-
waspadaan orang tua. Menurut 
Dandy, masyarakat juga bisa 
segera melapor kepada petugas 
terdekat apabila mengetahui 
keberadaan orang asing men-
curigakan di lingkungannya. 

“Sikap tidak resah dan selalu 
waspada juga dilakukan pihak 
sekolah,” jelas Dandy.

Dandy menambahkan, petu-
gas akan melakukan patroli 
menyasar lembaga-lembaga 
pendidikan untuk memastikan 
terjaganya kondisi dan situasi 
Kamtibmas.

“Kami akan lakukan patroli 
Mas,” tandasnya

Kabar tentang dugaan pencu-
likan anak belakangan memang 
santer tersebar, terutama melalui 
media sosial.

Kondisi tersebut memberi-

Solo, SMN - Wali Kota Solo 
Gibran Rakabuming Raka an-
gkat bicara terkait dengan ke-
naikan tarif Pajak Bumi dan 

Bangunan (PBB) Kota Solo 
hingga tiga kali lipat.

Menurutnya, kenaikan tar-
if PBB harus dilakukan untuk 

mengejar target Pendapatan 
Asli Daerah (PAD) Kota Solo. 
Dimana, target PAD Solo men-
jadi Rp820 miliar di 2023, naik 

Wali Kota Solo Tanggapi 
Naiknya PBB Solo 

Hingga 3 Kali Lipat 

Wali Kota Solo Gibran Rakabuming Raka

kan dampak kekhawatiran bagi 
para orang tua terutama yang 
memiliki anak usia sekolah.

Sementara itu, setelah ra-
mai informasi soal penculikan 
anak, sejumlah Mapolsek telah 
melakukan sejumlah langkah 
antisipasi.

Seperti Mapolsek Sedan, 
yang menggiatkan patroli rutin 
dan sambang ke desa-desa un-
tuk menjaga keamanan dan kon-
dusifitas wilayah. 

Harapannya, hal itu juga bisa 
meredam isu dan kekhawatiran 
masyarakat akan penculikan 
anak. 

“Tidak perlu berlebihan pan-
ik tetapi tetap waspada dan men-
gawasi anak apalagi saat keluar 
rumah serta membentengi kel-
uarga dengan pengetahuan agar 
tidak terpengaruh dengan im-
ing-iming atau hadiah dari orang 
tidak dikenal. Apabila melihat 
gerak gerik yg mencurigakan, 
segera melaporkan ke pihak 
yang berwajib,” kata Kapolsek 
Sedan, AKP MS Karim.

Selain itu, Karim juga meng-
ingatkan agar masyarakat tidak 
mudah percaya akan berita-ber-
ita hoaks.

“Apalagi menyebarkan ber-
ita hoaks yang dapat membuat 
resah masyarakat,” tandasnya. 
(Or SMN)

Kendal, SMN - Anggota 
Kodim 0715/Kendal bersama 
Polres Kendal dan Forkopimda 
Kendal melaksanakan olahraga 
bersama jalan sehat dan SKJ-88 
di Lapangan Mapolres Kendal 
jalan Soekarno Hatta No. 158 
Kendal. Jum’at (03/02/23).

Kapolres Kendal dalam sam-
butannya menyampaikan bahwa 
kegiatan senam dan olahraga 
bersama tersebut merupakan se-
bagai tindak lanjut dari program 
panglima TNI untuk menggal-
akkan kegiatan senam SKJ 88. 
“Selain itu untuk meningkatkan 
sinergitas antara forkompimda 
untuk menunjang pelaksanaan 
tugas sehari hari,” imbuh Ka-
polres. 

Senada, Dandim 0715/Ken-
dal yang di wakili Kasdim, 
Mayor Inf Sukamto, menyam-
paikan bahwa kegiatan tersebut 
selain menjalankan perintah 
dan menjalin sinergitas antara 
forkompimda juga untuk kese-

Jalin Sinergitas, Polres Kendal 
dan Kodim 0715/Kendal 

Laksanakan Olahraga Bersama

Anggota Kodim 0715/Kendal bersama Polres Kendal dan 
Forkopimda Kendal melaksanakan olahraga bersama jalan 

sehat dan SKJ-88

hatan. “Dengan olahraga tentu 
kita bisa merasakan manfaatn-
ya, khususnya untuk kesehatan 
kitakita,” imbuhnya. 

Selesai apel gabungan, ke-
giatan diawali dengan jalan 

sehat mengitari lingkungan di 
sekitar Mapolres, di lanjutkan 
senam SKJ 88, dan pertandin-
gan futsal antara anggota Kodim 
dan Polres Kendal. (Suroto Anto 
Saputro)

Kendal, SMN – Pemerin-
tah Kabupaten Kendal bersama 
dengan DPRD Kendal melaku-
kan persetujuan bersama Rap-
erda Rencana Pembangunan In-
dustri Kabupaten Kendal Tahun 
2022-2024, Jumat (27/1/2023) 
di Aula Gedung DPRD.

Hal itu disampaikan pada 
acara Rapat Paripurna DPRD 
di Gedung Paripurna DPRD 
yang dihadiri oleh Wakil Bupa-
ti Kendal, Windu Suko Basuki 
beserta para Kepala OPD, Para 
Asisten Sekda Kendal, Ketua 

DPRD Kendal, Muhammad 
Makmun beserta para Anggota 
DPRD Kendal, dan juga dihad-
iri oleh para pimpinan BUMN 
dan BUMD.

Dalam acara tersebut, Ket-
ua DPRD Kendal, Muham-
mad Makmun menyampaikan, 
bahwa hari ini DPRD Kendal 
menggelar Rapat Paripurna ter-
kait Persetujuan bersama Reper-
da Kabupaten Kendal.

“Persetujuan bersama ini 
dilakukan karena sudah dibahas 
bersama Raperda Kabupaten 

DPRD Kendal, Raperda Rencana Pembangunan 
Industri Kendal Telah Disetujui Bersama

Rapat Paripurna DPRD mengenai persetujuan bersama 
Raperda Rencana Pembangunan Industri Kabupaten Kendal 

Tahun 2022-2024

Kendal antara Bupati Kendal 
dengan Panitia Khusus Dewan 
Perwakilan Rakyat Daerah Ka-
bupaten Kendal, dan telah dilak-
sanakan rapat hasil rekomendasi 
teknis dari Dinas Perdagangan 
dan Perindustrian Pemerintah 
Provinsi Jawa Tengah terhadap 
Rancangan Peraturan Daer-
ah Kabupaten Kendal tentang 
Rencana Pembangunan Industri 
Kabupaten Kendal Tahun 2022-
2024,” ujar Muhammad Mak-
mun.

Ia juga meminta, dengan tel-
ah disetujui bersama Raperda 
Rencana Pembangunan Industri 
Kabupaten Kendal Tahun 2022-
2024, maka Bupati Kendal agar 
segera memintakan evaluasi Gu-
bernur Jawa Tengah dan mem-
proses tahapan penetapan, pen-
gundangan, dan pemberlakuan 
peraturan perundang-undangan.

Sementara itu, Wakil Bupa-
ti Kendal, Windu Suko Basuki 
mewakili Bupati Kendal, dalam 
sambutannya menyampaikan, 
bahwa pada prinsipnya, Pemer-
intah Kabupaten Kendal sangat 
mengapresiasi dan penghar-
gaan setinggi-tingginya kepada 
Pansus III DPRD Kendal yang 
telah mencermati, membahas, 

dan mendalami, serta menyem-
purnakan materi Raperda Kabu-
paten Kendal, tentang Rencana 
Pembangunan Industri Kabu-
paten Kendal, sehingga dapat 
dilaksanakan persetujuan ber-
sama DPRD Kendal dan Bupati 
Kendal pada hari ini.

Wabup Kendal juga ber-
harap, dengan telah dilakukan 
persetujuan bersama Raperda 
tersebut, diharapkan akan se-
makin meningkatkan industri di 
Kabupaten Kendal, kelancaran 
dalam penyelenggaran pemer-
intahan di Kabupaten Kendal 
pada bidang industri, dan dapat 
sebagai dasar hukum dalam 
penyusunan kebijakan lebih lan-
jut, dan Pemerintah Kabupaten 
Kendal dalam mengembangkan 
industri di Kendal.

“Selain itu, kerja sama antara 
Pemerintah Kabupaten Kendal 
dan DPRD Kendal yang su-
dah terjalin dengan baik sela-
ma ini, akan menjadi semakin 
lebih baik untuk bersama-sama 
meningkatkan dan mewujudkan 
kesejahteraan masyarakat Ka-
bupaten Kendal,” tutup Wakil 
Bupati Kendal, Windu Suko Ba-
suki. (Suroto Anto Saputro)

Rp80 miliar dari Rp740 miliar 
di 2022.

“Kene mumet, target du-
wur (Kita yang pusing, target-
nya tinggi),” kata Gibran saat 
ditemui di Kantor DPRD Kota 
Solo usai mengikuti rapat Par-
ipurna, Jumat (3/2).

Putra Presiden Joko Wido-
do itu menambahkan kenaikan 
Nilai Jual Objek Pajak (NJOP) 
tersebut sebagai hal wajar. Ia 
beralasan Kota Solo telah men-
galami pertumbuhan ekonomi 
yang cukup signifikan.

Apalagi Pemkot juga banyak 
memberi stimulus kepada mas-
yarakat. Masyarakat juga bisa 
mengajukan keringanan PBB 
kepada Wali Kota.

“Solo ini kota lho. Nilai 
tanah pasti naik. Naiknya 
(NJOP) tinggi, stimulasi juga 
tinggi. Nanti kalau penguran-
gan atau diskon, bisa,” katanya.

Sebelumnya, sejumlah war-
ga Solo kaget tagihan PBB 
mereka melonjak hingga tiga 
kali lipat dibanding tahun lalu.

Mereka menganggap ke-
naikan dilakukan secara men-

dadak dan tidak adil. Keluhan 
tersebut disampaikan melalui 
Unit Layanan Aduan Surakarta 
(ULAS).

Sejak pagi, keluhan terkait 
kenaikan PBB terus mengalir 
melalui laman web yang dike-
lola Pemerintah Kota (Pemkot) 
Solo itu. Mereka mempersoal-
kan kenaikan NJOP yang ‘ugal-
ugalan’.

“Kenapa tagihan PBB untuk 
2023 ini naiknya luar biasa ng-
gih? Saya yang semula Rp900 
ribu-an, sekarang jadi Rp3 juta 
lebih,” tulis Bernadette Sri Uta-
mi di laman ULAS.

Warga Kelurahan Panularan, 
Kecamatan Laweyan itu me-
maklumi jika terjadi kenaikan 
pajak. Hanya saja ia merasa 
kenaikan kali ini sangat mem-
beratkan.

Apalagi warga harus 
menanggung denda jika terlam-
bat membayar PBB.

“Di kampung saya sudah 
pada heboh setelah pembagian 
tagihan PBB kemarin. Mohon 
kebijaksanaannya Pak,” lanjut-
nya.

Hal serupa disampaikan 
Agustinus Adi Sri Tjahjono. 
Ia menyebut PBB Kota Solo 
naik ugal-ugalan. Ia kaget saat 
menerima Surat Pemberita-
huan Pajak Terutang (SPPT) 
PBB 2023 yang menjadi 
Rp2.223.364.

Padahal pada 2022 lalu, 
tagihan PBB-nya hanya di an-
gka Rp728.605.

Pria yang tinggal di Kelura-
han Gilingan, Kecamatan Ban-
jarsari itu memahami bahwa 
PBB di Solo sudah lama tidak 
naik. Namun ia tidak menyang-
ka PBB tahun ini akan naik ber-
lipat-lipat.

Ditambah lagi, kebijakan 
tersebut belum disosialisasikan 
dengan baik kepada mas-
yarakat.

“Jangan mentang NJOP-nya 
tidak pernah naik lalu dihajar 
di 2023. Hitungannya juga ti-
dak di sosialisasikan dan tidak 
ada pemberitahuan lebih dulu. 
Mohon bijaksana kalo menaik-
kan nilai NJOP. Di angka Rp 
800 ribu-an lah...kui sing pokro 
lan pantes (itu sudah layak dan 

pantas),” tulisnya.
Kenaikan NJOP tersebut 

juga berdampak pada transak-
si jual beli tanah yang dilak-
sanakan tahun sebelumnya. 
Kasus ini disampaikan Yocke 
melalui ULAS. Kliennya 
melakukan transaksi jual beli 
Perjanjian Pengikatan Jual Beli 
(PPJB) tanah dengan nilai Rp 
4,7 miliar di 2022.

Waktu PPJB diteken, nilai 
NJOP tanah tersebut di angka 
Rp1,6 miliar. Namun saat akta 
jual beli akan diproses bulan 
ini, nilai NJOP tersebut melon-
jak menjadi Rp6 miliar.

“Saat ini kami sudah menga-
jukan permohonan banding un-
tuk pajak BPHTB-nya di Pem-
kot. Tapi agak pesimis karena 
respons dari Pemkot kemarin 
juga kurang bagus. Padahal 
jelas-jelas ada bukti lampiran 
PPJB, nilai jual beli di angka 
Rp4,7 miliar tapi pajak harus 
bayar di angka NJOP Rp6 mil-
iar. Menurut saya sangat-sangat 
tidak fair,” tulisnya. (CNN)



8 Nusantara Edisi 534/ XV / 6 - 19 Februari 2023

Sukabumi, SMN - Wakil 
Bupati Sukabumi H. Iyos So-
mantri ikuti rapat virtual Peny-
usunan Pedoman Pelayanan 
Kesehatan pada Jaminan Kes-
ehatan Nasional Redistribusi 

Kepesertaan JKN. Hal itu ber-
langsung di Ruang pertemuan 
BKPSDM. Kamis (02/02/2023).

Dalam hal ini Wabup men-
yampaikan bahwa saat ini Ka-
bupaten Sukabumi telah memi-

Wakil Bupati Sukabumi H. Iyos Somantri saat ikuti rapat 
virtual Dengan Perwakilan Kemenkes di Ruang pertemuan 

BKPSDM. Kamis (02/02/2023)

Wabup Sukabumi : Semua Puskesmas Telah 
Terakreditasi dan Pelayanan Lebih Lengkap

liki Jejaring puskesmas lebih 
banyak seperti Puskesmas Pem-
bantu l, Puskesmas Keliling, 
Bidan desa dan Perawat desa. 
Selain itu Jejaring puskesmas 
untuk optimalisasi koordinasi 
pelayanan lebih lengkap seperti 
Rumah Sakit, Klinik, Apotek, 
Laboratorium Klinik dan Fasil-
itas yankes lainnya. 

“Selain itu Profesi yang ada 
di puskesmas juga lebih leng-
kap diantaranya Dokter umum 
dan dokter gigi, Bidan, Perawat, 
Tenaga kesehatan masyarakat, 
Tenaga kesehatan lingkungan, 
Tenaga kesehatan laboratorium, 
Tenaga gizi, Tenaga kefarma-
sian, Tenaga Lain lain seperti 
K3, administrasi, satpam, IT dan 
Sopir,” ungkapnya.

Lanjut Wabup, Semua pusk-
esmas sudah terakreditasi. 
Seperti diketahui Puskesmas 
melakukan pelayanan secara 

komprehensif mulai dari pro-
motif, preventif, kurafif dan re-
habilitatif.

Program promotif preven-
tif dan rehabilitatif diantara-
nya Program Indonesia Sehat 
dengan Pendekatan Keluarga, 
Pemberdayaan Masyarakat un-
tuk PHBS, Germas, Program 
penurunan stunting, KIA- pro-
gram penurunan kematian ibu 
dan bayi, Gizi, Imunisasi-vaksi-
nasi, Pencegahan dan pengenda-
lian penyakit menular (P2PM) 
dan penyakit tidak menular 
(PTM), Dokter Masuk Kam-
pung serta Perkesmas

“Puksesmas lebih dekat ak-
ses pelayanan kesehatan kepa-
da masyarakat, oleh karena itu 
dengan adanya jejaring fasilifas 
kesehatan. Maka SDM keseha-
tan, sarana dan prasarana Pusk-
esmas lebih memadai dan lebih 
lengkap,” ucapnya. (roby)

Ade Suryaman Resmi Duduki
Kursi Ketua Kwarcab

Sukabumi, SMN - Ade 
Suryaman resmi menduduki 
Kursi Ketua Kwartir Cabang 
(Kwarcab) Gerakan Pramuka 
Kabupaten Sukabumi. Hal itu 
pasca pelantikan yang dilakukan 
oleh Ketua Majelis Pembimbing 
Cabang Gerakan Pramuka Ka-
bupaten Sukabumi H. Marwan 
Hamami di Bale Budaya Pudak 
Arum, Kamis, 2 Februari 2023. 

Sebelum melantik Ade 
Suryaman yang merupakan 
Sekda Kabupaten Sukabumi, H. 
Marwan pun dinobatkan terlebih 
dahulu sebagai Ketua Majelis 
Pembimbing Cabang Gerakan 
Pramuka Kabupaten Sukabumi 
oleh Ketua Kwartir Daerah Ger-
akan Pramuka Jawa Barat Atalia 
Praratya Ridwan Kamil.

Pada kegiatan tersebut, seka-
ligus dikukuhkan pengurus 
Lembaga Pemeriksa Keuan-
gan Gerakan Pramuka Kwartir 
Cabang Kabupaten Sukabumi. 

Dalam arahannya, H. Mar-
wan Hamami meminta Ade 
Suryaman untuk menjalankan 
amanah sebagai ketua Kwarcab 
Gerakan Pramuka Kabupaten 
Sukabumi dengan baik. Apalagi, 

gerakan pramuka dituntut untuk 
memberikan yang terbaik bagi 
generasi penerus bangsa. 

“Gerakan Pramuka dituntuk 
memberikan yang terbaik, teru-
tama dalam pembinaan karakter 
generasi penerus bangsa,” ujarn-
ya. 

H. Marwan mengingatkan, 
Kabupaten Sukabumi memiliki 
karakter dan topografi yang ber-
beda. Sehingga, pembinaannya 
pun tidak bisa disamaratakan. 

“Pembinaan gerakan pramu-
ka harus disesuaikan dengan 
karakter dan topografi wilayahn-
ya. Jadi tidak bisa disamakan 
antara pembinaan di wilayah 
pantai dan pegunungan. Sebab, 
karakternya berbeda,” ucapnya. 

Namun dirinya meyakini, 
pendidikan karakter di pramuka 
mampu menciptakan kader yang 
handal. Hal itu terlihat di Kabu-
paten Sukabumi yang memiliki 
wilayah sangat luas. 

“Di Kabupaten Sukabumi 
sendiri, hampir semua saka 
ada,” ungkapnya. 

Ketua Kwartir Daerah Gera-
kan Pramuka Jawa Barat Atalia 
Praratya Ridwan Kamil menga-

ku bangga dengan Kabupaten 
Sukabumi.

Pasalnya, daerah terluas 
kedua se Jawa dan Bali ini, terus 
memperjuangkan pramuka. 

“Mari kita semua memulai 
gerakan pramuka dengan rasa 
bangga. Semua untuk Kak Ade. 
Sebab pramuka bukan gerakan 
lokal ataupun nasional, namun 
jejaring internasional,” bebern-
ya. 

Maka dari itu, dirinya ber-
pesan untuk terus menyosial-
isasikan gerakan pramuka. 
Salah satunya dengan menga-
ktifkan gugus depan di setiap 
sekolah. Selain itu, jalin kolab-
orasi dengan semua pihak. 

“Di era digitalisasi ini, pra-
muka harus bisa mengatur te-
knologi, bukan menghindarin-
ya. Saya yakin gerakan pramuka 
di Kabupaten Sukabumi akan 
banyak memberikan kebaikan 
bagi masyarakat,” terangnya. 

Ketua Kwarcab Gerakan Pra-
muka Kabupaten Sukabumi Ade 
Suryaman mengatakan, pengua-
tan gerakan pramuka menjadi 
dasar pembenahan yang akan 
dilakukannya agar pramuka 
mampu menjembatani dan men-
yokong keberhasilan pemban-
gunan di daerah. 

“Alhamdulillah sejauh ini 
cukup menggembirakan. Ger-
akan Pramuka di Kabupaten 
Sukabumi semakin mening-
kat. Bahkan berbagai kegiatan 
kepramukaan pun semakin ban-
yak dilaksanakan,” jelasnya. 

Keberhasilan ini, menurut-
nya harus ditingkatkan. Seh-
ingga, komitmen menyiapkan 
calon pemimpin bangsa dapat 
terbentuk. Terutama,pemimpin 
bangsa yang memiliki watak, 
kepribadian, dan akhlak mulia. 

“Jadi, mari kita secara ter-
us menerus dan bersama-sama 
mengibarkan panji panji gera-
kan pramuka,” ucapnya. (roby)

Ade Suryaman saat dilantik menjadi ketua KWARCAB 
Kabupaten Sukabumi

Depok, SMN - Kepala Dinas 
Pekerjaan Umum dan Penataan 
Ruang (DPUPR) Kota Depok, 

Citra Indah Yulianty menyebut, 
saat ini pekerjaan Jembatan Jati-
jajar telah mencapai 80 persen. 

Citra : Progres Sudah 80 Persen! Jembatan 
Jatijajar Selesai 14 Februari 2023

Progres pembangunan Jembatan Jatijajar

Pihaknya optimistis pengerjaan 
proyek tersebut bisa selesai 
pada 14 Februari 2023 sesuai 
dengan kontrak kerja.

“Kami optimistis proyek 
Jembatan Jatijajar rampung 
tepat waktu setelah dilakukan 
addendum atau perpanjangan 
waktu pengerjaan. Saat ini 
progresnya sudah 80 persen,” 
ujarnya, di ruang kerjanya, Ka-
mis (02/02/2023).

Dikatakannya, para pekerja 
tengah melakukan pekerjaan 
struktur baja jembatan yang 
berfungsi memperkokoh kon-
struksi. Sambil menunggu bet-
on jembatan yang akan dikirim. 
Adapun jembatan ini menelan 

anggaran sebesar Rp 8,2 miliar.
“Sisi selatan sudah rampung, 

tinggal sisi utara. Lalu, kenda-
raan yang bisa melintas hanya 
motor, mobil dialihkan melalui 
Jalan Situ dan Lapangan San-
ca,” terangnya.

Citra pun memohon maaf 
kepada warga atas ketidaknya-
manan ini. Pekerjaan ini dilaku-
kan untuk kepentingan dan ken-
yamanan bersama.

“Kami mohon maaf dan me-
minta warga bersabar atas pem-
bangunan ini, tentu kami yakin 
akan selesai pada 14 Februari 
setelah dilakukan perpanjangan 
waktu dari Desember 2022,” tu-
tupnya. (dk) Via CSR, Pemkab Bogor dan BJB 

Sinergi Bangun Bogor!

Penandatanganan Perjanjian Kerja Sama (PKS), di Ruang 
Rapat Bank BJB Cabang Cibinong, Kamis (02/02/2023)

ya diselesaikan dan diserahkan 
kepada pemerintah saja. Pemk-
ab Bogor sangat mengharapkan 
kontribusi seluruh pemangku 
kepentingan dan elemen penta-
helix untuk bersinergi dan ko-
laborasi.

“Saya mengucapkan terima 
kasih yang sebesar-besarnya 
kepada semua perusahaan yang 
telah melaksanakan program 
TJSL di Kabupaten Bogor,” se-
butnya.

Ditambahkan Burhanudin, 
melihat jumlah perusahaan 
di Kabupaten Bogor, potensi 
pembangunan melalui program 
TJSL perusahaan sangat ber-
pengaruh besar untuk terus di-
gali dan dikembangkan.

Kepala BJB Cabang Cibi-
nong, Budi mengatakan, penan-
datanganan CSR sudah tertun-
da cukup lama dan Insyaallah 
akhir bulan Maret atau awal 
April ada tambahan lagi untuk 
TJSL Kabupaten Bogor. Hal 
ini merupakan alokasi TJSL 
untuk Kabupaten Bogor. Salah 
satu pemilik saham Bank BJB 
adalah Kabupaten Bogor, jadi 
selain menerima dividen, juga 
ada alokasi TJSL.

“Alhamdulillah sudah cuk-
up dari tahun ke tahun, aloka-
si TJSL-nya. Namun karena 
kemarin ada pandemi dan se-
bagainya jadi agak tertunda 
penandatangan TJSL nya,” tu-
tur Budi. (dk/kfb)

FHUKI Memberikan Penyuluhan Hukum yang 
Terupdate di Desa Singasari Jonggol

Penandatangan Perjanjian kerja Sama/ Addendum bersama 
Kepala desa Kepala Desa Singasari, Jonggol- Euis Sujana, ber-

sama Fakultas Hukum UKI Dekan Hendri Jayadi, Wakil Dekan 
L Elly AM Pandiangan, Ketua PKM Inri Januar

Jakarta, SMN - Bertem-
pat di Desa Singasari, Jonggol 
Jumat (27/1/2023) rombongan 
Fakultas Hukum Universitas 
Kristen Indonesia melaksanakan 
kegiatan Pengabdian Kepada 
Masyarakat (PKM) Desa Sin-
gasari Jonggol yakni penyulu-
han hukum, konsultasi hukum 
dan bantuan hukum. Kegiatan 
ini dihadiri Kepala Desa Sin-
gasari, Jonggol- Euis Sujana  
sedangkan dari Fakultas Hukum 
UKI dihadiri dihadiri Dekan 
Hendri Jayadi, Wakil Dekan 
L Elly AM Pandiangan, Ketua 
PKM Inri Januar.

Dalam sambutannya Kepala 
Desa Singasari, Jonggol Euis 
Sujana , sangat mengapresiasi 
kegiatan ini, karena member-
ikan pencerahan kepada mas-
yarakat dan juga bagi perang-
kat desa yang dapat dikatakan 
sebagai hakim mediator antara 
masyarakat yang berselisih, 
ujarnya.

Sementara itu Dekan Hen-
dri Jayadi mengatakan, bahwa 
Pengabdian Kepada Masyarakat 
(PKM) Desa Singasari Jong-
gol ini merupakan pelaksanaan 
salah satu Tri Dharma Pergu-
ruan Tinggi selain pendidikan, 
pengajaran dan Penelitian yaitu 
pengabdian kepada Masyarakat.

Kebetulan kata Hendri, Desa 
Singasari Jonggol adalah mitra 
kerjasama FHUKI yang sudah 
berlangsung lama sejak 2-3 ta-
hun lalu. PKM ini bertujuan 

memberikan penyuluhan hukum 
yang terupdate dan merupakan 
sosialiasi terhadap aturan-atur-
an baru yang berkaitan dengan 
hukum keluarga termasuk ke-
kerasan dalam rumah tangga, 
kekerasan terhadap perempuan 
dan anak, tindak pidana ke-
kerasan seksual (UU No 12 ta-
hun 2022) dikaitkan juga den-
gan KUHP yang baru UU No 1 
Tahun 2023, termasuk juga ten-
tang Hukum Ketenagakerjaan 
yang berkaitan dengan Jaminan 
Sosial Ketenagakerjaan yang 
diatur dalam UU Cipta Kerja 
dan banyak isu-isu hukum yang 
sifatnya update.

“Selain itu kita juga membu-
ka diri untuk konsultasi hukum 
dan advokasi bagi masyarakat 
yang memerlukan bantuan hu-
kum dengan memberdayakan 
Pusat Bantuan Hukum (PBH) 
FHUKI. Saya sebagai Dekan 
FHUKI berharap kegiatan ini 
terus dibina dan berkelanjutan,” 
ujarnya.

Dalam kegiatan Pengabdian 
Kepada Masyarakat (PKM) ini, 
ada empat topik penyuluhan 
yang diberikan berdasarkan ke-
butuhan masyarakat setempat, 
yaitu hukum keluarga (per-
kawinan, kekerasan dalam ru-
mah tangga, perceraian), badan 
penyelenggaran jaminan kese-
hatan, tanggung jawab perusa-
haan kepada desa (CSR) dan ke-
kerasan seksual berbasis digital. 
Dimana kegiatan dihadiri oleh 

masyarakat dengan berbagai 
golongan, mulai dari perangkat 
desa, pelajar, perwakilan seko-
lah dan masyarakat umum den-
gan jumlah kurang lebih enam 
puluh orang. Antusiasme yang 
tinggi ditunjukkan oleh peserta 
yang hadir, karena acara dilaku-
kan dengan diskusi dan juga 
pemberian solusi penyelesaian 
permasalahan hukum yang se-
dang terjadi atau yang bersifat 
preventif.

Untuk diketahui bersama, 
sebagai salah satu desa binaan 
FHUKI, kegiatan di desa Sin-
gasari Jonggol telah dilakukan 
untuk kedua kalinya dan akan 
dilaksanakan secara rutin kede-
pannya. FHUKI dan desa Sin-
gasari sepakat melaksanakan 
perjanjian kerja sama yang telah 
ditandatangani oleh Dekan FH 
UKI dan Kepala Desa Singasari 

untuk waktu tiga tahun kedepan 
terhitung sejak kegiatan dilak-
sanakan.

Kegiatan ini tidak akan ber-
henti disini saja, karena FHU-
KI telah berkomitmen melalui 
lembaga pusat bantuan hukum-
nya untuk memberikan bantuan 
hukum baik yang bersifat kon-
sultasi atau pembelaan secara 
langsung dalam litigasi. Tidak 
terbatas hanya kepada mas-
yarakat desa Singasari tetapi 
seluruh masyarakat Indonesia 
juga dapat menikmati bantuan 
hukum secara cuma-cuma atau 
gratis. Ini adalah wujud dari 
salah satu tri darma perguruan 
tinggi yang dilakukan Fakultas 
Hukum UKI yaitu pengabdian 
masyarakat. Acara ini di isi den-
gan penyerahan Plakat, Serti-
fikat dan ditutup dengan foto 
bersama. (*/lian)

Kapolres Magetan Gelar Jumat Curhat,
Tanggapi Isu Penculikan Anak Adalah HOAX
Magetan, SMN – Kapolres 

Magetan AKBP Muhammad 
Ridwan kembali menggelar 
kegiatan jumat curhat guna 
menampung saran masukan 
dan mendengar keluhan aspira-
si masyarakat terkait pelayanan 
kepolisian.

Kegiatan jumat curhat Ka-

polres Magetan hari ini, Jumat 
(3/2/23) dirangkaikan dengan 
bakti kesehatan bertempat di 
Rumah Kopi Desa Jabung Kec 
Panekan Magetan.

Kapolres Magetan AKBP 
Muhammad Ridwan dalam 
sambutannya menanggapi berb-
agai pemberitaan terkait isu 

penculikan anak yang beredar 
hingga di wilayah Kabupaten 
Magetan.

“Terkait adanya isu pencu-
likan anak, kami pastikan itu 
adalah berita hoax karena sam-
pai saat ini tidak ada kejadian 
maupun laporan penculikan 
anak ke Polisi,” pungkas Kapol-

res.
Terkait isu penculikan anak, 

Kapolres Magetan  menghim-
bau agar masyarakat tidak perlu 
panik tetapi tetap selalu waspada 
dalam mengawasi anak-anakn-
ya dan jangan ikut menyebarkan 
informasi hoax terkait isu pen-
culikan anak.

Bogor, SMN - Pemerin-
tah Kabupaten (Pemkab) Bo-
gor bekerjasama dengan BJB 
cabang Cibinong bangun se-
jumlah infrastruktur melalui 
skema Tanggung Jawab Sosial 
dan Lingkungan (TJSL) Peru-
sahaan atau CSR.

Mewakili Plt. Bupati Bo-
gor, Sekretaris Daerah (Sekda) 
Kabupaten Bogor, Burhanudin 
melakukan penandatanganan 
Perjanjian Kerja Sama (PKS), 
di Ruang Rapat Bank BJB 
Cabang Cibinong, Kamis 
(02/02/2023).

Sejumlah infrastruktur yang 
dibangun diantaranya salu-
ran drainase sepanjang kurang 
lebih 191 meter di Perumah-
an TNI-AL, Desa Ciangsana, 
Kecamatan Gunung Putri, Ka-
bupaten Bogor. Normalisasi 
saluran drainase di Perum Ta-
man Pagelaran di Kelurahan 
Padasuka, Kecamatan Ciomas 
sepanjang kurang lebih 380 
meter. Dan peninggian dinding 
saluran sepanjang kurang lebih 
146 meter yang melintasi Pe-
rum Mutiara Hijau Residence, 
Kelurahan Pakansari, Keca-
matan Cibinong.

Membacakan sambutan Plt. 
Bupati Bogor, Sekda Burhanu-
din menjelaskan, pembangunan 
daerah tentunya tidak bisa han-

“Masyarakat agar tidak panik 
dan jika menemui orang yang 
mencurigakan agar melaporkan 
ke aparat setempat dan jangan 
main hakim sendiri,” jelas M 
Ridwan.

AKBP Ridwan menambah-
kan jika kegiatan jumat curhat 
ini juga serentak dilaksanakan 
oleh para Kapolsek jajaran Pol-
res Magetan di wilayahnya mas-
ing masing.

“Saya juga perintahkan ke-
pada para kapolsek wajib seti-
ap jumat menggelar jumat cur-
hat baik di kantor atau ke desa 
desa,” tambahnya.

Salah satu warga Pak Diki 
mengungkapkan jika dia antu-
sias dan senang dengan adanya 
jumat curhat ini sehingga bisa 
ketemu langsung dan mengenal 
Pak Kapolres Magetan.

“Saya senang akhirnya bisa 
tahu Pak Kapolres Magetan. 
Hari ini saya minta ke pak Ka-

polres agar kegiatan seperti ini 
terus berlanjut,” ujarnya.

Diakhir kegiatan, Kapolres 
Magetan menambahkan selain 
dengan kegiatan Jumat Curhat, 
masyarakat bisa menyampaikan 
keluhan dan aduan melalui call 
center 110 maupun Nomor WA 
di 08113590055 atau melalui 

perpesanan di Media Sosial re-
smi Polres Magetan.

Kegiatan yang diikuti Waka-
polres Magetan dan PJU terse-
but juga diadakan kegiatan 
bakti kesehatan pengobatan dan 
konsultasi kesehatan gratis ser-
ta pembagian sembako kepada 
masyarakat. (smnnews)

Kapolres Magetan AKBP Muhammad Ridwan saat meng-
gelar kegiatan jumat curhat guna menampung saran masukan 

dan mendengar keluhan aspirasi masyarakat terkait pelayanan 
kepolisian
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MPAK UKI Program Studi  Bermutu, Mandiri, 
Inovatif dalam Bidang Pendidikan, Penelitian 

dan Pengabdian kepada Masyarakat

Ketua Program Studi (Kaprodi) 
MPAK Pascasarjana UKI Djoys 

Anneke Rantung

Jakarta, SMN - Keunggulan 
dan kualitas  untuk mengambil 
kuliah di Prodi Magister Pendi-
dikan Agama Kristen (MPAK)  
di Universitas Kristen Indonesia 
memang sudah tidak diragukan 
lagi. Dimana belum lama ini 
sudah  assessment  diakridi-
tasi.    Jadi, ini sudah terbukti, 
bahwa bagaimana kualitas di 
Prodi MPAK terutama sesuai 
dengan kreteria kreteria yang 
ada mulai dari visi misi, tujuan 
sasaran, tata kelola, kerjasama, 
SDM, keuangan, pendidikan, 
penelitian,  pengabdian kepa-
da masyarakat serta hasil hasil 
yang dicapai dan kemudian di 
publis di media media sosial. 
Dimana sesuai dengan misi 
“Menjadi program studi yang 
bermutu, mandiri dan inovatif 
dalam bidang pendidikan, pe-
nelitian, dan pengabdian kepa-
da masyarakat dalam Bidang 
Manajemen, Disain Kurikulum, 
dan Evaluasi Pendidikan Agama 
Kristen di Indonesia dan Asia 
sesuai nilai-nilai Kristiani dan 
Pancasila pada Tahun 2027”.  

“Puji Tuhan kita sudah dapat 
nilainya itu baik sekali. Sebe-
narnya tinggal beberapa poin 
lagi sekitar 14 poin mencapai 
angka unggul. Dengan demikian 
kita melihat bagaimana kual-
itas di Prodi MPAK terutama 
sesuai dengan kreteria kreteria 
yang ada mulai dari visi misi, 
tujuan sasaran, tata kelola, ker-
jasama, SDM, keuangan, pen-
didikan, penelitian,  pengabdian 
kepada masyarakat serta hasil 
hasil yang dicapai dan kemu-
dian di publis di media media 
sosial. Prodi MPAK itu dapat 
dikatakan kualitasnya itu sudah 
hampir mencapai unggul,” ujar  

Ketua Program Studi (Kaprodi) 
MPAK Pascasarjana UKI Djoys 
Anneke Rantung.

Hingga saat ini Jumlah Data 
mahasiswa yang mendaftar 
pada prodi MPAK Data Ma-
hasiswa yang mendaftar pada 
Tahun Akademik 2022/2023 / 
Semester Gasal di Prodi Ma-
gister Pendidikan Agama Kris-
ten PPs UKI=> 33 mahasiswa.  
Sedangkan Data Mahasiswa 
yang mendaftar pada Tahun 
Akademik 2021/2022 / Semes-
ter Genap di Prodi Magister 
Pendidikan Agama Kristen PPs 
UKI=> 27 mahasiswa dan Data 
Mahasiswa yang mendaftar pada 
Tahun Akademik 2021/2022 / 
Semester Gasal di Prodi Magis-
ter Pendidikan Agama Kristen 
PPs UKI=> 35 mahasiswa.

Keberdaan MPAK UKI di 
mata masyarakat  mendapat 
kepercayaan pada umum mere-
ka sudah mengetahui betul atas 
keunggulan dan kualitas yang 
di hasilkan para lulusan MPAK. 
Kata Djoys Anneke Rantung, 
dimana terlihat Alumni alum-
ni Prodi MPAK rata rata mer-

Mukomuko, SMN - Dinas 
Pariwisata Pemuda dan Olah 
Raga (Dispora)Kabupaten Mu-
komuko mendapat Penghargaan 
Dari Bupati Mukomuko H. 
Sapuan.

Penghargaan Akutablitas 
Kenerja terbaik tahun 2022,di 
berikan langsung Bupati Ke-
pada Kepala Dinas Disparpora 
Kabupaten Mukomuko Agus 
Harvinda di Gedung Balai 
Daerah Kabupaten Mukomuko 
selasa (31 01-2023).

“Alhamdulillah kami meraih 
nilai tertinggi di dalam evalua-
si Kenerja tahun 2022 dengan 
predikat B,” ungkap Kepala Di-

Kepala Dinas Dispora Agus 
Hervinda

Bupati Labuhanbatu Selatan Edimin Tinjau 
Sel Tahanan Polres Labuhanbatu Selatan

Wakil Bupati Labusel, Camat Silangkitang dan Ka. 
KUA Silangkitang Hadiri Pembukaan MTQ ke - X 

nas Dispora Agus Hervinda saat 
dikofirmasi beberapa hari yang 
lalu.

Bupati Labusel Edimin saat tinjau sel tahanan Polres Labusel

Labusel, SMN - Bupati 
Labuhanbatu Selatan Edimin 
didampingi Kapolres AKBP 
Catur Sungkowo, Wakil Bupa-
ti Ahmad Padli Tanjung, serta 
Sekretaris Daerah Heri Wahy-
udi meninjau proses penyele-
saian sel tahanan Mapolres 
Labuhanbatu Selatan, Senin 
(30/1/2023).

Disela peninjauan Sel tah-
anan yang sudah berjalan 95 
persen tersebut, Bupati men-
yampaikan akan menempatkan 
1 dokter dan 2 perawat untuk 
perbantuan pada bagian Dok-

kes Polres Labuhanbatu Sela-
tan sesuai dengan permohon-
an yang disampaikan sembari 
menunggu hasil pengajuan 
personel yang dilakukan Polres 
Labuhanbatu Selatan ke Polda 
Sumut terealisasi.

Bupati juga berharap nan-
tinya sel tahanan dapat segera 
beroperasi agar pelayanan bisa 
maksimal.

Hal ini sebagai wujud 
dukungan Pemkab untuk men-
ciptakan Labuhanbatu Selatan 
yang aman, kondusif dan se-
jahtera dan bermartabat. (jr)

Wakil Bupati Labusel, Camat Silangkitang dan Ka. KUA Silangki-
tang hadiri pembukaan MTQ dan FSQ ke - X

Labusel, SMN - Perlombaan 
Musabaqoh Tilawatil Qur’an 
(MTQ) dan Festival Seni Qosi-
dah (FSQ) ke - X Tingkat Keca-
matan Silangkitang Kabupaten 
Labuhanbatu Selatan digelar di 
halaman Kantor Camat Silan-
gkitang Dibuka Wakil Bupati 
Ahmad Padli Tanjung Jum’at 
(27/01/2023).

Katua panitia pelaksana Gi-
yono dalam sambutannya men-
gucapkan, terimakasih kepada 
semua pihak yang telah ikut ser-
ta mendukung kegiatan pelaksa-
naan MTQ dan FSQ ke - X ting-

kat Kecamatan Silangkitang, 
diharapkan kegiatan ini berjalan 
dengan lancar tanpa ada kendala 
apapun.

Selanjut nya penyerahan Pi-
ala Bergilir dari Pj.Kepala Desa 
Aek Goti, Sri Hariati diserah-
kan kepada Camat Silangkitang 
Sadino dan diserahkan kepada 
Ketua Panitia pelaksana MTQ 
dan FSQ ke - X tingkat Keca-
matan Silangkitang tahun 2023.

Acara dilanjukan dengan 
Pembai’tan Dewan Hakim atau 
Juri oleh Ka.KUA Kecamatan 
Silangkitang, sedangkan Pem-

Di Bawah Pimpinan Agus
Harvinda, Dispora Mendapat

Penghargaan dari Bupati Mukomuko

eka sudah bekerja, kalau pun 
mereka belum bekerja peluang 
pekerjaan  sangat terbuka di-
mana banyak institusi terutama 
lembaga gerejawi, lembaga pen-
didikan baik Universitas atau 
STT dan sekolah sekolah yang 
tau namanya Prodi MPAK UKI 
itu    tidak diragukan lagi.

“Ini membuktikan bahwa 
Prodi MPAK UKI mendapat-
kan kepercayaan di masyarakat, 
lembaga gereja maupun yang 
lainnya,” ujarnya.

Di tahun 2023 Prodi MPAK 
UKI agar Mahasiswa bersama 
dengan dosen tetap menghasil-
kan karya karya ilmiah. Dima-
na ini berkaitan dengan mutu 
supaya bisa unggul dan bisa 
menghasilkan karya karya ilmi-
ah dan bisa menghasilkan karya 
dalam bentuk buku, jurnal, 
inilah proses untuk dijalankan 
bersama.

“Para Mahasiswa membu-
ka diri untuk menghadapi tan-
tangan teknologi di era global 
saat ini terutama pendidikan. 
Ini semua sejalan dengan Visi 
Misi dari Prodi MPAK kemu-
dian juga sejalan dengan profil 
MPAK UKI,” tandasnya.

Kedepan  program program 
tetap dijalankan dan lebih dit-
ingkatkan semakin memperban-
yak untuk kerjasama kerjasama 
baik secara nasional maupun 
Internasional, kerjasama den-
gan lembaga gereja, lembaga 
pendidikan, hingga dapat meng-
hasilkan prodak prodak unggu-
lan pendidikan agama Kristen 
baik Dosen maupun Mahasisw-
sa untuk berkontribusi secara 
langsung ditengah kehidupan 
masyarakat inilah yang harus 
ditingkat kedepannya. (lian) 

Pj. Kades Desa Mandalasena Gerakkan Para
Perangkat Desa dan LKMD untuk Bergotong Royong

Labusel, SMN - Bangkitnya 
semangat gotong royong yang 
di gerakkan oleh Pj. Kades Desa 
Mandalasena M.Ichsan Hamid 
yang di adakan di jalan besar 
lintas Mandalasena Kecamatan 
Silangkitang Provinsi Sumatera 
Utara. Jumat (3/2/2023).

Adanya kegiatan gotong roy-
ong tersebut di adakan di Jalan 
Besar lintas Mandalasena untuk 
pembersihan dan pemotongan 
kayu - kayu yang ada di pinggir 
jalan sebagai bentuk pemeliha-
ran dan kebaikan untuk penggu-
na jalan.

M.Ichsan Hamid Pj. Kades 
Desa Mandalasena saat hadir 
dalam kegiatan gotong roy-
ong terlihat ikut berperan serta 
andil dalam gabungan kegiatan 
gotong royong tersebut bersa-

ma para kadus, kaur, LKMD, 
Babinsa dan masyarakat.

“Kita adakan kegiatan got-
ong royong ini adalah untuk 
menciptakan rasa kebersamaan 
untuk menjaga keindahan desa 
ini dan kegiatan yang di lakukan 
di jalan lintas mandalasena ini 
untuk kebaikan bersama teru-
tama pengguna jalan,” ucap Pj. 
kades.

Pj. kades juga menambah-
kan,kegiatan gotong royong ini 
kita lakukan satu kali seminng-
gu bersama seluruh kadus se - 
Mandalasena dan Kaur beserta 
LKMD nya.

Turut serta dalam kegiatan 
gotong royong seluruh kadus se 
- Desa Mandalasena, para kaur 
desa, Para LKMD Desa Manda-
lasena dan masyarakat. (jr)

Pj. Kades Desa Mandalasena terlihat saat istrahat bersama para 
kaur, kadus dan Babinsa Desa Mandalasena 

bacaan Sumpah dan janji yang 
diikuti para Dewan Hakim mau-
pun Juri, serta pemasangan Toga 
secara simbolis oleh Wakil Bu-
pati Ahmad Padli Tanjung.

Camat Silangkitang Sadino 
dalam sambutannya menyam-
paikan, kegiatan MTQ dan FSQ 
ke - X tingkat Kecamatan Sil-
angkitang, merupakan langkah 
Positif dalam mengagungkan 
Kalam Ilahi ditengah-tengah 
masyarakat. Kepada Dewan 
Hakim maupun Juri, Camat ber-
pesan agar dapat menjalankan 
amanah yang telah dipercaya-
kan dengan sebaik-baiknya.

Camat Sadino mengingat-
kan kepada seluruh peserta agar 
tetap bersemangat dalam mengi-
kuti Festival MTQ dan FSQ ke 
- X tingkat Kecamatan Silan-
gkitang demi menjaga kesucian 
Al Qur’an dan memperdalam ke 
Imanan serta memperluas pem-
belajaran tentang Al Qur’an.

Wakil Bupati Kabubaten La-
buhanbatu Selatan Ahmad Padli 
Tanjung dalam sambutan serta 
arahnya mengatakan, dengan 

adanya kegiatan perlombaan 
MTQ dan FSQ ke - X tingkat 
Kecamatan Silangkitang, dapat 
menciptakan generasi muda 
yang benar-benar Islami dan 
tetap mengamalkan Al-Qur’an 
dalam kehidupan sehari-hari.

Wakil Bupati Ahmad Pad-
li Tanjung berharap Do’a dari 
masyarakat agar dalam men-
jalankan roda pemerintahan Ka-
bupaten Labuhanbatu Selatan, 
diatas kepemimpinan Bupati 
Edimin dan Wakil Bupati Ah-
mad Padli Tanjung agar tetap 
amanah untuk Labuhanbatu Se-
latan Yang Sejahtera Dan Berm-
artabat.

Usai memberikan sambutan, 
Wakil Bupati Ahmad Padli Tan-
jung didampingi Camat Silan-
gkitang Sadino bersama Ketua 
LPTQ Kabupaten Labuhanbatu 
Selatan Ustadz Mulkan Darajat 
Silaen dan Unsur Forkopimcam 
Silangkitang menabuh beduk 
pertanda Pelaksanaan perlom-
baan MTQ dan FSQ ke - X 
tingkat Kecamatan Silangkitang 
resmi dibuka. (jr)

Agus Hervinda mengatakan, 
penghargaan yang di beri Bupati 
merupakan kinerja OPD ter-
baik tahun 2022, tak dapat dip-
isahkan dari kerja keras seluruh 
pegawai yang ada di Dispora.

Lanjutnya, yang mana pada 
tahun 2023 ini kami akan beru-
saha tetap mempertahankan dan 
merebut kembali atas Kenerja 
OPD terbaik, sehingga Dispora 
mampu untuk memperoleh pre-
dikat nilai B lagi.

“Kami sudah merancang 
strategis kenerja-kenerja untuk 
mempertahan akuntabilitas ken-
erja tahun 2023,” tutup Kadis. 
(burhan)

Di Era Jodi Perpustakaan dan Arsip 
Daerah Mukomuko Akan Diperluas

Mukomuko, SMN - Di era 
Kepala Dinas Perpustakaan 
dan Arsip Daerah Kabupaten 
Mukomuko Jodi mengatakan, 
Perpustakaan dan Arsip Daerah 
Kabupaten Mukomuko akan di 
perluaskan, mengingat kantor 
ini sudah cukup padat sehingga 
Dokumen bertumpuk di ruang 
tamu dan ruang kerjapun sem-
pit.

Maka dengan keadaan ini 
Jodi mencoba mendatangi Ke-
mentrian di Pusat agar anggaran 
APBN dapat membantu untuk 
membangun Gedung di samp-

ing kantor yang ada.
Pada beberapa hari lalu war-

tawan ini berbincang-bincang di 
ruang kerjannya,beliau menga-
takan kami akan berusaha untuk 
penambahan Gedung ini.

“Mungkin kita akan jeput 
bola ke Kementrian Pusat,’’ un-
gkap Jodi.

Lanjut Jodi, mungkin Kepa-
la Dinas yang terdahulu sudah 
mencoba untuk memperjuang 
hal ini, namun belum berhasil.

“Sekarang kita coba lagi, 
mudah-mudahan akan berha-
sil,” tutupnya. (burhan)

Kepala Dinas Perpus-
takaan dan Arsip Daerah 

Kabupaten Mukomuko Jodi

Kepala Desa Air langkok H. Junaidi,
Memimpin Desa dengan Syari’at Islam

Bengkulu Utara, SMN - H. 
Junadi Kepala Desa Air Lang-
kok, Kecamatan Batik Nau, 
Bengkulu Utara memimpin 
Desa dengan Syari’at Islam, 
karena yang dimaksud den-
gan syari’at islam yaitu beliau 
memimpin tidak mau neko-ne-
ko dan sejujurnya saja.

Begitu juga yang diterapkan 
kepada prangkat desanya, agar 
bekerja menjalan roda pemerin-
tah Desa ini dengan jujur,

“Jangan kita memakan har-
ta yang tidak di ridho allah, 
jadi kami semua yang bekerja 

di Desa Air langkok ini, tidak 
boleh korupsi sedikitpun, kare-
na itu merupakan hak mas-
yarakat Desa Air Langkok,” 
ungkap Kades.

Dilanjutkan Kades, setelah 
saya di lantik pada hari pertama 
saya mulai bekerja saya meingat-
kan sama seluruh Perangkat, ka-
lau kalian ingin bekerja di Kan-
tor Desa Air Langkok ini, kita 
bekerja dengan Syari’at islam,

“Kalau sangup okelah, kalau 
bagi kalian tidak sangup persi-
lahkan keluar,” tegasnya. (bur-
han) H. Junadi Kepala Desa Air Langkok
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Nilai Tertinggi! Pemkab Karimun Raih 

Penghargaan Kepatuhan Standar
Pelayanan Publik dari Ombudsman RI
Karimun, SMN - Pemerintah 

Kabupaten (Pemkab) Karimun 
meraih peringkat 1 atau nilai tert-
inggi pada penghargaan Predikat 
Kepatuhan Standar Pelayanan 
Publik tahun 2022 dari Ombuds-
man Republik Indonesia (RI).

Pemkab Karimun meraih 
nilai 90,92 zona hijau, dan kual-
itas tertinggi dalam opini penga-
wasan publik dan menjadi yang 
tertinggi dari kabupaten dan kota 
di Provinsi Kepulauan Riau.

Penghargaan diserahkan 
langsung oleh Anggota Om-
budsman RI, Jemsly Hutabarat 
kepada Bupati Aunur Rafiq di 
ball room Hotel Planet Holiday 
Batam, Senin (30/01/2023).

Sekretaris Daerah (Sekda) 
Karimun, Drs Muhammad Fir-
mansyah M.Si dan sejumlah 
kepala OPD dan perwakilan 
FKPD juga turut hadir dalam 
acara tersebut.

Bupati Aunur Rafiq dalam 
keterangannya mengaku sangat 
bersyukur dan mengucapkan ter-
ima kasih kepada jajaran Pemk-
ab Karimun yang telah bekerja 
keras sehingga mendapat peng-
hargaan dari Ombudsman RI 
tersebut.

Namun, Bupati menyam-
paikan bahwa berharap jajaran-
nya tidak merasa cukup atas ca-
paian tersebut. Melainkan harus 
semakin berkomitmen untuk 
memberikan pelayanan terbaik 
kepada masyarakat.

“Saya harap semuanya ti-
dak hanya puas dengan capa-
ian ini meskipun kita bersyukur 
mendapat nilai tertinggi dari 
Ombudsman. Mari kita terus 
tingkatkan dan beri pelayanan 
terbaik kepada masyarakat,” kata 
Bupati.

Bupati juga mengucapkan ter-
ima kasih kepada Ombudsman 
RI yang sangat intens melakukan 
pengawasan dan bimbingan ter-
hadap kinerja Pemkab Karimun. 
Bupati menyebut Pemkab Kari-
mun akan terus berusaha agar 
kepuasan masyarakat terhadap 
pelayanan publik terus mening-
kat setiap tahunnya.

“Pemkab Karimun sangat 
berkomitmen dan alhamdulillah 
tahun ini kita peringkat 1, maka 
di tahun berikutnya kita akan 
terus berupaya lebih baik lagi 
dalam memberikan pelayanan 
terbaik ke masyarakat,” terang 
Bupati. (tbl) 

Resmi Buka Liga Karimun
Bangkit, Bupati Optimis Mampu 

Lahirkan Atlet Berprestasi
Karimun, SMN - Bupa-

ti Karimun Dr H Aunur Rafiq 
S. Sos M.Si membuka secara 
resmi Turnamen Sepak Bola 
Liga Karimun Bangkit di Lapa-
ngan Sepak Bola Teluk Air, 
Kecamatan Karimun, Senin 
(23/01/2023).

Liga Karimun Bangkit ini 
digelar oleh Yayasan Buana Ci-
tra Club dan diikuti oleh 16 tim 
yang memperebutkan trofi dan 
hadiah jutaan Rupiah.

Bergulirnya turnamen ini 
ditandai dengan penendan-
gan bola perdana oleh Bupati 
Karimun Aunur Rafiq bersama 
Dandim 0317/TBK, Letkol Inf 
Budianto Hamdani dan Sekda 
Karimun Muhammad Firman-
syah.

Bupati Karimun Aunur Rafiq 
dalam kesempatan ini men-
yampaikan apresiasinya serta 
dukungan terhadap bergulirnya 
Liga Karimun Bangkit. Bupati 
menilai adanya turnamen terse-
but mampu membantu pembi-
naan sepak bola pada kategori 
anak baik U-13, U-15 dan U-17.

“Atas nama Pemerintah Ka-
bupaten Karimun tentu sangat 
mengapresiasi dan mendukung 

Bupati Karimun H. Aunur Rafiq saat membuka secara resmi 
Turnamen Sepak Bola Liga Karimun Bangkit

Pemkab Karimun meraih peringkat 1 atau nilai tertinggi pada 
penghargaan Predikat Kepatuhan Standar Pelayanan Publik 

tahun 2022 

Serahkan DPA, Bupati Karimun Minta OPD Kerja 
Lebih Keras Wujudkan Program Pemerintah Daerah

Karimun, SMN - Bupa-
ti Karimun Dr H Aunur Rafiq 
S.Sos M.Si menyerahkan Do-
kumen Pelaksanaan Angga-
ran-Satuan Kerja Perangkat 
Daerah (DPA-SKPD) tahun 
2023. Kegiatan penyerahan 
yang disejalankan dengan pen-
andatanganan pakta integritas 
oleh SKPD atau Organisasi 
Perangkat Daerah (OPD) ini 
dilakukan di Ruang Rapat Ce-
mpaka Putih, Kantor Bupati 
Karimun, Selasa (24/1/2023) 
pagi.

DPA merupakan dokumen 
yang memuat tentang Anggaran 
Pendapatan, Belanja dan Pem-
biayaan Daerah (APBD) yang 
digunakan sebagai dasar pelak-
sanaan anggaran oleh pengguna 
anggaran.

Bupati Karimun Aunur Rafiq 
menyampaikan, DPA yang 
telah diserahkan menjadi pe-
doman dalam penyusunan ke-
giatan atau program bagi OPD 
untuk melaksanakan kegiatan 
di Tahun Anggaran 2023.

Dengan telah diserahkann-
ya DPA, Bupati meminta OPD 

untuk segera melaksanakan ke-
giatan atau program yang sudah 
direncanakan untuk mendorong 
pembangunan daerah.

“Masing-masing perangkat 
daerah harus segera melak-
sanakan kegiatan yang ada 
di DPA, laksanakan dengan 
sepenuh hati dan komitmen 
dalam melaksanakan seluruh 
tanggung jawab,” kata Bupati.

Bupati meminta agar semua 
pimpinan OPD dapat mengop-
timalkan penyerapan anggaran 
guna pencapaian indikator, tar-
get kinerja serta pelaporan ca-
paian kinerja.

“Laksanakan dengan tetap 
sesuai aturan, sesuai payung 
hukumnya dan sesuai DPA 
yang diberikan. Jika itu dipe-
domani inshaallah akan sesuai 
rel dan jalur yang benar sehing-
ga terhindar dari hal yang tidak 
baik,” papar Bupati.

Bupati kemudian me-
minta untuk OPD yang belum 
menyelesaikan anggaran kas 
untuk segera menyelesaikann-
ya agar tidak terjadi keterlam-
batan gaji pegawai. Bupati juga 

Bupati Karimun menyerahkan Dokumen Pelaksanaan 
Anggaran-Satuan Kerja Perangkat Daerah (DPA-SKPD) tahun 

2023

berpesan agar OPD dapat lebih 
keras lagi dalam bekerja untuk 
mewujudkan visi dan misi ser-
ta program pemerintah daerah 
guna memajukan Kabupaten 
Karimun.

“Di tahun 2023 pasca pan-
demi ini, sudah saatnya kita ha-
rus lebih kerja keras lagi karena 
ini momentum bangkit untuuk 
memulihkan ekonomi mas-
yarakat yang terpuruk 2 tahun 
belakangan. Mari berganden-
gan tangan untuk mewujudkan-
nya,” terang Bupati.

Bupati juga mengucapkan 
terima kasih dan apresiasi atas 
kerja sama sejauh ini sehing-
ga program pemerintah bisa 
berjalan dengan baik dan telah 
memberikan banyak capaian 
prestasi.

“Terima kasih kepada 
seluruh ASN di lingkungan 
Pemkab Karimun yang telah 
bekerja keras mewujudkan 
program pemerintah daerah, 
semua capaian yang diraih ten-
tu berkat upaya kita semua,” 
pungkasnya. (tbl)

Tingkatkan Pelayanan, BP Batam
Akan Lakukan Penyesuaian Tarif

Pass Penumpang Internasional

Kepala Biro Humas, Promosi dan Protokol Ariastuty Sirait

Batam, SMN - Badan Pen-
gusahaan Batam terus ber-
komitmen untuk meningkatkan 
pelayanan terbaik bagi para pen-
umpang moda transportasi laut 
di Pelabuhan domestik maupun 
internasional.

Seiring dengan kebutuhan 
pelayanan penumpang yang 
senantiasa meningkat, dibarengi 
dengan peningkatan biaya oper-
asional Pelabuhan yang sema-
kin tinggi, maka akan dilakukan 
penyesuaian tarif khusus pen-
umpang internasional.

Saat ini, besaran pass pen-
umpang Internasional sebesar 7 
dollar Singapura yang kemudi-
an dilakukan konversi dollar ke 
rupiah melalui Peraturan Kepa-
la BP Batam Nomor 17 Tahun 
2016 tentang Petunjuk Pelak-
sanaan Jenis dan Tarif Layanan 
pada Kantor Pelabuhan Laut 
Badan Pengusahaan Kawasan 
Perdagangan Bebas dan Pela-
buhan Bebas Batam, sebesar Rp 
65.000,-.

Kepala Biro Humas, Promo-
si dan Protokol Ariastuty Sirait 
mengatakan, besaran tarif saat 
ini sudah tidak relevan. Sehing-
ga, BP Batam akan melakukan 
penyesuaian tarif pass penump-
ang Internasional seiring dengan 
peningkatan layanan.

“BP Batam telah melaku-
kan diskusi dan sosialisasi den-
gan para pengelola Pelabuhan 
Penumpang Internasional dan 
operator. Penyesuaian tarif 
dilakukan dalam rangka upaya 
peningkatan pelayanan kepada 
penumpang internasional.” ujar 
Ariastuty Sirait.

Lebih lanjut, Ariastuty men-
gatakan BP Batam belum pernah 
melakukan penyesuaian besaran 
pass penumpang Internasional 
di Pelabuhan Batam sejak tahun 
2012.

Dengan penyesuaian ini, 
maka besaran pass penumpang 
Internasional di Pelabuhan Ba-
tam yang sebelumnya sebesar 
Rp 65.000,- akan menjadi Rp 

100.000,- per orang.
Ia menambahkan bahwa Sin-

gapura telah lebih dulu melaku-
kan penyesuaian tarif.

Pengelola Terminal Ferry di 
Singapura sendiri telah menaik-
kan besaran pass penumpang 
Internasional dari 7 Dollar Sin-
gapura menjadi 10 Dollar Sin-
gapura per November 2022 lalu.

“Penyesuaian pass penump-
ang Internasional ini akan diiku-
ti dengan peningkatan kualitas 
pelayanan yang optimal bagi 
seluruh pengguna jasa kepela-
buhanan. Sehingga kami mem-
butuhkan dukungan semua pi-
hak demi penataan sarana dan 
prasarana Pelabuhan yang lebih 
baik lagi,” imbuhnya.

Layanan Jasa Kepelabu-
hanan BP Batam Raih Pre-
dikat A- dari Kemenpan RB

Layanan Jasa Kepelabu-
hanan yang merupakan salah 
satu unit pelayanan publik di 
Badan Pengusahaan Batam 
memperoleh predikat A- dari 
Hasil Pemantauan dan Evaluasi 
Kinerja Penyelenggaraan Pe-
layanan Publik di Kementerian, 
Lembaga, dan Pemerintah Daer-

ah Tahun 2022 yang dilakukan 
Kementerian Pendayagunaan 
Aparatur Negara dan Reformasi 
(KemenPAN-RB) dan dituang-
kan melalui Keputusan Menteri 
Pendayagunaan Aparatur Nega-
ra dan Reformasi Birokrasi Re-
publik Indonesia Nomor 1035 
Tahun 2022.

Ariastuty menyampaikan 
bahwa predikat ini merupakan 
acuan bagi BP Batam untuk ter-
us meningkatkan pelayanan jasa 
kepelabuhanan dengan penera-
pan digitalisasi sistem informa-
si sehingga pelayanan menjadi 
lebih cepat, tepat, dan efisien. 

Menurutnya, beragam ino-
vasi pelayanan publik akan se-
lalu ditingkatkan sebagai wu-
jud komitmen BP Batam untuk 
memberikan pelayanan terbaik 
bagi pengguna jasa.

“Digitalisasi dan kompetensi 
dalam pelayanan publik sangat 
penting. BP Batam akan terus 
berupaya untuk memperbaiki 
kualitas pelayanan publik di 
unit-unit pelayanan sehingga 
dapat meraih predikat yang leb-
ih baik lagi di tahun-tahun beri-
kutnya.” pungkasnya. (r/ph)

pelaksanaan turnamen ini, liga 
ini perdana digelar sehingga ga-
gasan yang sangat positif ini ha-
rus kita dorong bersama,” kata 
Bupati.

Bupati mengaku optimis 
kembali bergulirnya turnamen 
maupun liga-liga sepakbo-
la pasca pandemi Covid-19 
dapat melahirkan banyak atlet 
sepakbola yang berbakat dan 
berprestasi. Terlebih sepakbola 
merupakan salah satu cabang 
olahraga unggulan di Karimun 
yang selalu berprestasi, seperti 
capaian medali emas pada Por-

prov Bintan 2022 lalu.
Ia juga memastikan bahwa 

pemerintah daerah akan terus 
berupaya mendorong pembi-
naan bagi para atlet.

“Melalui liga ini tentu se-
makin memudahkan kita untuk 
menjaring anak-anak yang ber-
bakat. Sehingga nantinya bisa 
mengikuti turnamen besar sep-
erti Soeratin Cup, Popda, dan 
turnamen lainnya. Saya yakin 
Karimun memiliki banyak atlet 
berprestasi dalam cabang olah-
raga Sepak Bola,” pungkasnya. 
(tbl)

Sebanyak 30 Kilogram Ganja Asal Aceh,
Diamankan Satresnarkoba Polrestabes Palembang

Tersangka dan barang bukti 30 Kilogram Ganja saat diamankan

Palembang, SMN – Kapol-
da Sumsel Irjen Pol A. Rachmad 
Wibowo melalui Kabid Humas 
Polda Sumsel Kombes Pol Su-
priadi saat dimintai keterangan-
nya oleh wartawan mengatakan, 
sebanyak 30 Kilogram Ganja 
berasal dari Medan yang akan 
dikirim ke daerah Kabupaten 
Purwokerto, Kota Bandung, 

Provinsi Jawa Barat, berhasil 
digagalkan anggota Satres Nar-
koba Polrestabes Palembang, 
Jumat (27/1/2023) sekira pukul 
17.45 WIB, Selasa (31/1/2023) 
siang.

Dia membenarkan hal terse-
but Tim kita melalui Polrestabes 
Palembang turun ke lokasi 
tersebut.

“Tersangka juga berhasil 
diamankan, di Jalan Baypass, 
Alang – Alang Lebar, Keca-
matan Alang – Alang Lebar, 
Palembang, dan tersangka EF 
(29) warga Kepulauan Cirawa, 
Kecamatan Malabong, Kabu-
paten Garut, Provinsi Jabar, ini 
langsung digiring ke Mapol-
restabes Palembang untuk mem-

pertanggung jawabkan perbua-
tannya,” ujarnya.

Kapolrestabes Palembang 
Kombes Pol Mokhamad Nga-
jib didampingi Kasat Narkoba, 
AKBP Mario Ivanry menerang-
kan, penangkapan tersebut 
berkat adanya informasi dari 
masyarakat mengenai adanya 
pengiriman Ganja yang dibawa 
melalui sebuah bus antar kota 
antar propinsi (AKAP).

“Anggota Satres Narkoba 
lalu berkoordinasi dengan Polda 
Sumsel dan Dinas Perhubungan 
terminal KM 12 Palembang dan 
langsung melakukan pemerik-
saan terhadap bus,” katanya.

Dari hasil pemeriksaan 
didapatkan gerak -gerik pelaku 
mencurigakan dengan barang 
bawaannya, kemudian dilaku-
kan pemeriksaan dan didapat-
kan satu buah pisau cutter, dua 
buah lakban, dua buah kotak 
rokok berisikan Ganja. 

“Anggota kita melakukan 
pemeriksaan terhadap tubuh 
korban, didapatkan satu buah 
ponsel dengan sebuah gambar 
kardus coklat yang berada di da-
lam bagasi mobil,” jelasnya.

Masih kata Kombes Pol 
Mokhamad Ngajib lanjutnya 
setelah dilakukan pemeriksaan 

didapati kardus merek mamy 
poko berisikan 14 paket ganja, 
sedangkan kardus rokok merek 
Sampoerna berisikan 16 paket 
ganja.

“Ini merupakan ungkap ka-
sus anggota Satres Narkoba kita 
paling besar di tahun ini, dan 
dari keterangan pelaku yang 
berstatus sebagai bandar ini 
telah beberapa kali melakukan 
pengiriman barang haram terse-
but,” ujarnya.

Dijelaskannya cara pengiri-
mannya sendiri menggunakan 
jalur darat dan Palembang men-
jadi perlintasan jalur pengiriman 

barang haram ini.
“Rata-rata Palembang men-

jadi perlintasan dan peredaran 
pengiriman barang haram,” tu-
kasnya.

Atas ulahnya pelaku dike-
nakan pasal 114 ayat (2) dan 
ayat 111 ayat (2) undang-undang 
Republik Indonesia (RI) nomor 
35 tahun 2009 tentang narkotika 
dengan ancaman penjara paling 
lama 20 tahun penjara.

Sementara, pelaku EF men-
gakui perbuatannya melakukan 
pengiriman barang ganja terse-
but dari Medan menuju Kabu-
paten Purwokerto, Kota Band-

ung, Provinsi Jabar.
“Saya sudah dua kali melaku-

kan pengiriman ganja, yang 
pengiriman pertama tertangkap 
dan menjalani hukuman di Pol-
res Bandung, sedangkan yang 
ini pengiriman kedua juga ter-
tangkap,” ucapnya.

EF mengaku kalau upah pen-
giriman sendiri baru diberikan 
Rp 2 juta.

“Saya di upah Rp 9 juta tapi 
baru diberikan uang muka Rp 
2 juta, sedangkan sisanya akan 
didapatkan kalau barang terse-
but sudah sampai ke tangan pe-
mesan,” tutupnya. (smnnews)
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iden saat menerima kunjungan 
kehormatan Menlu ASEAN dan 
Sekretaris Jenderal ASEAN.

“Bapak Presiden menekankan 
pentingnya penghormatan terh-
adap prinsip-prinsip demokrasi 
hukum internasional, hak asasi 
manusia sesuai dengan apa yang 
di dalam Piagam ASEAN,” ujar 
Menlu.

Di samping itu, Presiden juga 
menggarisbawahi bahwa lima 
poin kesepakatan para pemimpin 
ASEAN atau five point consen-
sus menjadi kesepakatan utama 
dalam membantu penyelesaian 
masalah di Myanmar.

“Presiden juga menekank-

an bahwa five point of con-
sensus akan tetap menjadi me-
kanisme utama ASEAN di dalam 
meng-address isu atau perkem-
bangan di Myanmar,” lanjutnya.

Hal lain yang ditekankan 
Presiden kepada para Menteri 
Luar Negeri ASEAN, menurut 
Retno yaitu mengenai dorongan 
agar ASEAN menjadi episentrum 
pertumbuhan ekonomi di ten-
gah gelapnya proyeksi ekonomi 
dunia. Untuk mewujudkan hal 
tersebut, Presiden mengingat-
kan agar negara-negara ASEAN 
bersama-sama menjaga stabilitas 
perdamaian di kawasan.

“Jadi intinya itu yang disam-

paikan Bapak Presiden. Dua hal 
tetapi sangat substantif, sangat 
signifikan dan apa yang dis-
ampaikan Bapak Presiden tadi 
diapreasiasi oleh semua Ment-
eri Luar Negeri ASEAN,” kata 
Menlu.

Lebih lanjut, Retno menyam-
paikan bahwa semua negara an-
ggota ASEAN siap mendukung 
keketuaan Indonesia tahun 2023.

“Semua intinya adalah kes-
iapan negara anggota ASEAN 
untuk mendukung keketuaan In-
donesia,” katanya.

Untuk diketahui, pemerin-
tah memulai pertemuan ting-
kat menteri pertama di bawah 

keketuaan Indonesia. Pertemuan 
tersebut yaitu pertemuan Men-
teri Luar Negeri ASEAN yang 
dilaksanakan selama dua hari di 
Provinsi DKI Jakarta.

“Saya laporkan kepada Ba-
pak Presiden bahwa hari ini dan 
besok para Menteri Luar Negeri 
ASEAN akan melakukan serang-
kaian pertemuan yang dimulai 
siang ini yaitu working lunch 
yang akan membahas mengenai 
masalah Myanmar. Kemudian 
diikuti dengan ASEAN coordi-
nating council dan besok kita 
akan melakukan pertemuan re-
treat,” ucap Menlu.(setneg.go.id)

baik sehingga pelaksanaan HPN 
2023 ini bisa berjalan lancar.

Ketua Umum PWI Pusat 
yang sekaligus Penanggung 
Jawab HPN 2023, Atal S. De-
pari menyatakan akan member-
ikan penghargaan pena emas ke-
pada Gubernur Sumatera Utara, 
Edy Rahmayadi.

“Pak Gubernur layak dia-
preasiasi dengan pena emas 
karena kedekatannya dengan 
media dan tidak pernah meno-
lak kalau di doorstop oleh war-
tawan,” ujarnya.

Ketua Bidang Acara Puncak 
HPN 2023, Nurjaman Mochtar 
menjelaskan bahwa HPN kali 
ini akan memberikan penghar-
gaan kepada 6 tokoh pers dari 
Medan.

“Perjuangan tokoh-tokoh 
pers dari Medan tersebut layak 
diapreasiasi karena ada yang su-
dah memunculkan istilah ‘Benih 
Merdeka’ sejak tahun 1917 dan 
secara konsisten berusaha tetap 
terbit, meski pemimpin redak-
sinya ditahan di penjara,” ucap-
nya.

Dalam HPN 2023 yang ren-
cananya akan dihadiri oleh 
7.000 wartawan baik dari dalam 
dan luar negeri, serta 14 Duta 
Besar negara sahabat ini, akan 
dilakukan penghargaan kepada 
6 tokoh Kepeloporan Pers dari 
Medan, yaitu Dja Endar Moeda, 
Parada Harahap (Si Raja Delik), 
Tuan M.H Manullang (Tokoh 
Pelopor Pers Perjuangan), Mo-
hammad Said (Tokoh Pers Per-
juangan), Ani Idrus (Tokoh Pers 
Perjuangan Perempuan), dan 
Muhammad TWH (Tokoh Pers 
Tiga Jaman).

Ada hal unik serta menarik 

yang perlu ditunggu di acara 
puncak HPN 2023 kali ini, yai-
tu akan ditampilkan mesin tik 
Hammond buatan tahun 1885 
yang pernah digunakan untuk 
mengetik berita dan masih ber-
fungsi dengan baik hingga kini.

Presiden dan rombongan 
nantinya juga direncanakan un-
tuk meninjau ke lokasi pameran 
pers dan UMKM di sekitar area 
acara puncak yang dilangsung-
kan di Gedung GSG Pemprov 
Sumatera Utara.

Seperti diberitakan, sebelum 
puncak HPN 2023 pada 9 Feb-
ruari 2023 mendatang, panitia 
HPN juga menyiapkan berbagai 
kegiatan menarik.

Adapun rangkaian kegiatan 
dalam rangkaian HPN yaitu 
Workshop Literasi Digital: Me-
dia Sosial Dan Entrepreneurship 
Untuk Generasi Milenial di Aula 
Fisip – USU; Seminar Seruan 
Pers dari Sumatera Utara: Pers 
Bebas, Demokrasi Bermartabat 
dan Seminar Anugerah Jurnalis-
tik Adinegoro di Ballroom Hotel 
Grand Mercure; Seminar Inter-
nasional : Disrupsi Digital dan 
Tata Ulang Ekosistem Media 
Yang Berkelanjutan di Amarylis 
Room – Hotel Grand Mercure. 
Semuanya berlangsung pada 7 
Februari 2023.

Kemudian, pada tanggal yang 
sama juga akan berlangsung 
juga Kongres Ke XXVI SPS dan 
Seminar SPS di Ballroom Hotel 
Arya Duta, dan Diskusi Anuger-
ah Kebudayaan di Hotel Santika 
Dyandra.

Juga akan digelar Rakernas 
IKWI dan Bakti Sosial di Hotel 
Khas Parapat pada 7-8 Februari, 
Pertemuan Dewan Kehormatan 

PWI Pusat dengan Dewan Ke-
hormatan Provinsi se-Indonesia 
di Aula T Rizal Nurdin Rumah 
Dinas Gubernur.

Selanjutnya akan digelar Pa-
meran HPN 2023 dan Pameran 
Tiga Abad Surat Kabar Indone-
sia di Komplek Astaka Pemprov 
Sumut dari tanggal 7-12 Febru-
ari dan Seminar Internasional 
Trade, Tourism and Investment 
Forum For North Sumatera” di 
Ballroom Hotel Adimulia pada 
8 Februari.

Sementara acara inti terkait 
HPN 2023 yakni Konvensi Na-
sional Media Massa akan di-
gelar di Ballroom Hotel Grand 
Mercure Medan, pada 8 Febru-
ari 2023.

Juga digelar Seminar Olah-
raga “Strategi Sumut Dan Aceh 
Meningkatkan Prestasi Olahra-
ga Dan Kebangkitan Ekonomi 
Daerah“ dan Rakernas SIWO di 
Ballroom Hotel Santika Medan 
pada 8 Februari.

Ada pula seminar Dana 
Bagi Hasil Perkebunan untuk 
Meningkatkan Pertumbuhan 
Ekonomi Daerah di Aula Raja 
Inal Siregar, Kantor Gubernur 
pada 8 Februari. Serta Welcome 
Dinner di Rumah Jabatan Gu-
bernur pada 8 Februari.

Untuk Acara puncak akan 
dilaksanakan di GOR Gedung 
Serba Guna Pancing Medan 
pada 9 Februari yang akan di-
hadiri Presiden Republik Indo-
nesia Joko Widodo serta dilak-
sanakan juga Tour ke Danau 
Toba bagi Peserta HPN di Hotel 
Khas Parapat pada 9-10 Febru-
ari 2023. (mpol)

keterangan resmi di Jakarta, Ju-
mat (3/2/2023).

Pemerintah juga tengah gen-
car menggalakkan hilirisasi ko-
moditas berbasis mineral dan 
logam unggulan seperti bauksit, 
timah, dan nikel.

Pemurnian dan pengolahan 
bauksit menjadi produk akh-
ir aluminium ditargetkan dapat 

meningkatkan pendapatan nasi-
onal dari Rp 21 triliun menjadi 
Rp 62 triliun.

Hilirisasi logam timah juga 
diharapkan dapat menghasilkan 
logam tanah jarang atau rare 
earth yang merupakan kom-
ponen penting bagi berbagai te-
knologi masa kini.

Untuk sektor nikel, setelah 

hilirisasi fase awal berhasil den-
gan tumbuhnya smelter piro-
metalurgi yang memproduksi 
feronikel dan stainless steel, kini 
pemerintah mulai mendorong 
pelaksanaan fase kedua dengan 
menjadikan Indonesia sebagai 
pusat produksi baterai electric 
vehicle.

“Upaya hilirisasi tentu terus 

didorong untuk menambah nilai 
tambah industri. Pemerintah 
juga menyediakan beberapa hal 
seperti penyediaan infrastruktur 
industri, penciptaan lingkungan 
usaha industri yang kondusif, 
menerbitkan insentif fiskal, tentu 
juga mendorong agar SDM-nya 
bisa mengikuti perkembangan 
teknologi,” ucap Airlangga.(bst)

tilateral yang makin diperkuat 
lewat Advance Pricing Agree-
ment (APA), serta kebijakan 
Kawasan Ekonomi Khusus 
(KEK). Menurutnya, dengan 
adanya signifikan perubahan 
dalam dalam sistem administra-
si maka compliance pajak tidak 
dapat dihindari.

Robert menuturkan, dari segi 
kebijakan pada 2023 terlihat 
jauh lebih tenang dibandingkan 
2022. “Jadi secara keseluruhan 
secara kebijakan lebih tenang 
tapi Direktorat Jenderal Pajak 
berbenah melakukan reformasi 
administrasi,” ujar Robert.

Saat ini, Bank Indonesia 
memprediksi pertumbuhan 

ekonomi tahun ini tetap kuat 
pada kisaran 4,5-5,3 persen. 
Pertumbuhan ekonomi Indone-
sia juga ditargetkan akan terus 
meningkat menjadi 4,7-5,5 pers-
en pada 2024.

Proyeksi pertumbuhan 
ekonomi dapat terwujud bila 
pemerintah konsisten melaku-
kan lima strategi penguatan 
ekonomi. Kelimanya yakni 
menyeimbangkan pertumbuhan 
ekonomi dengan pertumbuhan 
penduduk, mendorong ekspor 
dengan beragam insentif fiskal, 
hilirisasi, meningkatkan in-
vestasi, dan fokus pada ekonomi 
hijau.

Senior Advisor TaxPrime 

sekaligus Direktur Jenderal Pa-
jak tahun 2000-2001, Machfud 
Sidik menilai, selain langkah 
fundamental dan reformasi per-
pajakan, pemerintah Indonesia 
telah melakukan banyak miti-
gasi menghadapi perlambatan 
ekonomi. Termasuk juga miti-
gasi krisis energi, isu cryptocur-
rency, serta memaksimalkan po-
tensi komoditas yang harganya 
meningkat tajam.

“Jika di banyak perusahaan 
persoalan pajak relatif terkelola 
lebih baik, yang perlu ditingkat-
kan adalah peningkatan literasi 
di kalangan UMKM,” ungkap 
Machfud.(rbp)

hanya 16 dari 21 bakal calon 
yang dinyatakan memenuhi 
syarat.

Sebagai informasi, KP me-
mang sempat melakukan verifi-
kasi awal terhadap nama-nama 
kandidat yang mengajukan diri 
sebagai bakal calon, baik untuk 
posisi ketua umum, wakil ket-
ua umum, maupun komite ek-
sekutif PSSI. Tahapan tersebut 
dilakukan dengan meninjau do-
kumen serta dukungan dari klub 
pengusung.

“Sebagaimana tahapan kon-
gres, hari ini adalah masa peng-
umuman daftar calon sementara, 
yang terlebih dahulu kita awali 
dengan proses verifikasi. Jad-
walnya, tanggal 22 hingga 31 
(Januari 2023), kita lakukan ver-
ifikasi segala dokumen seluruh 
calon serta dukungan yang ma-
suk ke komite pemilihan,” ujar 
Amir kepada awak media, Sela-
sa (31/1/2023).

Hasil verifikasi memutuskan 

seluruh bakal calon ketua umum 
masuk dalam daftar calon se-
mentara. Akan tetapi, terdapat 
lima balon waketum yang tidak 
bisa mengikuti tahapan selanjut-
nya karena tidak menyerahkan 
lembar konfirmasi kesediaan 
atau pernyataan dukungannya 
dicabut oleh klub pengusung.

“Komite Pemilihan memu-
tuskan calon-calon wakil ket-
ua umum tidak lolos dan tidak 
dapat mengajukan banding dise-
babkan karena yang empat tidak 
memberikan lembar konfirma-
si kesediaan, sehingga dengan 
bahasa awam atau interprestasi 
dari KP, yang bersangkutan ti-
dak bersedia. Dan satu nama 
berkas dukungannya dicabut 
oleh klub pengusungnya.”

“(Nama-nama yang dimak-
sud) yaitu Achsanul Qosasih, 
Azrul Ananda, Bambang Pa-
mungkas, Iwan Budianto, Bam-
bang Pamungkas, dan Ponaryo 
Astaman,” pungkas Amir di 

SUGBK.
Daftar lengkap nama-nama 

calon sementara ketua umum 
dan wakil ketua umum PSSI 
yang dinyatakan lolos verifika-
si oleh KP dapat disimak pada 
halaman selanjutnya.

Daftar 5 Calon Sementa-
ra Ketua Umum PSSI : 1. AA 
Lanyalla Mahmud Mattaliti; 2. 
Arif Putra Wicaksono; 3. Doni 
Setiabudi; 4. Erick Thohir; 5. 
Fary Djemy Francis.

Daftar 16 Calon Sementara 
Wakil Ketua Umum PSSI : 1. 
Ahmad Riyadh; 2. Ahmad Syau-
qi Soeratno; 3. Andre Rosiade; 
4. Doni Setiabudi; 5. Duddy S. 
Sutandi; 6. Fary Djemy Fran-
cis; 7. Gede Widiade; 8. Hasani 
Abdulgani; 9. Hasnuryadi Su-
laeman; 10. Juni Rachman; 11. 
Maya Damayanti; 12. Ratu Ti-
sha Destria; 13. Sadikin Aksa; 
14. Yesayas Oktavianus; 15. 
Yunus Nusi; 16. Zainudin Ama-
li. (lp6)

sehat.
“Yang Anda sebut sehat, 

39% itu sehat sebetulnya. Anda 
terobsesi sehat tuh dianggapnya 
sehat itu nggak ada utang, nggak 
ada. Semua negara mau Brunei 
Darussalam, Saudi Arabia dia 
punya utang,” ujar Bendahara 
Negara itu saat mengisi sebuah 
Kuliah Umum, Jumat (3/2/2023).

Menurut Sri Mulyani pan-
demi COVID-19 membuat utang 
pemerintah bengkak dan diikuti 
dengan pelebaran defisit APBN. 
Tanpa berlama-lama, pemerin-
tah segera melakukan berbagai 
langkah optimalisasi penerimaan 
agar defisit APBN dan utang 
mengecil.

Di sisi lain, mantan pejabat 
Bank Dunia ini mengatakan 
pengelolaan keuangan negara 
dilakukan secara baik. Sebab, 
kenaikan utang juga diikuti den-
gan pendapatan negara yang 
meningkat baik melalui pajak 

hingga bea cukai.
“Kalau kita ingin utang 

menurun, pada saat economy 
boom kita collect penerimaan 
negara itu harus reform perpaja-
kan. Apakah itu PPh untuk orang 
pribadi, PPh untuk korporasi, 
PPh untuk PPN, pajak, ekspor, 
bea masuk, bea keluar, royalti 
kita kumpulkan, pajak bumi ban-
gunan kita kumpulkan semuanya 
untuk membiayai sisi belanja,” 
ujar Sri Mulyani.

Dalam buku APBN KiTA, 
pemerintah menyatakan secara 
umum posisi utang hingga akhir 
2022 masih dalam batas aman, 
wajar, serta terkendali diiringi 
dengan diversifikasi portofolio 
yang optimal. Pemerintah juga 
berkomitmen untuk terus men-
gelola utang dengan hati-hati.

Utang pemerintah terdiri atas 
dua jenis yakni berbentuk surat 
berharga negara (SBN) dan pin-
jaman. Mayoritas utang pemer-

intah didominasi oleh instrumen 
SBN yakni 88,53% dan sisanya 
pinjaman 11,47%.

Porsi SBN Rp 6.846,89 tri-
liun. Terdiri dari SBN domestik 
Rp 5.452,36 triliun dan valuta 
asing Rp 1.394,53 triliun.

Sedangkan untuk pinjaman 
senilai Rp 887,10 triliun. Terdiri 
dari pinjaman dalam negeri Rp 
19,67 triliun dan pinjaman luar 
negeri Rp 867,43 triliun.

Berdasarkan mata uang, 
utang pemerintah masih didom-
inasi oleh mata uang domestik 
(rupiah) yaitu 70,75%. Dengan 
strategi utang yang memprior-
itaskan penerbitan dalam mata 
uang rupiah, porsi utang den-
gan mata uang asing ke depan 
diperkirakan akan terus menurun 
dan risiko nilai tukar dapat sema-
kin terjaga.

“Langkah ini menjadi salah 
satu tameng pemerintah dalam 
menghadapi volatilitas yang 

tinggi pada mata uang asing dan 
dampaknya terhadap pemba-
yaran kewajiban utang luar neg-
eri,” tuturnya.

Kepemilikan SBN saat ini 
didominasi oleh perbankan dan 
diikuti Bank Indonesia (BI). Ter-
catat kepemilikan investor asing 
terus menurun sejak 2019 yang 
mencapai 38,57%, hingga akh-
ir 2021 tercatat 19,05% dan per 
akhir Desember 2022 mencapai 
14,36%.

“Hal tersebut menunjukkan 
upaya pemerintah uang kon-
sisten dalam rangka mencapai 
kemandirian pembiayaan dan 
didukung likuiditas domestik 
yang cukup. Meski demiki-
an, pemerintah akan terus me-
waspadai berbagai risiko yang 
berpotensi meningkatkan cost 
of borrowing seperti pengetatan 
likuiditas global dan dinamika 
kebijakan moneter negara maju,” 
tutup buku APBN kita.(dtk)

Maumere, SMN - Presi-
den RI Joko Widodo (Jokowi) 
menghargai upaya yang dilaku-
kan oleh Pemerintah Kabupaten 
Jembrana didukung Pemerintah 
Provinsi Bali untuk pengemban-
gan kain tenun dan songket di 
wilayahnya.

Hal tersebut disampaikan 
Presiden Jokowi usai meninjau 
Sentra Tenun Jembrana, Kamis 
(02/02/2023).

“Saya juga sangat menghar-
gai apa yang telah dilakukan 
oleh Pak Bupati dan didukung 
oleh Pak Gubernur Bali dalam 
mengembangkan tenun, songket 
untuk pengembangan indus-
tri-industri kecil kain tenun dan 
songket yang ada,” ujar Presi-
den.

Presiden menilai, upaya yang 
dilakukan oleh pemerintah daer-
ah tersebut dapat mendorong 
perkembangan industri kreatif, 
terutama industri buatan tangan, 
untuk dapat berkembang. Ter-
masuk adanya imbauan pemer-
intah untuk mengenakan kain tr-
adisional khas Bali setiap Selasa 
dan busana adat setiap Kamis 
yang dituangkan dalam peratur-
an gubernur (pergub). 

“Ini akan mendorong indus-
tri kreatif yang berbasis budaya 
lokal. Ini sangat saya hargai,” 
ujarnya.

Pada kesempatan itu, Kepa-
la Negara juga menyampaikan 
apresiasi atas sambutan yang 
diberikan oleh masyarakat Jem-
brana pada kunjungan perta-
manya ke kabupaten ini.

“Saya ingin menyampaikan 
terima kasih, penghargaan atas 
sambutan masyarakat dan juga 

Presiden Jokowi Apresiasi Pemerintah 
Daerah Kembangkan Tenun Ikat

kedatangan Presiden dan Ibu 
Negara.

“Jokowi, Jokowi, Jokowi,” 
ucap masyarakat saat Presiden 
memasuki pasar.

Presiden dan Ibu Iriana pun 
membalas dengan melambaikan 
tangan dan menyampaikan teri-
ma kasih.

Saat berkeliling, Presiden 
menyerahkan bantuan sosial dan 
juga bantuan modal kerja kepa-
da para pedagang.

Kunjungan ke pasar ada-
lah hal yang sering dilakukan 
Presiden setiap berkunjung ke 

daerah. Bahkan saat berbicara 
pada Rapat Koordinasi Nasional 
(Rakornas) Kepala Daerah dan 
Forum Komunikasi Pimpinan 
Daerah se-Indonesia Tahun 
2023, beberapa waktu lalu, 
Presiden mengingatkan para 
kepala daerah untuk tidak segan 
sering meninjau pasar.

“Ini tolong bupati, wali kota, 
gubernur sering-sering masuk 
pasar. Cek betul di lapangan, 
apakah data yang diberikan itu 
sesuai dengan fakta-fakta di 
lapangan,” kata Presiden saat 
itu.

Dari Pasar Anyar Singaraja, 
Presiden dan Ibu Negara dia-
gendakan untuk mengunjungi 
Pasar Melaya dan Sentra Tenun 
Jembrana yang berada di Jem-
brana.

Turut mendampingi Presiden 
pada kunjungan tersebut, antara 
lain, Sekretaris Kabinet (Ses-
kab) Pramono Anung, Menteri 
Pekerjaan Umum dan Perumah-
an Rakyat (PUPR) Basuki Had-
imuljono, dan Gubernur Bali 
I Wayan Koster.(Setkab.go.id/
ant)

Bupati di Kabupaten Jembrana, 
yang memang baru kali ini saya 
kunjungi,” tandasnya.

Dilansir dari laman resmi 
Kabupaten Jembrana, Sentra 
Tenun Jembrana yang berlo-
kasi di Jalan Sudirman terse-
but merupakan bekas terminal 
cargo Jembrana. Sentra yang 
dibangun dengan anggaran Ban-
tuan Keuangan Khusus (BKK) 
Provinsi Bali ini diharapkan 
mampu menampung seluruh 
kerajinan tenun dan produk us-
aha mikro, kecil, dan menengah 
(UMKM) yang ada di Kabupat-
en Jembrana.

Sentra Tenun yang dires-
mikan oleh Bupati Jembrana I 
Nengah Tamba pada Desember 
tahun lalu ini juga merupakan 
satu-satunya pusat tenun di Bali 
yang menyediakan tempat untuk 
menenun kain khas Jembrana.

Turut mendampingi Pres-
iden pada peninjauan, antara 
lain, Sekretaris Kabinet (Ses-
kab) Pramono Anung, Menteri 
Pekerjaan Umum dan Perumah-
an Rakyat (PUPR) Basuki Had-
imuljono, Staf Khusus Presiden 
Ari Dwi Payana, Gubernur Bali 
I Wayan Koster, dan Bupati 
Jembrana I Nengah Tamba.

Warga Teriak Histeris
Sebelumnya, usai meresmi-

kan Bendungan Danu Kerthi 
di Buleleng, Bali, Kamis 
(02/02/2023), Presiden RI Joko 
Widodo (Jokowi) dan Ibu Iriana 
Jokowi melanjutkan kegiatann-
ya dengan meninjau Pasar Any-
ar Singaraja, Buleleng, Bali.

Tiba di pasar, Presiden dan 
Ibu Iriana langsung disambut 
Sekretaris Daerah Kabupaten 
Buleleng Gede Suyas dan Kepa-
la Pasar Gede Widiada.

Kehadirian Presiden juga 
disambut oleh antusiasme mas-
yarakat yang telah menunggu 

Presiden Jokowi meninjau Sentra Tenun Jembrana, di Kabupaten Jembrana, Kamis (02/02/2023)
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Unair Atas Dukungan Pelaksanaan Uji
Klinis Vaksin Merah Putih (INAVAC)

Surabaya, SMN - Sebagai 
bentuk apresiasi terhadap 
keseriusan dalam mendukung 
produksi vaksin Covid-19 
karya anak bangsa, Pemerin-
tah Provinsi Jawa Timur secara 
khusus mendapat penghargaan 
dari Universitas Airlangga Sura-
baya.

Penghargaan berupa piag-
am tersebut diserahkan Rektor 
Unair Prof. Dr. Mohammad 
Nasih kepada Gubernur Jatim 
Khofifah Indar Parawansa yang 
diwakili Kepala Dinas Keseha-
tan Jatim Dr. Erwin Ashta Triy-
ono pada acara Silaturahmi dan 

Apresiasi Atas Kontribusi Mitra 
Rumah Sakit Site Pengembang 
Vaksin Merah Putih (Inavac) 
di Hotel Bumi Surabaya, Jumat 
(3/2/23) sore. 

Penghargaan tersebut diber-
ikan kepada Pemprov Jatim 
sebagai bentuk apresiasi atas 
dukungan terhadap pelaksanaan 
uji klinis fase 1,2,3 dan boost-
er heterologous dewasa Vaksin 
Merah Putih (INAVAC) yang 
selama tahun 2022 lalu dilak-
sanakan di RSUD Dr. Soetomo 
Surabaya. 

Tidak sendiri, penghargaan 
dari Rektor UNAIR juga diber-

ikan kepada daerah dan RS lain 
yang dinilai telah memberikan 
dukungan penuh selama masa 
uji fase klinis vaksin Inavac, 
yaitu Kota Malang, Kab. Jember 
RSUD, RS. Dr. Soetomo Sura-
baya, RS UNAIR Surabaya, 
RSUD Syaiful Anwar Malang, 
RS Paru Jember dan RS Soe-
bandi Jember. 

Atas penghargaan yang 
diberikan tersebut, Gubernur 
Jawa Timur Khofifah Indar Par-
awansa menyampaikan, rasa 
syukur sekaligus menyebutnya 
sebagai momen reminder terha-
dap perjuangan para nakes dan 
peneliti pada saat itu. 

“Alhamdulillah kita 
mendapat apresiasi khusus dari 
Rektor Universitas Airlangga 
Prof. Moh. Nasih atas kontribusi 
kita dalam mendukung uji klin-
is fase 1, 2 dan 3 vaksin merah 
putih (Inavac). Tentu ini hasil 
perjuangan dan keseriusan dari 
seluruh tim nakes dan peneliti 
yang ada di UNAIR dan elemen 
strategis di Provinsi Jatim,” un-
gkap Gubernur Khofifah. 

“Ini semacam Reminder atau 
pengingat kita semua bagaima-
na perjuangan dari mulai perta-
ma kali diperkenalkan, uji klinis 
hingga diterbitkan surat izin 
Edar,” imbuhnya. 

Sebagai informasi, Vak-
sin Inavac sendiri merupakan 
vaksin Covid-19 dengan plat-
form inactivated virus yang 
dikembangkan oleh peneliti 
di Universitas Airlangga dan 
diproduksi serta didaftarkan 
oleh PT Biotis Pharmaceuticals 
Indonesia. 

Untuk itu, Gubernur Khofi-
fah menyatakan bahwa PR nya 
belum selesai sampai ijin edar 
saja. Masih diperlukan upa-

ya bersama agar vaksin anak 
bangsa ini bisa terserap sem-
purna baik di Jatim maupun 
berkontribusi bagi nasional dan 
internasional.

“Kita butuh support dari 
semua pihak untuk bisa me-
maksimalkan penggunaan vak-
sin inavac ini khususnya di 
Jatim. Harapannya keberadaan 
vaksin ini bisa diserap maksi-
mal untuk memenuhi kebutu-
han vaksin tidak hanya di Jatim 
tapi juga nasional bahkan inter-
nasional,” tutupnya.

Sementara itu, Rektor Unair 
Prof. Dr. M. Nasih menyam-
paikan terima kasih dan apre-
siasi sebesar-besarnya kepada 
seluruh pihak yang sudah ikut 
andil dalam penyuksesan vak-
sin karya anak bangsa ini. 

“Kami sungguh sangat ber-
terima kasih atas ikhtiar atas 
perjuangan yang menurut saya 
tidak kalah dengan perjuangan 
di tahun 1945 lalu,” ungkap 
Prof. Nasih.

Keberhasilan ini juga dise-
butnya tidak lain karena ke-
besaran hati para peneliti 
termasuk para subjek yang 
menjadi volunteer dalam fase 
uji klinis 1, 2 dan 3. 

“Kami sangat senang bisa 
bekerja sama dengan bapak 
ibu, dalam mewujudkan karya 
anak bangsa yang sungguh 
monumental,” pungkasnya. 

Untuk diketahui, berdasar-
kan aspek imunogenisitas, Vak-
sin Inavac dapat meningkatkan 
respons imun humoral dengan 
nilai Geometric Mean Fold Ra-
tio (GMFR) sebesar 3,65 (studi 
klinik fase I), 1,18 (studi klinik 
fase II) dan 1,2 (studi klinik 
fase III) pada 28 hari setelah 
injeksi dosis kedua. (*)

Pemprov Jatim Raih Penghargaan Rektor Unair Atas Dukun-
gan Pelaksanaan Uji Klinis Vaksin Merah Putih (INAVAC)

Puncak Peringatan Hari BUM Desa
Bupati Jombang Menerima

Penghargaan dari Menteri Desa PDTT
Jatim Satu-Satunya Provinsi Peraih Penghargaan
Top 7 Exhibitors Culture Fest 2022 Kemenpan-RB

Bupati Mojokerto Ikfina Fahmawati saat meninjau langsung 
pembangunan gedung baru dan renovasi bangunan empat 

Puskesmas di Kabupaten Mojokerto

Kab. Mojokerto, SMN - 
Bupati Mojokerto Ikfina Fah-
mawati meninjau langsung 
pembangunan gedung baru dan 
renovasi bangunan empat Pusk-
esmas di Kabupaten Mojokerto, 
hal tersebut dilakukan, untuk 
memastikan pembangunan di 
empat Puskesmas dapat berjalan 
dengan baik, serta kedepannya 
dapat meningkatkan pelayanan 
kesehatan kepada masyarakat.

Pada pelaksanaannya, Bupa-
ti Ikfina meninjau langsung re-
novasi bangunan di Puskesmas 
Bangsal, Puskesmas Pembantu 
(Pustu) Ngastemi yang berada 
di Kecamatan Bangsal serta di 
Puskesmas Ngoro dan Pustu 
Jasem yang berada di wilayah 
kecamatan Ngoro.

Seperti halnya di Puskesmas 
Bangsal, Bupati Ikfina meninjau 
langsung pembangunan empat 
ruang rawat inap untuk dewasa 
dan anak, yang masing-masing 
ruang bisa diisi 6 bed untuk 
dewasa serta 4 bed untuk anak-
anak.

Sementara itu, di Puskes-
mas Ngoro, Bupati Ikfina juga 
meninjau langsung pemban-
gunan gedung baru yang akan 
diperuntukkan untuk aula per-
temuan dan bagian administrasi 
perkantoran Puskesmas Ngoro.

Selain meninjau renovasi 
bangunan di empat Puskesmas, 
Bupati Ikfina juga memastikan 

pelayanan dan sarana prasarana 
kesehatan kepada masyarakat di 
empat Puskesmas bisa berjalan 
dengan baik.

Bupati Ikfina juga mengung-
kapkan, pada pelaksanaan pen-
injauan tersebut untuk memas-
tikan pembangunan Puskesmas 
yang mendapatkan dana reno-
vasi pembangunan pada tahun 
2022 bisa berjalan dengan baik.

“Alhamdulillah pembangu-
nan sudah berjalan dengan baik, 
tinggal pemanfaatan dan pena-
taannya untuk pemanfaatan ge-
dung-gedung yang sudah diba-
ngun dan penyempurnaan untuk 
detailnya,” ucap Ikfina, Rabu 
(1/2) pagi.

Selain itu, orang nomor satu 

dilingkup Pemerintah Kabupat-
en Mojokerto juga menemukan 
beberapa hal yang masih perlu 
untuk diperbaiki, karena Ia in-
gin memberikan pelayanan yang 
terbaik agar pelayanan keseha-
tan kepada masyarakat semakin 
dekat.

“Maka ujung tombak pe-
layanan kesehatan dasar ini ada-
lah di Puksesmas dan dibantu 
oleh Pustu-pustunya,” pung-
kasnya.

Diketahui, pada pelaksanaan 
peninjauan juga turut didampin-
gi Kepala Dinas Kesehatan Ka-
bupaten Mojokerto dr. Ulum 
Rokhmat, Forkopimca Bangsal 
dan Ngoro, serta Kepala Desa 
Jasem. (kmf/kan)

Surabaya, SMN - Pemerin-
tah Provinsi Jawa Timur men-
jadi satu-satunya Provinsi yang 
menerima penghargaan Top 7 
Exhibitors dalam ASN Culture 
Fest 2022 dari Kementerian 
Pendayagunaan Aparatur Nega-
ra dan Reformasi Birokrasi (Ke-
menpan RB). Penghargaan dis-
erahkan langsung oleh Menteri 
Pendayagunaan Aparatur Nega-
ra dan Reformasi Birokrasi Ab-
dullah Azwar Anas kepada Pe-
merintah Provinsi Jawa Timur 
diwakili Kepala Biro Organisasi 
Provinsi Jawa Timur saat Clos-
ing ASN Culture Fest di Hotel 
Westin Jakarta, Rabu (25/1/23).

Festival yang dilaksanakan 
mulai 13 Desember 2022 hingga 
19 Januari 2023 bertema “Spirit 
and Energy for Transformation” 
tersebut diikuti 90 Instansi Pe-
merintah. Provinsi Jawa Timur 
menjadi satu-satunya provinsi 
yang menerima penghargaan 
Top 7 Exhibitors diikuti Kemen-
terian Kesehatan, Kementerian 
Pertanian, Badan Pusat Statistik, 
Badan Kependudukan dan Kel-
uarga Berencana Nasional dan 
Pemerintah Kabupaten Sumed-
ang. 

Atas penghargaan tersebut, 
Gubernur Jawa Timur Khofifah 
Indar Parawansa menegaskan 
bahwa penghargaan ini merupa-
kan bukti komitmen ASN Pem-
prov Jatim untuk memacu refor-
masi birokrasi dan melakukan 
transformasi budaya kerja ASN 
dalam menjalankan pelaksanaan 
budaya kerja BerAKHLAK 
(Berorientasi Pelayanan, Akunt-
abel, Kompeten, Harmonis, 
Loyal, Adaptif, dan Kolaboratif) 
menuju birokrasi kelas dunia. 

“Dengan begitu, semangat 
dan motivasi ini akan men-

dorong sekaligus meningkatkan 
kualitas pelayanan publik se-
hingga masyarakat sejahtera,” 
ujarnya. 

Sejauh ini, kata Gubernur 
Khofifah, pengembangan ASN 
BerAKHLAK membutuhkan 
beberapa prasyarat dasar terkait 
kompetensi ASN sesuai tugas 
pokok dan fungsi yang ada. 
Baginya, program penguatan 
kompetensi dengan meluas-
kan jejaring menjadi salah satu 
jawabannya.

“Saat kita merasa sudah 
baik, ternyata pihak lain lebih 
baik. Saat kita merasa sudah 
berdaya saing tinggi, ternyata 
pihak lain juga daya saingn-
ya lebih tinggi. Mungkin kita 
merasa sudah banyak melaku-
kan inovasi, namun ternyata 
pihak lain juga lebih inovatif. 
Maka berbagai capaian indeks 
tertentu yang terupdate secara 
nasional maupun internasional, 
harus kita jadikan cermin atas 
semua capaian yang kita laku-
kan,” jelasnya.

Lebih lanjut, Gubernur 
Khofifah menambahkan bahwa 
ASN BerAKHLAK yang se-
cara resmi ditetapkan Presiden 
RI Joko Widodo juga berkaitan 
dengan budaya kerja yang men-
jadi awal untuk menguatkan 
budaya kerja. Menurutnya, bu-
daya kerja tidak hanya dilaku-
kan pada ASN tingkat pusat na-
mun juga pada tingkat daerah 
meliputi kabupaten dan kota. 

“ASN yang bertugas sebagai 
pegawai pusat maupun pega-
wai daerah harus mempunyai 
core values atau pola pikir yang 
sama, yakni menuju birokrasi 
kelas dunia,” tuturnya. 

Kemenpan RB memberikan 
penghargaan kepada 7 exhib-

Pemprov menjadi satu-satunya Provinsi yang menerima 
penghargaan Top 7 Exhibitors dalam ASN Culture Fest 2022

itors terbaik dalam penyiapan 
konten dan penyelenggaraan 
coaching clinic pada ASN 
Culture Fest 2022. Kriteria 
penilaian tersebut dilihat dari 
konten yang menarik, kreati-
vitas, pelaksanaan, jumlah 
pengunjung coaching clinic, 
keterlibatan pimpinan/Kepala 
Daerah dalam pelaksanaan bu-
daya kerja BerAKHLAK. 

Selain Top 7 Exhibitors, Ke-
menpan RB juga memberikan 
penghargaan dan apresiasinya 
kepada Tim Penggerak Budaya 
Kerja Nasional yang telah men-
sosialisasikan dan menanam-
kan budaya kerja Aparatur Sipil 

Negara (ASN), yaitu BerAKH-
LAK. 

Pada ajang ASN Culture Fes-
tival setiap exhibitor menampil-
kan berbagai program unggu-
lan, kinerja dan inovasi yang 
telah dilaksanakan sehingga 
setiap pengunjung pameran 
bisa melihat dan mendapatkan 
insight serta berbagi ide dan 
inovasi antar instansi. Selain 
sesi pameran virtual, dilakukan 
juga sesi coaching clinic den-
gan menampilkan narasumber 
agen-agen perubahan dari be-
berapa Perangkat Daerah yang 
mengekspose inovasi dan pro-
gram unggulan. (*)

Tingkatkan Pelayanan Kesehatan, 
Bupati Ikfina Tinjau

Pembangunan Empat Puskesmas

Jombang, SMN - Atas Ca-
paian Seratus Persen Transfor-
masi Pengelola Dana Bergulir 
Masyarakat Eks PNPM-MPd 
menjadi BUM Desa Bersama 
Iembaga keuangan desa di Ka-
bupaten Jombang, Hj. Mund-
jidah Wahab, Bupati Jombang 
diwakili oleh Agus Purnomo 
Sekretaris Daerah Kabupaten 
Jombang menerima Penghar-
gaan dari Menteri Desa, Pem-
bangunan Daerah Tertinggal, 
dan Transmigrasi Republik In-
donesia Dr. Drs. Abdul Halim 
Iskandar, M.Pd. pada Kamis 
(2/2/2023) malam.

Penghargaan tersebut diser-
ahkan dalam Puncak acara Pesta 
Rakyat dalam rangka Hari BUM 
Desa yang diselenggarakan di 
Halaman Kantor Dinas Kebu-
dayaan dan Pariwisata Kabu-
paten Bintan (Ex-Arena MTQ) 
Desa Teluk, Gunung Kijang, 
Bintan,. Kepulauan Riau. Hadir 
mendampingi Sekdakab Jom-
bang Agus Purnomo, S.H, M.Si, 
pada acara tersebut Sholahuddin 
Hadi Sucipto Kepala DPMD 
Kabupaten Jombang.

“Alhamdulillah, malam ini 
pada Puncak Hari BUM Desa 
yang diselenggarakan di Hala-
man Kantor Dinas Kebudayaan 
dan Pariwisata Kabupaten Bin-
tan, Ibu Bupati Jombang Hj. 
Mundjidah Wahab menerima 
Penghargaan dari Menteri Desa, 
Pembangunan Daerah Terting-
gal, dan Transmigrasi Repub-
lik Indonesia, Bapak Dr. Drs. 
Abdul Halim Iskandar, M.Pd.,” 
tutur Agus Purnomo Sekdakab 
Jombang.

Bupati Jombang Hj. Mundjidah Wahab menerima Penghar-
gaan dari Menteri Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal, dan 

Transmigrasi Republik Indonesia

Apresiasi ini terkait pem-
bentukan Badan Usaha Milik 
Desa bersama (BUM Desa ber-
sama) Pengelola Dana Bergulir 
Masyarakat (DBM) Eks Unit 
Pengelola Kegiatan (UPK) Pro-
gram Nasional Pemberdayaan 
Masyarakat-Mandiri Perde-
saan (PNPM-MPd). “Dari Jawa 
Timur hanya 6 Kepala Daerah 
yang menerima penghargaan 
ini”, tutur Sekdakab Jombang 
Agus Purnomo.

Bupati Mundjidah Wahab 
menyampaikan ucapan terimak-
asih atas apresiasi dari Menteri 
Desa, Pembangunan Daerah 
Tertinggal, dan Transmigrasi 
Republik Indonesia. Apresiasi 
ini didedikasikan Bupati Jom-
bang bagi seluruh BUM Desa di 
Kabupaten Jombang.

“Terima kasih Pak Ment-

eri, penghargaan ini saya dedi-
kasikan bagi seluruh BUM Desa 
di Kabupaten Jombang. Ini san-
gat luar biasa, Kementerian 
Desa Pembangunan Daerah Ter-
tinggal, dan Transmigrasi, tidak 
hanya menfasilitasi teknis ad-
ministratif BUM Desa, tapi juga 
mendampingi BUM Desa, hing-
ga melakukan pembinaan dan 
pengembangan BUM Desa,” 
tutur Bupati Mundjidah Wahab.

“Semoga penghargaan ini 
memotivasi kami, untuk terus 
berkinerja terbaik dalam rang-
ka meningkatkan ekonomi desa 
melalui BUMDesa. Mari kita 
bersama perkuat komitmen 
untuk masa depan BUM Desa 
sekaligus secara aktif terlibat 
dalam pengembangan BUM 
Desa,” pungkas Bupati Mund-
jidah Wahab. (kmf/kan)

Majukan Peradaban di Ponorogo, Kang Bupati
Upayakan Sebanyak Mungkin Penduduk Bersekolah

Ponorogo, SMN - Bicara 
tentang pendidikan, Bupati Po-
norogo Sugiri Sancoko selalu 
mengaitkannya dengan indeks 

pembangunan manusia (IPM). 
Dimensi pengetahuan pada IPM 
memang dibentuk oleh harapan 
lama sekolah dan rata-rata lama 

sekolah penduduk usia 25 tahun 
ke atas. ‘’Secara pelahan menu-
ju tren positif,’’ kata Kang Bu-
pati Sugiri Sancoko, usai acara 

penyerahan penghargaan bagi 
pelajar Ponorogo berprestasi 
di Graha Dwija PGRI, Kamis 
(2/2/2023).

Kang Bupati mengupayakan 
sebanyak mungkin penduduk 
yang bersekolah. Pemkab Po-
norogo sudah merancang pro-
gram sekolah serentak utuk 
2.100 peserta didik. Mereka 
yang belum lulus SMP ikut 
kelompok belajar paket B. De-
mikian pula yang tidak lulus 
SMA dapat mengikuti program 
kesetaraan paket C. ‘’Agar 
peradaban di Ponorogo semakin 
maju,’’ jelasnya.

Pihaknya tidak dapat menge-
sampingkan peran pendidik 
dan tenaga kependidikan dalam 
meningkatkan IPM di Ponoro-
go. Kang Bupati sempat mer-
isaukan harapan lama sekolah 
penduduk berusia tujuh tahun 
di Ponorogo yang hanya sela-
ma sembilan tahun. Padahal, 
idealnya adalah 12 tahun sesuai 

program nasional wajib belajar. 
‘’Saya mengapresiasi seting-
gi-tingginya kinerja para pen-
didik dan tenaga kependidikan 
dalam mengurai persoalan pen-
didikan ini,’’ terangnya.

Dimensi pengetahuan ikut 
menjadi tolok ukur IPM yang 
menggambarkan bagaimana 

penduduk dapat mengakses ha-
sil pembangunan dari sektor 
pendidikan. IPM sedemikian 
penting karena juga menjadi 
ukuran seberapa masyarakat 
memiliki harapan umur panjang 
dan hidup sehat, tingkat penge-
tahuan, serta standar hidup lay-
ak. (kmf/kan)

Acara penyerahan penghargaan bagi pelajar Ponorogo 
berprestasi di Graha Dwija PGRI


